
o TEIVPO - Frente Fria: Negativo. Pressão
Atmosférica Média: 1005,5 milibares. Tem
peratura média do dia: 22,8 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 81,7 por cento.
Estado Médio do Céu: Cumulus, Stratus, ne
voeiros esparsos nas margens de rios, serras e

litoral. Estado médio do tempo: Com chuvas
esparsas no Planalto e instabilidades no lito
ral. Previsão: A. Seixas Netto.
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FARMÁCIA DO II'JPS - A fim de possibi
litar a mudança para a nova Agência, locali
zada à rua Esteves Junior, a Farmácia do
INPS não funcionará terça e quarta-feira pró
ximas, reabrindo suas portas na quinta-feira,
com atendimento normal aos associados da
autarquia. No mesmo endereço, já estão fun
cionando os setores de: Tesouraria, Benefí
cios, Perícia Médica, Pronto Abastecimento
(SPA) e Acidente do Trabalho.

Nixon indica

deputado para
vice-presidente

o presidente Richard Nixon indicou na noite de ontem Gerald Ford, I íder da minoria republicana na

Cârnara.icomo novo vice-presidente dos Estados Unidos. Nixon anunciou a esoolha falando a

todo país através de uma rede de emissoras de rádio e televisão e diante de uma audiência de dirigentes
. legislativos e membros do Executivo, bem como altas personalidades polfticas'norte-amerlcanas.

A indicação de Gerald Ford será encaminhada à Câmara e ao Senado, cabendo às
duas casas legislativas do Congresso dos Estados Unidos aprovarem ou rejeitarem o seu nome (Pág. 2)

Avaí dominou
mas o C'axias

soube manter o

iogo sem gol
. o fato de ter dominado a partida
durante os 90 minutos não deu ao Ava í

a vitória que pretendia obter na
noite de ontem contra o Caxias.

A expulsão de Celso, ao revidar

infantilmente uma provocação de Castor
aos 26 minutos do segundo 'tempo,

prejudicou bastante o Avaí no final (P. 16). (bm dez jogadores oA vai jogou melhor e_criou mais oportunidades de gol. Aos 44 Rogério deu na trave

Argentina: nova
era do peronismo

. "

Juan Domingo Peron voltou a envergar ontem.pela primeira vez desde 1955,
a farda de tenente-general do exército argentino, na solenidade de

sua posse e de sua mulher Isabetita lia presidência e vice-presidência da

república daquele país. Todas as correntes do peronismo prestigiaram o ato (P.2)

Israel avança
sobre Damasco
Enquanto tropas israelenses avançam ao encontro de Damasco, na Síria, a

emissora oficial da nação árabe apenas se limita a informar que
"violentas batalhas de blindados e duelos de artilharia" se travavam no

setor no�e as colinas de Golan. Israel ganha terreno na guerra (P.2).

Serão realizadas no 160. DISTRITO RODOVIÁRIO FEDERAL, no dia 14 de

outubro corrente, as provas de seleção para o cargo de'PATRULHEIRO AUXILIAR

da Pol ícia Rodoviária Federal.
.

De acordo com as inscrições, os candidatos deverão dirigir-se aos locais abaixo:

FLORIANÓPOLIS é JOINVILLE 412 candidatos

LOCAL Escola Técnica Federal de Santa Catarina

ENDEREÇO: Avenida Mauro Ramos, 150
FLORIANÓPOLIS - SC

291 candidatos

164 'candidatos

Arnaldo Severiano de Oliveira

ENGo. SUBCHEFE DO 160. DRF

Falando as 22 h� de ontem, Nixon anunciou o nome da sua preferência.

Meningite mata

doismenores no
·Norte do.Estado

P':i:jina 7.

._
,

O Governador Colombo Salles recebeu ontem o Almirante Caminha e os demais membros da comitiva do EMFA.l!oil!. lia conferência às 8h30m na Celesc.
,

. .

O Dia da Oiança foi comemorado com inocente programa de.iogos e brincadeiras.

Criança brincou
muito no seu dia
o Dia da Criança foi comemorado ontem em todos os estabelecimentos

de ensino primário da Capital e do interior com várias
festividades.'Piqueniques, brincadeiras, jogos e diversões

marcaram as comemorações do dia, dentrode uma programação que
teve início segunda-feira e se estendeu por toda a semana (Página 8).
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Comitiva do
EMFA analisa
os corredores
de exportação

o Almirante Erick Marques Caminha,
ex-Comandante do 50. Distrito Naval e atual

sub-chefe do EMFA, chegou ontem a

Florianópolis comandando uma comitiva

daquele órgão. A viagem analisa o programa
dos corredores de exportação e seus

reflexos na segurànça nacional (Pág. 3).

MDB faz hoje
emBlumenau
lançamento
da campanha

Página 3.

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES

DEPARTAMENTO NACIONAL DE ESTRADAS DE RODAGEM

16 º DISTRITO RODOVIÁRIO FEDERAL

CONCURSO PATRULHEIRO
AUXILIAR

TUBARÃO
LOCAL: Colégio Francisco Benjamin Gallotti

ENDEREÇO Rua Altamiro Guimarães, s/no.
TUBARÃO-SC

LAGES,MAFRA,JOAÇABA efINHALZINHO
LOCAL: Centro Educacional Vidal Ramos Júnior

ENDEREÇO: Rua frei Rogério,572
LAGES-SC

Os candidatos deverão comparecer, nos locais acima mencionados, às 8,00 horas,

para início das provas, munidos de caneta esferográfica (tinta azul), lápis e

borracha, além do cartão de inscrição e carteira de identidade.

Florianópolis, 10 de outubro de 1973.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Emocionado e não podendo conter as lágrimas, Juan Peron prestou ontem,
solene juramento como Pt:1s::iente da Argentina. Nas ruas, a

Juventude Peronista, de esquerda, predominava entre os presentes.

Peron jurou, e depois chorou
Envergando pela primeira vez, desde 1955, o

seu uniforme de gala de tenente-general do
Exército argentino, Juan Domingos Peron pres
tou juramento .ontem como presidente constitu
cional da República Argentina. Sua esposa Ma
ria Estela (Isabel) Martinez, jurou comO vice

presidente, tornando-se a primeira mulher do
hemisfério a ocupar tão alto cargo.

O general Peron.xle 78 anos, leu emocionado
o breve juramento ao cargo e depois enxugou as

lágrimas com um lenço. Sua esposa começou a

ler o juramento em voz alta e clara, .mas, che
gando na metade, suas palavras se abranderam,
até o fmal. Nas ruas, a gigantesca multidão pe-.
ronista comemorava ruidosamente a posse de
seu líder sob milhares de bandeiras argentinas.
O povo entoou a canção peronista que, nos últi
mos ·18 anos, tinha ouvida apenas ocasional

mente, mas que agora voltou a tornar-se popu
lar.

A Juventude Peronista, de esquerda, prevale
cia nitidamente entre os presentes, desfraldando
suas bandeiras e, faixas e gritando em coro lemas
como "pátria socialista", e "abaixo o imperialis
mo". Os esquerdistas do justicialismo desobede

ceram instruções da direção.moderada do pe�o
nismo, para que não houvesse out!a b.an�e1Ta
que não a da Argentina, a fim de evitar inciden

teso

Não houve ontem o tradicional desfile mili
tar, habitualmente realizado por ocasião de pos
ses presidenciais. O mesmo aconteceu a 25 de
maio, devido à aberta hostilidade da multidão
aos militares qàe desistiram de sua parada. De
pois de prestarem juramento, o casal Peron, sob
rigorosas medidas de segurança, percorreu de

elicóptero as 15 quadras que separam o Palá-

Acrescentaram que nafren
te egípcia "registraram-se' due
los 'de artilharia". Os jatos isra
e I e n s es cruzaram o espaço
aéreo de dois países, a fim de

apoiar as forças terrestres que
avançam em direção à capital
síria. Além disso, a aviação
atacou o Canal de Suez. Não
se especificou se o governo de

seja tentar a invasão de Damas
co. Um porta-voz asseverou

que o avanço seria detido
antes de entrar na capital, para
evitar protestos internacionais,
'principalmente de Moscou.
PROTESTO - AFUNDA
MENTO

Por outro lado, a chancela
ria grega apresentou uma nota
de protesto ao enviado israe
lense Yehuda Gaulen, pelo
afundamento de um barco gre
go, num incidente suposta
mente provocado por canho-
.neiras israelenses. Dois tripu
lantes gregos morreram e sete
outros ficaram feridos.

Também um cargueiro so

viético foi atingido por um fo

guete israelense, incendiando
se, durante um ataque desfe
rido contra O porto sírio de
Tartus, O barco descarregava '

equipamento destino à doca
síria no Eufrates.

A União Soviética, numa

advertência, disse que o pros-

nais centrais, localizados em áreas próximas a

Plaza de Mayo. Grupos peronistas de esquerda,
representados pela Juventude Peronista, come
çaram a congregar-se no início da madrugada,
nas ruas que convergem à Praça.
AS GUERRILHAS
Desobedecendo as ordens do Governo, duas

organizações guerrilheiras que integram a' es

querda do Movimento Justicialista, anunciaram
sua fusão "para contribuir com o processo de

reorganização e democratização do Movimento
Peronista". Milhares de jovens peronistas mar

charam para a Praça de Maio, a fim de saudar o
Presidente constitucional. Jogavam impressos,
anunciando a fusão da Organização "Montone
ros" e as "Forças Armadas Revolucionárias"
(FAR).

.

Insígnias de ambos os grupos guerrilheiros
eram vistos sobre as cabeças das entusiasmadas
colunas juvenis que marcharam gritando "Peron
Presidente, os ianques que se cuidem", "Peron
ou morte", e "Peron, Evita, a Pátria Socialista".
Setores moderados que dirigem o Peronismo e

'

com os quais a esquerda Justicialista está em

choque, pediram que só levassem bandeiras e

insígnias, com exceção do Pavilhão Nacional da

Argentina. O pedido, porém, não foi ouvido.
A "ata dé unificação" da FAR e Montoneros

indica que as organizações serão conhecidas pe
lo nome da segunda. "O momento político se

caracteriza por uma crescente ofensiva do impe
rialismo que, tende a sufocar nosso processo de

libertação para perpetuar Q domínio e a explo
ração de nosso povo inofensivo que, na brutal

repressão ao irmão povo chileno, mostra uma

vez mais a determinação imperialista para apli
car qualquer meio na defesa de seus interesses",
assinalava o documento.

'\,

Ao contrário do que era esperado pela maioria dos

observadores politicas, o presidente
RichardNixon indicou ontem à noite, durante um'

discurso pronunciado através de uma cadeia

de rádio e televisão, o nome de Gerald Ford,
lider da minoria Republicana na Câmara,
para ocupar o cargo de vice-Presidente

dos Estados Unidos. Ambas as Casas do

Congresso deverão aprovar ou rejeitar a indicação.

Até ontem à tarde, unia enquete feita dentro

do Partido Republicano apontava como

possiveis nomes o ex-secretário do Tesouro,
John Connaly, o Governador da Oilifárnia, Ronald ,

Reagan, o ex-candidato presidencial Barry Godwater
e o Governador de Nova Iorque, Nelson Rokfeller.

Entretanto, para surpresa geral, a escolha
recaiu sobre Gerald Ford.

Nixon falou da sala oriental da Casa Branca,
perante uma seleta assistência, constituida das

mais expressivas personalidades do mundo politico
norte-americano. Em seu discurso ressaltou os critérios

que levou em conta para a indicação do substituto

de Spiro Agnew. Falou também dos problemas
politicos e econômicos que afetam atualmente os EUA.

"de caráter urgente", segundo
o jornal libanês AI Nahar, o rei

Faiçal, da Arábia Saudita, ten
ta convencer os Estados Uni
dos a não enviar armas a Israel
na atual guerra. Como argu
mento bastante convincente,
aliás, o governo jordaniano
provavelmente ameaça suspen
der a remessa de petróleo.

Tem aumentado, nos últi
mos dias, a pressão árabe para
que Faiçal - que controla as

maiores reservas petrolíferas
do mundo - utilize o combus
tível como arma na luta contra

Israel. Isso implicaria no corte
do petróleo para os Estados
Unidos e outros países que
apóiam os israelenses.

Segundo informações de

Washington, os Estados Uni
dos começaram a enviar muni

ções e outros equipamentos
bélicos a Israel, para contraba
lançar as perdas sofridas pelo
Estado judeu nas novas hostili
dades.

A AMEAÇA DO PETRÓ
LEO

Com o emprego da "arma
do petróleo" por parte de Fai

çal, é evidente que outros paí
ses produtores do cornbust ível
seguirão seu exemplo. Durante
a gierra de 1967, Faiçal e ou

tros produtores árabes suspen
deram o envio de petróleo aos

países ocidentais, durante três
meses. O fornecimento só foi
restabelecido quando os árabes
se viram forçados à obtenção
de rendas para recuperar os

danos provocados pela guerra.
As informações proceden

tes de Beirute abrangem a pos
sibilidade de que os Iraque
anos, que na semana passada
nacionalizaram duas pequenas
propriedades das empresas pe-
trolíferas norte-americanas
Exxon e Mobil, e que lança
ram suas forças no combate a

Israel, estejam pedindo a Fai

çal que aceite uma decisão'

conjunta árabe de cortar as re-

PETROBRÃS DISTRIBUIDORA S/A avisa que se encontram abertas as

inscrições para cadastramento de firmas interessadas em 'prestar serviços
nos Estados do Paraná e Santa Catarina, relacionados com instalação e

manutenção de equipamentos de distribuição de derivados de petróleo
(bombas, tanques, centrífugas) bem 'Como, de letreiros e postes de

iluminação em postos de Serviços. ,

Documentos exigidos para a inscrição:
1. Prova da existência legal da Empresa (Contrato Social ou Estatuto e

seu registro no D.N.I.C. ou Junta_Comerciai).
2. Publicação no Diário Oficial que contenha a transcrição da Ata, de
eleição da última Diretoria, no caso de Sociedade Anônima, Ou

alteração do Omtrato Social, nos demais casos.

3. Relação dos equipamentos de propriedade da Empresa.
4. O!rtidão negativa de débitos tributários, fornecida pela própria
repartição encarregada da cobrança do tributo.
5. Certificado de Regularidade de Situação no I nstituto Nacional de
Previdência Social (INPS).
6. O:>pia do último Balanço da Empresa, acompanhada da respectiva
demonstração da Conta de Lucros e Perdas.

'

7. Prova de inscrição no Cadastro Geral de 'Contribuintes do Ministério

da Fazenda.
Os documentos acima deverâo ser encaminhados à Sede do Distrito de
Curitiba (DISCaR) à rua Marechal Deodoro, 220 _ 60. andar (Setor de
Cadastre] _. Curitiba !Paraná.
Observação: As inscrições encerrar-se-ão no dia 30 de outubro de 1973.

PETROBRÃS DISTRIBUIDORA S/A
Rogério Marques Correia

Gerente do Distrito de Curitiba

cio Legislativo da Casa de Governo. No amplo
salão branco da Casa Rosada, Peron era aguar- \

dado pelo presidente provisório Raul Lastiri e
seus oito Ministros, além dos representantes es

trangeiros, funcionários e convidados especiais.
Lastiri entregou a Peron a faixa presidencial,
com as cores nacionais da Argentina - azul e
branco - e o bastão presidencial. __

GABINETE
Em seguida, foi lido o decreto em que Peron

confirma a tçtalídade do gabinete de lastiri,
que - s alvo duas exceções ,- tinha sido nomea

do pelo ex-presidente Hector Campora. Os Mi
nistros são: José Gelbard, da Economia; Benito
Llambi, do Interior; Alberto Vignes, das Rela
ções Exteriores; Angel Robledo, da Defesa; José
Lopez Rega, de Bem-Estar Social; Antonio Be

nitez, da Justiça; RicardoDt ero, do Trabalho, e
Jorge Taianá, da Educação e Cultura. Depois de
cerimônia, Peron apareceu num dos balcões do

Palácio, protegido por vidros à prova de bala,
onde proferiu um rápido discurso aos partidá
rios. As cerimônias foram concluídas ontem à
noite com uma sessão de gala no Teatro Colon.:

DIA PERONISTA

"Hoje é um dia peronista" comentou um ra

paz, referindo-se à ensolarada e fresca manhã
vivida por Buenos Aires. Várias organizações pe
ronistas e a Confederação Geral do Trabalho,
«rrn, realizaram uma grande concentração, na
Plaza de Mayo, para saudar o novo Presidente.
As medidas de segurança foram bastante severas

em todo o perímetro central da capital. Numa
área de aproximadamente 50 quarterões, o trân
sito foi bloqueado. Nessa área, somente foi per
mitido o trânsito de pedestres. Os trens do me

trô soltaram seus .passageiros antes dos terrni-

Essa pr o b ab i'l idade: foi
aventada por altas fontes do

go vemo britânico, acrescen

tando que a conferência ten

taria promover um acordo que
garantisse fronteiras aceitas em
comum e o destacamento de
-um a força de paz entre Israel e
os países circundantes.

A Grã-Bretanha está dis
posta a contribuir com tropas
para qualquer empreendimen
to desse gênero, segundo afir
mou à convenção anual 'do
Partido Conservador o secretá
rio do Exterior, sir Alec Dou

glas-Home. Ele considera du
vidoso que atualmente seja
conseguida a paz sem a ajuda
exterior e referiu-se ,então à
idéia de uma conferência inter
nacional, mas sem especificar
diretamente quem a promo
veria.

OrienteMédio: conflito continua
,

Omtinuava ontem o conflito no Oriente Médio, com os Exércitos da Súia e Israel travando violentos combates em

Golan. Os egípcios destruíram duas estações de radar israelenses, uma divisão blindada no Sinai e uma flotilha no Suez.
.

.

Israel tentou novamente bombardear Damasco, ontem à tarde, mas foirepelido pelas defesas- strias, que anunciaram ter

abatido 16 aviões inimigos em apenas 20 minutos. 'Entretanto, as informações são contraditárias e imprecisas.
Combates são
'violentos
em todas
as frentes

mos três barcos inimigos, en

quanto' nossa aviação costeira
derrubava uma helicóptero
israelense",

•

EMGOLAN
A transmissão da rádio de

Damasco dá conta, ainda, de

que se reiniciaram os combates
em Golan. Não houve 'a menor
alusão à versão divulgada on

tem de manhâ pela rádio de
Tel Aviv, dizendo ter havido
uma profunda penetração isra
elense no setor, e que uma po
derosa coluna de tanques está
a caminho de Damasco.

O Serviço Secreto dos Esta
dos Unidos disse, em Washing
ton, que se pode traçar o se

guinte' quadro das perdas' ára
bes e israelenses, na primeira
semana de guerra: Israel - 75
aviões, 600 tanques e de 1.500
a 2.000 soldados feridos ou

mortos; Egito - 80 aviões,
200 tanques e de 5.000 a

8.000 soldados feridos ou

mortos; 'Síria - 85 aviões, 650
tanques e de 5.000 a 6.000
soldados mortos ou feridos.
VERSÕES DE ISRAEL

Segundo o comando mili- ,

tar __israelense, suas forças avan

çavam sobre as tropas sírias,
enquanto seus aviões derruba
vam 13 aparelhos inimigos, em
violen tos combates aéreos $0-

bre o campo de luta do norte.

, seguimento de "atos crimino
sos poderão trazer graves con

sequências para Israel". Disse a

agência Tass que a Rússia não

pode "assistir com indiferença
as ações criminosas dos rnili-

.
tares israelenses que causaram

vítimas entre' os cidadãos so

viéticos na Síria e Egito."
,

Advertências
e acusações
do Egito
aos EUA

Num comunicado emitido

ontem, o Egito advertiu os Es
tados Unidos, dizendo .que se

der "apoio total" a Israel, po
derá criar graves consequên
cias, e acusou os norte-ameri
canos de terem forjado notícia
sobre uma ponte aérea sovié
tica aos Estados árabes, a fim
de justificarem seus próprios
envios de equipamento bélico
a Israel.
- . A Síria, em seu boletim no.

1, disse que "às 23h50min de
ontem (anteontem), várias lan
chas armadas e belonaves ini

migas tentaram bombardear
Tartus, dando lugar a uma ba
talha naval que durou uma

hora e meia. Afundamos três
barcos inimigos e nossa defesa
anti-aérea derrubou um heli

cóptero".
NJ boletim no. 2, afumou:

"Nosso sistema de defesa anti
aérea derrubou, às 6h30min,
quatro aviões inimigos, três de
les na região de Damier e o

quarto em Kanakir. E no de
no. 3, declarou que "os caças
de nossa Força Aérea derruba
ram dois aviões inimigos, às
7hl0min, no setor sul da fren
te. As lutas em terra se inicia
ram na madrugada, na linha de

frente, entre nossas tropas e as

do inimigo".

A Síria informou ontem a

respeito de "violentas batalhas
de blindados", na abertura do
sétimo dia de. hostilidades no

Oriente Médio, entre árabes e'
israelenses. O Egito mantém-se
reservado 'com relação às ope
rações na Península do Sinai.

A rádio de Damasco não
fez qualquer alusão ao cornen

tado avanço de uma' coluna
.blindada em território sírio. O
locutor limitou-se a dizer que
"violentas batalhas-de blinda
dos e duelos de artilharia" se

travavam lia setor norte das
colinas de Golan.

Num boletim, as autori
dades sírias reconheceram que
estão se travando renhidas ba
talhas aéreas sobre território
nacional. Pelo menos sete jatos
israelenses foram abatidos de
manhã. Também informaram
sobre uma batalha naval na

'costa mediterrânea, a segunda
em dois dias. Navios de Israel
tentaram bombardear' a base
naval de, Tartpous. "Afunda-

AVISO

CO,Ml}NICADOS DE
ISRAEL

Israel, por seu lado. disse
em seu comunicado no. 3 que
"duas embarcações armadas
sírias foram afundadas por
belonaves israelenses, numa

batalha naval travada à noite
de ontem, nas imediações do

porto sírio de Tartus. As em

barcações de Israel regressaram
ilesas a suas bases."

Já no boletim 110. 4: "Fui
uma noit� tranqu ila para as

,

forças que lutam em ambas as

frentes. As batalhas se reinicia
ram ao amanhecer. As forças
israelenses continuam com a

iniciativa, nas colinas de Go
lan, e travam duelos de artilha
ria no Sinai. Depois do afunda
mento de mais deis barcos sí
rios, o número de barcos ini

migos, equipados com fogue
tes, destruídos em batalhas
aero-navais, atinge dez embar

cações. Nenhum de nossos na

vios foi atingido.
Ontem à noite, houve mui

ta atividade terrorista na fron
,teira 'I ibanesa, desde a região
de Ian-Dafna, no norte, até
Bc tze t-cGe s h er Haziv, no

oeste. Entre 35 a 40 foguetes
"Katiushka" caíram sobre as

segui n t es colônias: Dan,
Dafna, Mayan Baruch, Beit
Hi ll el, Metulah, Margaliyot,
Betzet e Gesher Haziv. Infor
mou-se 'que uma pessoa ficou
levemente ferida e que os pre-

. juízos não foram grandes".

Advertências
Faiçal envia
mensagem
ameaçando
Nixon

Numa mensagem enviada
ao presidente Richard Nixon,

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS, DE RODAGEM

AVISO

ED·IIAL DE CONCORRÊNCIA Nº 26/73

RETIFICAÇÃO
O Dl RETOR GERAL DO DERSC, para conhecimento das Firmas interessadas, comunica

que foram feitas as seguintes retificações no Edital 26 !l3, refetente it concorrênqia de obras

rodoviárias nos trechos da SC-32 e SC-BO - Jaraguá do Sul - Guaramirim - SR - 101 :

, -ANEXO; - Estimativa de Serviços, onde se lê 'TERRAPLE'NAGEM".

Es cavação e carga de material de 1 a, categoria. . quantidade 20.000m3 e Escavaçãocarga e'

transporte de material de 1 a. categoria ..... quantidade lBO.000m3, leia-se:
Escavação, carga e transporte de material de la. e·2a. categoria, com ta categoria, com

transporte maior e menor de 1,400Km 700.000m3.

Florianópolis, '12 de outubro de 1.973

Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta
. Diretor Geral do DERSC.

'R:lessas de petróleo ao Ocíden
.J te. J

.Ainda nesta semana, o emi

rado do Kuwait, país rico em

petróleo, já havia solicitado a

convocação de uma reunião de

países produtores do Golfo
Pérsico, com o fim de adotar
uma decisão sobre o papel que
o petróleo árabe deverá desem

penhar na luta do Oriente Mé
dio.

Mas Faiçal mostra-se um

tanto reservado. E com justifi
cativas. Uma delas é que, "se a

Arábia Saudita utilizar a arma

do petróleo prematuramente,
os Estados Unidos viriam em

ajuda a Israel em seu esforço
de guerra" - disse Mundo Ára
be; publicação de tendência
conservadorista. Outra teoria,
acrescenta, é que a reserva de

Faiçal obedece o princípio de

que outros países ocidentais

que permaneceram à margem
do conflito não devem ser cas-

'

tigados.
REUNIÃO SUSPENSA
Por outro lado, as empresas

petrolíferas ocidentais solicita
ram um recesso de duas sema

nas, nas conversações que
mantêm com os países produ
tores do Golfo Pérsico; desti-

'

nadas a reajustar os preços do

petróleo.
Os negociadores querem es

tudar mais a fundo as exigên
cias das nações árabes. As

companhias consideram que as

, modificações no preço do pro
duto terão consequências
excepcionalmente sérias e pro
fundas, não apenas para as em

presas, mas para a economia
mundial em geral. As empresas
ocidentais consideram os pre
ços propostos pela Opep "bas
tante elevados", bem superio
res aos sugeridos pelos consu

midores".
Há' rumores de que os pro

dutores solicitarão uma dupli
cação dos preços do petróleo
não refinado, fixados atual
mente em pouco mais de três
dólares por barril.

Ingleses não
acreditam na

eficiência
da ONU

A tímida e inoperante
atuação da ONU em diversos
conflitos internacionais anteri

'ores, indica seguramente que,
se surgir um acordo para pôr
fim ao conflito árabe-israelen
se, a iniciativa não partirá des
se organismo. O ceticismo da

Inglaterra quanto à eficiência
das Nições Unidas, levou-a a

pensar na convocação - caso

r e aIm e n te fracassarem suas

tentativas - de uma conferên
cia para debater a situação e

encontrar uma fórmula de paz,
em que participariam as gran
des potências e as partes em

luta.

,
,.

Os árabes de
Israel não

formarão uma

frente interna
Cerca de um milhão e meio

de árabes vivem em Israel ou
em territórios controlados pe
los israelenses, mas aparente
mente eles não irão formar
uma frente interna contra Is
rael. Os egípcios e jordanianos
que vivem nos territórios ocu

pados por Israel na guerra de

1967, apóiam abertamente os

árabes na guerra atual e ouvem
com atenção as transmissões
das emissoras de rádio do cai
ro ou de Damasco. Até os ára
IDes que optaram pela cidada
nia israelense .estâo orgulhosos
da ofensiva árabe. NO entanto,
nem um só incidente de sabo

tagem ou, rebelião ocorreu des
de o início do, conflito no últi
mo sábado, segundo informa
ram as autoridades israelenses.
Muitos judeus sempre foram
de opinião que os 400 mil ci
dadãos árabes de Israel são
uma quinta coluna em poten
cial. Entretanto, as guerras de
1956 e 1967 transcorrer�m
sem um único incidente. E

nesta, o Governo israelense
nem sequer impôs restrições
de tempo de guerra que em

outras ocasiões limitaram a li

berdade de movimento desses
árabes.

'Quase todos os Prefeitos,
Xeques ou líderes intelectuais

dos cidadãos israelenses de ori
gem árabe comunicaram por
telegrama seu apoio ao gover
no da primeiro-ministro Golda
Meir. Mas, ao mesmo tempo,
sentem-se orgulhosos de que
os Exércitos sírio e egípcio te

nham lutado de forma mais
eficaz que no passado. Não
existe em Israel discriminação
contra os árabes. Mas eles vi

vem em aldeias e povoados ex
clusivamente árabes e os prin
cipais cargos do governo ou do

mundo dos negócios quase
sempre lhes são vedados.

I"
I
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Ulisses e Barbosa começam
hoje em' Blumenau

a campanha da Oposição
Os I íderes oposicionistas espe

ram a presença de cerca de mil pes
soas, na concentração marcada para
às 20 horas de hoje, na sociedade

Ipiranga, em Blumenau, destinada

ao lançamento da campanha do

MDB à Presidência da República.
Os candidatos - Deputado Ulysses
Guimarães' e professor Barbosa

Lima Sobrinho>- desembarcam às 9
horas no aeroporto de Navegantes;
acompanhados do Senador Nelson

Carneiro, líder do MDB no Senado,
do Deputado Aldo Fagundes, líder
na Câmara Federal, e da represen
tação federal do partido por Santa

trevista será realizada no Garden
"Terrace Hotel, onde os candidatos
ficarão hospedados. N:> palco da

"reunião cívica" de lançamento ofi
'cial da campanha, às 20 horas, des

filarão como oradores o Presidente

Regional do MDB, Deputado Dejan
dir Dalpasquale, o Prefeito Féhx
Theiss, q candidato ao Senado Eve-

no da sociedade Ipiranga, os diri

gentes oposicionistas acreditam que
a concentração transcorrerá sem

atropelos e incidentes que possam
comprometer o sucesso que está
sendo esperado.

Catarina, entre outros líderes parti
dários. Um comitê político-partidá
rio estará em Itajaí nas primeiras
horas do dia a fim de preparar a

recepção e formar a caravana de

acompanhamento dos candidatos
até Blumenau. O primeiro contato

na cidade será com o Prefeito Félix

Theiss, em seu gabinete, por volta
das 11,30 horas. Depois haverá um

alma ço ínt imo no restaurante

Moinho do Vale e, às 16 horas, en
trevista coletiva à imprensa, na qual
os Srs. Ulysses Guimarães e Barbosa
Lima falarão sobre a sua participa
ção na sucessão presidencial. A en-

lásio Vi'eira, o Senador Nelson Car

neiro, o Deputado Aldo Fagundes,
o Deputado Jayson Barreto e por
fim os senhores Barbosa Lima So
brinho e Ulysses Guimarães. Apesar
do espaço demasíadãmente peque-

Após o lançamento de suas cam

panhas, os Srs. Ulysses Guimarães e

Bar bosa Lima Sobrinho partici
parão de um jantar no vapor "Blu
menau II", juntamente com líderes
e dirigentes partidários. Na madru
'gada de domingo seguirão para Cu

ritiba, para regressar a Bras ília ãs 8
horas de segunda-feira.

Laerte analisa importância da concentração do Vale

Base apresenta aos,
recrutas a Bandeira

O Comandante da Base Aérea de Florianópolis,
Coronel Armando Willensens de Oliveira, presidiu ontem
a solenidade de apresentação da Bandeira Nacional aos
recrutas que integram a segunda turma do corrente ano.

Falando na ocasião o Comandante da Base assinalou
a certa altura, dirigindo-se aos recrutas:

- Fostes chamados à vida do quartel, trazidos do
agradável aconchego de vossos lares e do carinho de
vossos pais, não só para cumprirdes a imposição do dever
de servir, à Pátria, mas para aprenderes a amar tudo
aquilo.que é nosso.

Segundo o Vice-líder Laerte Ramos Vieira,
que em novembro próximo cumprirá missão de

observador parlamentar junto à (NU, junta
mente com o Senador Arnon de Melo e o Depu
tado Henrique Turne (Arena-SP), "a posição
que o MDB ocupa no atual processo sucessório

foi colocada de forma objetiva e clara pelo De

putado Ulysses. Guimarães, em seu discurso

perante. a Convenção Nacional do partido, e

portanto nada mais resta senão repetir as suas

palavras". Na verdade. disse o que ocorrerá em
Blumenau não pode se compreender como um

lançamento de campanha eleitoral. Nem pode
ria haver essa campanha, se não haverá eleição.
Em seu discurso na Convenção de nosso parti
do, o Deputado Ulysses Guimarães disse bem:

"Na situação, o anunciado como candidato, em
verdade é o Presidente, não aguarda a eleição, e
sim a posse. Na Oposição também não há candi

dato, pois não pode haver candidato a um lugar
I

de antemão provido".
- O MDB vai, portanto, para um sacrifício.

O resultado da eleição todos conhecem, antes
mesmo de 15 de janeiro. A campanha com fins

eleitorais não teria sentido ou qualquer justifi
cativa lógica. Mas se nos sujeitamos ao sacrifício
dessa participação, é porque queremos torná-la

uma oportunidade de pregação, de exposição de

nosso programa. Qaeremos demonstrar a neces

sidade de se restabelecer o direito de voto quan
to ao preenchimento de cflrgos públicos, e da

participação, popular na administração. Quere
mos e haveremos enfim de manifestar o nosso

ideal de ver restabelecidas as franquias democrá
ticas, para o retorno do País à plenitude do

regime democrático. E é evidente que nós esta

mos nos preparando também para a campanha
com vistas ao pleito legislativo de 1974, porque

Premen e SE iniciam treinemento
para primeira escola polivalente

enquanto não houver possibilidade de escolha
direta de Governadores e do Presidente da Re-

,

pública as soluções devem ser tentadas através
das Assembléias Legislativas e do Congresso
Nacional - acrescentou o Sr: Ulysses Guima
rães.

O Vice-Líder do MDB na Câmara Federal

,
disse que a escolha de Blumenau para o lança
mento da campanha oposicionista foi deliberá
damente um ato de demonstração do apreço da

direção nacional do partido aos correligionários'
catarinenses, e que em contrapartida se espera
que "os catarinenses compareçam à concentra

ção de Blumenau para ouvir a mensagem do

porta-vozes da Oposição".
PRESTlGIAMENTO

Em Blumenau, nas vésperas da reumao, o

Presidente do Diretório Municipal do MDB,
Heinz Hartann, dizia ontem que "a presença do

Deputado Ulysses Guimarães e do professor
Barbosa Lima Sobrinho em Blumenau para o

lançamento da campanha, à sucessão presi
dencial representa um fator de prestígio à
cidade, ao Diretório Regional do MDB e a todos
os emedebístas catarinenses". "Em meu- enten

der - frisou - esta decisão da cúpula do MDB

significa o reconhecimento do esforço feito em

Santa Catarina, no sentido do fortalecimento

partidário. Significa, sobretudo, um.ato de gra
tidão ao MDB catarinense."

Já o Deputado Dejandir Dalpasquale, Pre
sidente \ do Diretório Regional, repetia em seu

gabinete em Horianôpolis o que dissera anteri

ormente a O ESTADO-sobre a escolha de Santa
Catarina: "Outros Estados, como a Guanabara"
São Paulo e Rio Grande do Sul, teriam prova
velmente melhores condições de servir de sede

para o lançamento da campanha da Oposição,

Laerte destaca a campanha para o Legislativo.
De mánetra que essa decisão nos deixou bastan
te entusiasmados, porque vimos reconhecido o

nosso trabalho em Santa Catarina, em favor do
crescimento do MDB. Não há dúvida de que
recebemos um grande estímulo para prosseguir
mos na nossa luta". Dejandir anunciou que
nenhum detalhe foi esquecido e que a concen

tração em Blumenau hoje foi muito bem orga
nizada, para que tenha o realce necessário. E
também confirmou a presença da Juventude do

MDB em Blumenau, que )fará ao professor
Barbosa Lima um convite para proferir confe
rência em seu encontro marcado para os primei
ros dias de novembro na Capital do Estado.

Sirius vem realizar
pesquisa no Estado
o navio hidrográfico Sirius, da Diretoria de

Hidrografia e Navegação, está a caminho de Santa
Catarina, a fim de realizar pesquisas de alto fundo no

litoral catarinense.
Durante I 8 dias a guarnição do navio pesquisará a

existência de um alto fundo nas proximidades do Canal
dé Santa Marta Alta, nas proximidades da ilha de Santa
Catarina.

Fonte do 50. Distrito Naval informou que esses

serviços de pesquisa visam a consolidar as cartas de
navegação da costa brasileira, aumentando, em

consequência, o índice de segurança dos navios que
demandam a Horianópolis.

,

I

do Governador, no auditório da Celesc.
O Almirante Herick Caminha, 'que é vi

ce-chefe do EMFA, em entrevista a O ES
TADO disse que é um prazer reencontrar
Santa Catarina em condições de desenvol
vimento perfeitamente integrados COm os

demais Estados do Sul do Pais:
- Vejo que Santa Catarina está se de

senvolvendo em perfeita sintonia com os
Estados do Centro -Sul do Pais, que é a

região onde o desenvolvimento está se

processando com rara intensidade.
As sinalou que embora o desenvolvi

mento brasileiro seja notável não merece

r ia no entanto o distico de "milagre brasi
leiro ': - Não usaria este termo porque o

milagre é o que ocorre sem explicação, e

o que se' observa no Pais resulta de um.

conjunto de fatores entre os quais citaria
a tranquilidade em que vivemos, a clara
visão que o Governo tem das diversas
opções que convém ao Pais, a inteligente
participaçâo da indústria privada e o entu

siástico esforço da grande maioria do po
vo brasileiro. Não me parece pois 'que seja
o caso de um milagre.

Caminha diz que SC

poderá ser corredor

O Almirante Herick Caminha entregou ao Governador uma placa alusiva a visita.

O Almirante Herich Marques Caminha,
que chegou ontem a esta Capital chefian
do uma comitiva de oficiais do Estado
Maior das Forças Armadas, declarou que
o desenvolvimento atual de Santa Catari
na abre perspectivas para sua inclusão no

sistema dos corredores de exportação. As
sinalou que tendo em vista que o progra
ma dos "corredores" não é definitivo,
existe a possibilidade da criação de ou

tros, ocasião em que provavelmente este
Estado será contemplado.

A comitiva do Estado Maior das For
ças Armadas está empreendendo uma via
gem de estudos ao Rio Grande do Sul e
Santa Catarina, com o objetivo de verifi
car as consequências econômicas e sociais
do programa dos corredores de exporta
çio e seus reflexos na segurança nacional.

Na tarde de ontem, após serem recep
danados no Aeroporto Hercilio Luz', os

-integrantes da comitiva efetuaram visitas
de cortesia ao Governador Colombo Sal
les e aos Comandantes do 50. Distrito Na
val e Grupamento Leste. Na manhã de ho
je, às 8h30min, a comitiva ouvirá palestra

Estudantes recebem prêmio S. Dumont
Em ato realizado ontem à tarde no edifício ,mando da Base Aérea, Major Mário Abreu de

da Reitoria, foram entregues os prêmios aos 'Souza! que presidiu a Comissão Julgadora, ma-
acadêmicos que obtiveram os trés'prímc'íros' Iü- rv »

nifdt'çu-se igualmente sobre o nível dos traba-
gates-no concurso de mõnografias para univcrsi-

' .

lhos entregues pelos acadêmicos. Procedeu-se,
tários de Santa Catarina, comemorativo do ccn- em seguida, a entrega dos prêmios, cabendo ao
tenário de nascimento de Santos Dumont. acadêmico Ronival Alves, da faculdade de

O encontro contou com a presença do Rei- Ciências e Educação de Criciúrna, cheque de mil
tor da UDESC, Professor Celestino Sachct ; do cruzeiros, da Universidade Federal; cheque de
Diretor da Fundação Educacional, professor Ar- mil cruzeiros oferecidos pela UDESC; e uma
noldo Soares Cúnco; do Diretor da Faculdade passagem aérea com destino a ser fixado, ofcrc-
de Ciências e Educação de Criciúma, professor cida pela Transbrasil. O acadêmico Sebastião
José Beirão, autoridades universitárias, profes- Ogê Muniz, classificado em segundo lugar, e ma-

soros e estudantes. triculado no Curso de Direito da Universidade
No decorrer da solenidade, o presidente da Federal de Santa Catarina, recebeu mil, cruzei-

Comissão Universitária do Centenário de Santos ros do Reitor Roberto Lacerda e mil do Reitor
Dumont, professor Jaldir Faustino da Silva, re- Celestino Sachct. Finalmente, o universitário
feriu-se ao sucesso das promoções levadas a cfci- Sidney Pereira Dachi, que obteve a terceira co-

to no âmbito acadêmico, especialmente o con- locação, fez jus aos cheques de quinhentos cru-

curso de monografias, que teve adesão de vários zeiros cada um, expedidos pela Universidade
municípios do interior do Estado. Federal e Universidade para o Desenvolvimento

Presente à cerimônia, o representante do Co- do Estado.

Nos/termos de convênio entre o MEC e o Governo do
Estado de Santa Catarina, acham se abertas, até o'dia 31
do corrente, as inscrições de candidatos aos cursos de

atualização, destinados a pessoal docente, técnico e

administrativo, para a Escola Polivalente de lo. grau e

outras escolas básicas da 1 a. Região Escolar.
Os cursos destinam-se ao pessoal do Estado e serão

ministrados pela Faculdade de Educação, da UDESC,
.

mediante convênio com a Secretaria da Educação e o

Assembléia programa
mais duas exposições SR. INDUSTRIAL

I

Dentistas começam
jornada no dia J8

Como parte da programação cultural da Assembléia
Legislativa, o tapeceiro Almir Tirelli desta Capital e a artista

plástica Yolanda : Zapellini da cidade de Tubarão estarão
realizando .uma exposição em conjunto no Salão Nobre daquela
Casa, na seguinte quinzena do corrente mes. Para a noite de

abertura, marcada paras às 20 horas do dia 18, o Deputado Zany
Gonzaga está convidando autoridades, os meios intelectuais; a

imprensa e apreciadores das artes em geral. Os trabalhos
permanecerão expostos no local até o fim do mes.

Inntistas de todo o Estado têm procurado a Associação
Brasileira de Odontologia, secção de Santa Catarina, e o

Departamento de Extensão Cultural da Ufsc, para se inscreverem
'como participantes da 4a. Jornada Caturincnsc de Odontologia, a

realizar-se nesta Capital de 18 a 20 do corrente. Além dos
debates de caráter científico que serão desenvolvidos, as

entidades promotoras do conclave anunciaram a realização de
dois cursos especializados. a serem ministrados por professores
argentinos; e três out-ros a cargo de especialistas dc São Paulo c

do Rio Gandc do Sul.

Supennercado
Tipográfico.
Urgente!
A MANIG sabe que seus clientes
não podem esperar e que necessitam ter

sempre o melhor material para seus trabalhos,
no devido tempo I
� por isto que a MANIG mantém um enorme

estoque de materiais tipográficos
para pronta entr�ga, igualzinho
a um "Supermercado Tipográfico".
V .. poderá usufruir o privilégio
da qualidade MANIG, que aprimora

I"seus. produtos há 30 anos
no mercado tipográfico.
Faça logo seu pedido. •

A entrega também será URGENTEI

Filie-se e utilize os servico« do'Centro das Indústrias
do ésfado de Sanla Catarina. '

.

O CIESC foi criado para, conjugando esforços com os
demais órgãos representativos da índúsfria,coordenar
e defender os. interesse« da classe produtor». _

Com a sua nova Secftetaría Execufiva, insfalada ã Rua·
Pedro Ivo,n,B. em Florianópolis. o e/ESC está· apto a
auxiliá-lo nos contatos e encaminhamentos de assun
los junto às repartições p'úblicas,Ministerio do Tra
balho, /NPS t 'Secretarias de Estado, Junla Comercial
e órgãos de crédito, financiamento e desenvolvimen
lo; além de prestar-lhe assisfencia no estudo e solução
de .problemas jurídico.s, fiscais, contábeis e fínan
cetros.

MANIG
Manufatura Industrial Gráfica S. A.
Rua Visconde de Parnaiba, 1677

.

F. 93·7704/92.-0293 • SÃO PAULO· SP.

Programa de Expansão e Melhoria do Ensino -

PREMEN -, do Ministério da Educação e Cultura.
A promoção vai abranger 16 cursos, com um total

disponível de 320 vagas, sendo 20 para cada curso.

As inscrições poderão ser feitas na la. Coordenadoria
, de Educação, à rua Arcipreste Paiva, no horário das 12 às
16 horas. Também nesse lacaIos interessados
encontrarão cópia do edital de recrutamento e seleção,
bem como outros informes.

CI ESC
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Santa Catarina

Crianças pintam
tapumes do BB

Blumenau (Sucursal) - Numa iniciativa pioneira em

Blumenau, a Direção da agência local do Banco do Brasil
manteve entendimentos com a Secretaria de Educação e

Cultura do município para que as crianças das escolas

municipais possam pintar o tapume construído no local

onde serão iniciadas as obras de Da nova sede em

Blumenau, na confluência das ruas XV � Namy Deeke.

Blumenau recebe 60
estagiários da ESG

, ,\
Blumenau (Sucursal) - Chegará a Blumenau, no

próximo sábado, uma comitiva de 60 estagiários da '

Escola Superior de Guerra, tendo a frente o General Bina

Machado, Comandante da ESG, para uma série de visitas

à indústrias locais, dentro de um roteiro de visitas,
estabelecido pelo currículo da Escola, dos mais

importantes centros econômicos.

Iepois de uma visita a Artex e a Eletro Aço Altona,
os estagiários da ESG/assistirão, na tarde do mesmo dia,
a uma palestra do Secretário do Desenvolvimento
Econômico do Estado de Santa Catarina,' Ibyedo
Gouveia Lins, abordando aspectos da economia

catarinense.
No domingo, dia 21, a comitiva fará uma visita a

Fundação lhiversidade Regional de Blumenau, viajando,
no período da tarde, para a cidade de Criciúma, onde

cumprirão semelhante programa.

MDB se reuniu em Rio do Sul para
traçar planos e receber Ulisses'

ticipantes foram divididos em grupos
para debater os problemas levantados,
o que provocou um movimento inusi
tado nas dependências da Sociedade
Caça e Tiro. Na oportunidade, o candi
dato Evelásio Vieira fez um breve rela
to dos contatos que vem mantendo
com os dirigentes do Partido nos muni
cípios que tem visitado e deçlarou que
os 40 municípios que estão sendo ad
ministrados pela Oposição representam
cerca de 52% do recolhimento estadual
do ICM, "o que dá a cada um respon
sabilidade maior na administração,
pois coincidentemente também são os

municípios maiores".
Ao final do encontro, os participan

t es traçaram ainda o esquema de recep
ção e lançamento oficial dos candida
tos do MDB à Presidência da Repúbli
ca, que acontecerá hoje em Blumenau.
Os participantes consideraram alta-

mente proveitosos os resultados do en

contro e asseguraram para hoje uma

grande recepção aos Srs. Ulisses Gui
marães e Barbosa Lima Sobrinho.

Os Chefes de Executivos Municipais
que participaram do encontro foram
os seguintes, .em número de onze: Da
nílo Lourival Schmidt, Rio do Sul; Er
mínio Ulrich, Lontras; Nelzi Cavazola,
Campos Novos; Nilo Freitas, Indaial;
Felix Theiss, Blumenau; Juarez Furta
do, Lages; César Moritz, Brusque; Luiz
A le x an dre Müller. Ibírama: Guido
Kretzer, Presidente Getúlio;- Mauro
Rech, Presidente Nereu; e Alidor Pie

r�t�, Timbó. Gnco Vices também pres
tígíaram o encontro, sendo eles o de
Rio do Sul, José Thorné; o de Campos
Novos, Alberto Rossi; o de Presidente
Nereu, Dionísio Gunz; o de Lages, Dir
ceu Carneiro; e o de Joaçaba, Rubens
A. Carlico.

Rio do Sul (Correspondente) - Os
principais prefeitos eleitos pelo MDB
na região do Vale do Itajaí reuniram-se
no meio da semana com a cúpula do
Partido, em Rio do Sul, para focalizar
e analisar importantes problemas de
ordem administrativa dos respectivos

, municípios e o relacionamento com os

organismos federais e estaduais. O en

contro, que foi presidido pelo Depu
tado Dejandir Dalpasquale, presidente
do MDB catarinense, contou ainda
com a presença dos deputados Nelson
Tófano e Delfim de Pádua Peixoto Fi
lho, do candidato ao Senado pela agre
miação, ex-Prefeito Evelásio Vieira; do
suplente de deputado federal Humber
to Duwe; e do presidente do diretório
municipal do MDB de Rio do Sul, Sr.
Angelo Ernesto da Silva.

A reunião foi iniciada pela manhã e

se prolongou por toda a tarde. Os par-

Na construção do tapume foi usado material de primeira
qualidade: tábuas de uma polegada, recortadas em forma de

molduras, com recortes que dão uma espécie de relevo a

quadros que se sucedem e� toda a extensão. É pensamento
do Banco do Brasil dar a maior liberdade criativa aos

"pintores" que ali deixarão seus aviõezinhos, casas e bois
vermelhos para enfeitar a cidade. A Secretaria da Educação
deverá determinar a data de 15 de novembro para a

"manifestação de arte".

TRI BUNAl DE JUSTiÇA cio, o INPS e Florisnaldo Borges Pereira. Agrdos. lNPS e

Florisnaldo Borges Pereira. ReI. Des, Ivo Seu - "Deram pro
vimento para anular o' feito a partir da .citação, inclusive.
Unânime."

No. 3.108 - ORLEANS - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,
ex-officio e o INPS. Agrdo, Dante Sergio. ReI. Des. Ivo Seu -

"Deram provimento para condenar o INPS ao pagamento do '

pecúlio à base de 25%, acrescido de juros moratórios custas e

verba honorária de 15%. Unânime."
No. 3.100 - ORLEANS - Agrte. Dr. Juiz de Direito.

ex-officio . Agrda. Prefeitura Municipal de Orleans. Rel.Des.
Ayres Gama - "Determinaram a remessa dos autos ao Tribu
nal Federal de Recursos. Unânime,"

No. 3.200 - TUBARÃO - Agrte. Pedro Manoel de Olivei
ra. Agrdo. INPS. ReI. Des. Ayres Gama - "Negaram provi
mento, Unânime." Acórdão publicado na sessão.

APELAÇÕES DE DESQUITE
No. 3.605 - SÃO JOSÉ - Âpte. Dr. Juiz de Direito.

ex-officio. Apdos, Adilson Vieira e sua mulher. ReI. Des. AI
ves Pedrosa - "Negaram provimento. Unânime." Acórdão
publicado na sessão.

DIRETORIA J!.E DOCUMENTAÇÃO É PUBLICAÇÕES
DECISOES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA

� Primeira Câmara Civil em sessão de 11.10.73,julgou os

segumtes processos: I

APELAÇÕES CÍVEIS
No. 9.307 - ITAJAÍ - Apte. Ignês Malburg Corbetta.

A:Pdo. Dalmo Vieira. ReI. D�s. Alves Pedrosa - "Deram pro
vimento para condenar o reu ao pagamento da quantia de
0:$ 8.570,?0, ac�esc�da da verba honorária de 20%, juros da
mora a partir da clÍ_açao e c�stas processuais. Unânime ",

No. 9.323 - SAO JÇ>SE - Apte. Distribuidora Progresso
Ltda. (DIPROL). Apdo, Rogério Bach. ReI. Des. Ivo Sell -

"Deram provimento para retificar o cálculo dos juros morató
rios e custas processuais. Unânime".

No.9.337 - JARAGUÁ DO SUL - Aptes. Alfredo Piske
e Wanda Piske. Apdo, Albrecht Gumz. ReI. Des. Ivo Seu -

"Negaram provimento. Unânime".
No. 9.384 - ARARANGUÁ - Apte. Aduci Crispim Ma

chado. Apdo, José João Machado. ReI. Des. Ivo SeU -, "Não
conheceram por intempestivo. Unânime".

No. 9.033 - FLORIANÓPOLIS - Apte, Eny Pereira da
Nascimento. Apdo. o Estado de Santa Catarina, ReI. Des.
Ayres Gama - "Negaram provimento, Unânime".

No. 9.098 - BALNEARlO DE CAMBORIÚ - Aptes. Jo
sé Victor Manoel Munhoz da Rocha e sua mulher. Apdo. Dr.
Aquiles Garcia. ReI. Des. Ayres Gama - "Negaram provimen
to. Unânime".

AGRAVOS DE PETIÇÃO
No. 3.267 -z: SÃO BENTO DO SUL - Agrte. Julio Demar

chi. Agrda. Indústria de Móveis do Lar Ltda. ReI. Des. Ivo
Seu - "Deram provimento para condenar a ré a prestar con-

'

tas, excluído do pedido o ressarcimento da marca dos produ
tos de sua fabricação. Unânime".

No. 2.770 - JOAÇABA - Agrte. Dr. Juiz de Direito da
2a. Vara, ex-officio, Agrda, Madeireira Joaçaba S.A. ReI. Des.
Alves Pedrosa - "Negaram provimento. Unânime".

No. 2.782 - ORLEANS - Agrte. José Antônio Fortuna.

Agrdo. INPS. ReI. Des. ,Alves Pedrosa - "Converteram em

diligência a fim de que o agravado seja examinado 'pelo' perito
nomeado pelo despacho de fls. 71. Unânime".

No. 3.102 - URUSSANGA - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,
ex-offieio e o INPS. Agrdo. Antônio Rodrigues. ReI. Des.
Alves Pedrosa - "Deram provimento tão somente para deter
'minar que o auxilio-acidente seja pago a partir da data da

perícia médica desempatadora de fls. 142. Unânime".
NO.03.034, "'" BRUSQUE - Agrtes. Dr. Juiz de Direito,

ex-officid e o INPS. Agrda, Catharina Ristow. ReI. Des, Ivo
Seu - "Converteram em diligência para que na comarca de

origem o Dr. Juiz cumpra o disposto na segunda parte do art.

847, do c.P.c., sustentando OI! reformando a decisão agrava
da. Unânime".

No. 3.048 - TAIÓ - Agrtes. Dr. Juiz-de Direito, ex-offi-

Dia !la Criança
teve festejos
em Joinville

Joinville (Sucursal) - A maior atra
ção do ato de abertura da Semana da

Criança, realizado ontem na Praça Pre
sidente Castelo Branco, em Joinville,
que contou com a presença de autori
dades civis e militares, entre elas o Pre
feito Pedro Ivo Campos, foi o despre
endimento com que os cinco mil esco
lares de cursos primários e jardins de

, infância participaram da promoção. Os
próprios professores contribuiram para
isso, deixando-os à vontade, sem sequer
chamar Si atenção dos que não se com

portavam durante os longos discursos
sobre a vida de Santos Dumont. Os
longos minutos dotados de todo o for
malismo indispensável a um ato solene
não tiveram tanta importância para a

garotada como a soltura dos balões e

pombos que deram um colorido todo

especial ao ato, ganhando aplausos dos
presentes e provocando maior entu
siasmo nas crianças. Se os balões não
estivessem expostos desde o in icio da
sdenidade - como lembrou uma pro
fessora - talvez as crianças tivessem,
pelo menos, permitido aos adultos es

cutarem os discursos.
A subida dos balões a gás e os vôos

sem direção dos pombos causaram

uma quebra do protocolo que caracte
rizava a concentração popular mais

No. 4.248 - SÃO JOAQUIM - Apte, Dr. Juiz de Direito,
ex-officio, Apdos, Antônio Celestino de Lins e sua mulher.
ReI. Des. Alves Pedrosa - "Negaram provimento. Unânime.

"

No. 4.067 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Dr. Juiz de Di

reito da Vara da Família, Órfãos e Sucessões, ex-offieio.
Apdos. Amoldo Vilela e sua mulher. ReI. Des. Ivo Sell -

"Negaram provimento. Unânime." Acórdão publicado na ses

são.
No. 4.217 - JOINVILLE - Apte. Dr. Juiz de Direito da

2a. Vara Cível, ex-officio. Apdos. Gilberto Vanzuita e sua

mulher. ReI: Des. Ivo Seu - "Negaram provimento. Ulâni
me.

" Acórdão publicado na sessão.
No. 4.201 - LAGES - Apte, Dr. Juiz de Direito da 2a.

Vara Cível, ex·offieio. Apdos. Zaul Silveira de Souza e sua

mulher. ReI. Des. Ivo Seu - "Determinaram a volta dos autos

à comarca de origem, onde devem aguardar a iniciativa das

partes. Unânime.
"

NO.4.223 - IMARUÍ - Apte. Dr. Juiz de Direito, ex-offi
cio. Apdos, Manoel Paulo Hoepers e sua mulher. ReI. Des.

Ayres Gama - "Converteram em diligência a fim de que os

cônjuges completem a taxa judiciária e o cônjuge varão escla

reça se dispõe de renda para sua subsistência. Unânime."
No. 4.258 - BbM RETIRO - Apte, Dr. Juiz de Direito,

ex-offieio. Apdos. OIinto Boell e sua mulher. ReI. Des. Ayres
Gama - "Converteram em diligência para que seja completa
da a taxa judiciária. Unânime,"Acórdão publicado na sessão.

AGRA VO DE IN_STR UMENTO !)
No. 620 .; JOINV1LLE - Agrtes. Witold Nargoskie e sua

Íilulher:Agrda. Província Crédito Imobiliário S.A. ReI. Des.
Ivo Sell - "Deram provimento tão somente para excluir a

verba honorária, por ser esta inacumulável com a multa con

vencional, Unânime."

Centenas de crianças concentradas na praça ganharam balões e festejaram o Dia

como uma solenidade. Mas as crianças
não deixaram o local pois sabiam que
mais shows faziam parte da programa
ção de ontem. A apresentação do
"Mágico de Oz" concentrou a atenção
da garotada por mais de trinta minu
tos. Muitas crianças, após ao show ten
taram repetir alguns dos números de
magias, mas tudo terminou em algazar
ras e até mesmo nos costumeiros de
sentendimentos entre alguns endiabra
dos meninos. iA distribuição de bom
bons no final do espetáculo apaziguou
um rouco o entusiasmo da garotada
que passou a pensar somente no apro
veitamento dos doces e balas, oferta
dos pelo Departamento de Educaão da
Prefeitura Municipal.

SH.AZ MI E XERI FE
As festividades programadas para as

crianças hoje só terão início à tarde,
com as brincadeiras dos jogos "A". Em
seguida, a garotada irá aguardar a che
gada do Zorro que "fará algumas de
monstrações de sua agilidade em pren
der ladrões". Após o matinée marcado
para às 15 horas, haverá Teatrinho de
Fantoches e, logo após, cinema, corri
da autorama, fantoches, brincadeiras
do jogo "A", leilão e corrida auto

rama, brincadeiras do jogo "B" e nova

mente cinemas às 20 horas:

Amanhã, Shazan e Xerife come

diant:s da TV Globo, serão; grande
atraçao na festa das crianças.

PREFEITURA DE BLUMENAU DÁ ÁREA
, Jaime Sprícigo

Diretor

DE TERRAS PARA NOVA INDÚStRIA
't'::-"-----'---S��imulhei:

pechinche.
Você não precisa sentir-se

envergonhada por isso,
Você deve é se dar por satisfeita
quando, com charme e talento,
consegue pechinchar um bom

desconto numa compra.
Isso mesmo. Por que não usar

charme e talento? Com charme
você abre o sorriso do dono

da loja de lingerie. Fica freguesa
da barraca de frios. E amiga da
vendedora de eletrodomésticos.

E com seu talento você consegue
mostrara todos eles como é bom

um precinho camarada.
Garantimos que pechinchar .'ão
vai deixar você mais rica. Va- é

sobrar mais dinheiro na sua mão,
E com mais dinheiro você pode

comprar mais coisas.
E o País pode controlar

melhor a inflação com isso.
Esta é uma missão para
gente que entende de
economia. E ninguém
melhor do que você

que é mulher.

.Q Prefeito Felix Theiss firmou os termos de doação de uma área de 45 mil metros quadrados para a Glopr.ess.

Blumenau(Sucursal) - Na presença dos Diretores da

Glopress S/A - Artigos Educacionais, Srs. Roberto Ve
reet e Nuno Maldonado, o Prefeito Félix Theiss assinou,
na última quarta-feira, os termos de doação de um terre

no de 45 mil metros quadrados, situados na Estrada Ge
rai da Itoupava Central e destinados à implantação da

quela indústria.

Indústria pioneira na América Latina, a Glopress, que
inicialmente oferecerg 130 empregos estáveis, segundo
seu diretor- presidente, Roberto Vereet, "com o objetivo
de melhorar qualitativamente as condições de ensino do
10. e 20. graus", manterá uma linha de produção de
materiais didáticos demonstrativos, Para o estudo da Bio

logia, por exemplo, serão fabricados, com materiais espe
ciais e desrnontãveis. corpos humanos, facilitando deste
modo o aprendizado desta matéria. A curto prazo, de
acordo com o industriala Glopress pretende ampliar sua

linha de produção para o campo universitário.

deverão elevar este número a 12 mil metros quadrados.
A primeira fase tem sua conclusão prevista para maio ou

junho do próximo ano.

Segundo o Diretor-Presidente da empresa, Roberto

Vereet, os motivos que levaram a Cloprsss a se instalar

em Blumenau foram a equidistância dos gràndes centros
- fator de grande importância dentro da pai ítica de ex,
portação prevista pela empresa - e a boa infra-estrutura
de mão-de-obra existente no município. (

o projeto da Glopress S/A - Artigos Educacionais

recebeu pareceres favoráveis do Conselho de Desenvolvi

menta Industrial, do Ministério da Indústria e Comércio,
/ do Fundo de Dssenvolvimento do Estado de Santa Cata

rina e da Comissão Municipal de Desenvolvimento Eco

nômico de Blumenau'. O FUNDESC concedeu ao projeto
a possibilidade de subscrever uma quantia de 2 milhões e

800 mil cruzeiros, sob forma de incentivos fiscais.

,

Por outro lado, o grupo financeiro que lidera o em-

preendimento, estuda a instalação, no Vale de Itoupava
Central do Projeto BI-MO, que prevê a fabricação de
bicicletas motorizadas e motocicletas.

Dispondo de uma área física de 80 mil metros quadra
dos, a Glopress, segundo seus diretores, terá em sua pri
meira fase uma área construída de 3 mil metros quadra
dos, onquanto futuras ampliações do parque industrial

I
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Joinville (Sucursal) -

Duas crianças morreram e

outras 33 pessoas conti

nuam internadas há cerca

de duas semanas nos hospi-
, tais, de Joinville e São
Francisco do Sul, com me

ningite. As informações fo
ram prestadas por fontes

ligadas a unidades hospita
lares de ambos os municí

pios, enquanto os casos de
óbitos foram revelados pe
.los próprios pais das víti-,'
mas. ,

Meningite lIIata duas�riancas
e '33 pessoas continualll internadas
Maria 6uilherminil:
expõe na Coleti,)a

Uma dé suas principais criações é "Mãe Brasileira ':

Blujnenau (Sucursal)
Maria Guilhermina, escultora de qualidades conhe

cidas pela crítica nacional, exporá algumas de suas obras,
em pedra, no jardim fronteiriço do Teatro Carlos Gomes,
a partir do próximo dia 26, quando será inaugurada em

Blumenau, a IV Coletiva de Artes Plãstícas Barrigal Ver
de, removida pela Galeria Açu-Açu, sob a coordenação
do poeta Lindolf Bell. Por outro lado, Marcelo Grass

mann, que há poucos dias expôs em Blumenau, terá uma
sala especial para uma mostra de suas gravuras e dese

nhos, consideradas da mais alta expressão dentro do pa
norama artístico brasileiro ..

A IV Coletiva de Artes Plásticas exporá até o dia 26
de novembro, um total aproximado de .150 obras dos

seguintes artistas catarinenses: Albertina Ferraz, Alberto
Luz, Antônio Mir, Aloísio Silveira de Souza, Berenice

(\
, ,Gorini Rodrigues, Dircea Binder, Edla .Pfau, Eh Heil,
• I

Elke Henríg BeU,' 'Ernesto 'Meyer Filho'; F<Jl9; .H�be
'

Indaial, Fr eya Gross, Gelei Coelho, George. A. Peixoto,
Gilberto Gerlach, Graziela Reis, Guido Heuer, Hermelin
da Isabel Merizi, Indio Negreiros, Ivete Kretz, Janio Mos

korz, Jayro Schmidt, Lorenz Heilmar, Lucimar Frange
Bello, Luiz Costa, Luiz Henrique Schwanke, Luiz Si,
Luiz TelIes, Mário Ralph Correa, Mário Avancine, Mar
tim Affonso de Haro, Max Moura, Moacir Moreira, N.

.

/ Delai, Odil Campos, Ondina Mayr, Orlando Ferreira de

Melo, Osni Schauffert, Pedro Paulo Vecchietti, Reynaldo
Wilmar Pfau, Rodrigo de Haro, Rubens Oestroem, Silvio

Pléticos, Sueli Beduschi, Tirreli, Vera Sabino e Walter

Wei11gaertner:

TRIBUNAL DE· JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO ÉPUBLlCAÇÕES

DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA
A segunda Câmara 'avil em sessão de 12.1O.73,julgou os

seguintes processos: .

.

APELA ÇÕES CÍVEIS
No. 8.757 _ LAGES '_ Apte. Iolanda Branco' Luersen.

Apdo. Alseno Luersen.r Rel. Des. Cerqueira Cintra _ "Nega·
ram provimento. Unânime".

No. 9.228 _ BLUMENAU _ Apte, Dr. Juiz de Direito da
2a. Vara Cível, eX-Offici? Apdos. Minna Koch, Johannes
Koch e Hugo Georz Koch. ReI.·Des. Cerqueira Cintra _

"Converteram em diligência para que seja reconhecida a firma
do instrumento particular do mandato. Unânime".

No: 9.260 .:.. JARAGUÁ DO SUL _ Apte, João Dalmo
.Rocha, Apdo. Estefario Noriler, ReI. Des, Cerqueira Cintra _

"Não conheceram por intempestivo. Unânime".
No.9.361 _ TUBARÃO _ Apte. Sociedade Divina Provi

dência. Apdo. Luiz Henrique Sant 'Ana. ReI. Des, Cerqueira
Cintra _ "Não conheceram por intempestivo. Unânime".

No. 8.923 _ FLORIANÓPOLIS _ Apte, Dr. Juiz de Di
reito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do

Trabalho, ex-officio. Apda, Com. e Rep. Ouro Negro. ReI.
Des, Eduardo Luz _ "Negaram provimento. Unânime".

No. 8.970 _ URUSSANGA _ Aptes. Vílma Martins Nico
. lazzi e Lauro Nicolazzi. Apdos, Aldo Dezen, Orlani Norberto
Cadorin e Newton José lavina. ReI. Des. Eduardo Luz _

"Negaram provimento. Unânime ". I '

No. 9.378 _ XANXERÊ _ Aptese Apdos. Celulose Iraní
S.A.· e Sociedade Reflorestamento Agrícola Predial Alfredo
Renner Ltda. ReI. Des. Eduardo Luz _ "Deram provimento,
em parte ao recurso de Celulose Irani S.A., apenas. para deter
minar que os juros sejam contados a partir da citação inicial.
Unânime".

.

No. 9.369 _ FLORIANÓPOLIS _ Apte. Casa Santa Ma
ria. Apdo, Osmar Alberto Nascimento Pfau. ReI. Des. Rid
Silva _ "Negaram provimc:_nto. Unânime". .'

, APELA ÇOES DE DESQUITE
No. 4.244 _ CONCÓRDIA � Apte.Dr. Juiz de Direito,

ex-officio. Apdos, Mario' Monteiro e sua mulher. ReI. Des.
Eduardo Luz _ "Negaram provimento. Unânime".

No. 4.211 _ CONCÓRDIA _ Apte. Dr. Juiz de Direito,
ex-officio, Apdos, Antoninho Golfi e sua mulher. ReI. Des.

Nelson Konrad _ "Negaram provimento. Unânime".
No.4.2l5 _ JOlNVILLE _ Apte. Dr. Juiz de Direito da

la. Vara Cível, ex-officio. Apdos. João Mira e sua mul�e�.
ReI. Des. Nelson, Konrad _ "Negaram provimento. Unàni-
me".

AGRA VOS DE PETIÇ40
No. 3.274 _ ORLEANS _ Agrtes. Dr. Juiz de Direito,

ex-officio e o lNPS. Agrdo. João Martins Mendes. ReI. Des.

Cerqueira Cintra _ "Negaram provimento. Unânime".
No. 3.258 _ 1URUSSANGA _ Argtes. Dr. Juiz de Direito,

ex-offieio e o (NPS. Agrdo. João Pedro Prates, ReI. Des. Rid

Silva -. "Negaram provimento. Unânime
"

..

AGRA VO DE lNSTR UMENTO
No. 623 _ JOAÇABA _ Agrte. Pátria Companhia de Se

guros Gerais. Agrdo. HOmero Mario Pe?r0n. ReI: Des. çe�"
queira Cintra _ "Não conheceram por internpesnvo. Unam-
me".

.

, .

Jaime Sprícigo
Diretor

Agrônomos festejaram seu dia 'em Lages Em Joinville, 24 pes
soas continuam internadas
nos Hospitais São José e

Bethesda, sendo neste o lo-

cal onde foi registrado o

caso de óbito. Na Casa de

Saúde Dona Helena, o nú

mero de internados tam-

bém aumentou nos últi
mos dias, mas sua direção
continua a, omitir-se em

prestar informações, em

face das determinações do

Dasp. Em São Francisco

do Sul, nove pessoas estão

hospitalizadas, quatro das

�quais está exigindo todo o

cuidado médico.

Enquanto isso, o Depar
tamento Autônomo de
Saúde Pública de Joinville
continua se limitando a in

formar que a meningite es

tá causando preocupação
às autoridades médicas, e

recomendando à popula
ção a /:;e precaver do

mal.

Lages (Sucursal) - Enquanto milhares
de crianças participavam de intensa pro
gramarão comemorativa a passagem de
sua data, os engenheiros agrônomos feste
javam ontem o seu dia cumprindo progra
ma elaborado pelo Núcleo Regional da
Aeasc, de Lages. O Dia do Engenheiro
Agrônomo começou cedo, mas a come

moração foi iniciada às 10 horas com uma

sessão solene de abertura no auditório da
Faculdade de Oéncias Econômicas, segui
da de palestra do agrônomo Rodolfo Fer
reira que abordou o tem "Forrageiras ':

,

No periodo da tarde os técnicos cum-

priram programa de passeios pelos pontos
turisticos do munictpio e visitaram o par
que industrial da indústria de Papel e ce
lulose Catarinense. O encontro foi encer
r ado à noite com um jantar de confrater
nização, oportunidade em que diversos
profissionais falaram sobre as atividades
do agrônomo e sua importância no pro"
cesso de desenvolvimento 'aa economia
catarinense. De outra parte, na Capital, a

diretoria da Associação dos Engenheiros
Agrônomos de Santa Catarina reuniu seus
profissionais filiados na sede da entidade,
no Bairro Agronômica.

COTESC

companhia catarinense de telecomunicações
·EMPRESA DO GRUPO TElEBRÁS

e flligadão"!
A COrESC está ligando você com o mundo. É uma obra cara. Muito cara.

E para que a COrESC possa pagar as contas em dia, é preciso

que você tenha a sua conta em dia
..
Sem você pedir, a COTESC já lhe

dá 10 dias de prazo. Você tem, sempre, até o dia 15 para pagar a

conta do mês anterior. Mais do que isso, convenhamos, não é

possível. Evite que a COTESC tenha o

desprazer de desligar o.seu telefone.
Ela sabe o quanto você precisa
dêle. HQUE "LIGADÃO" .:

publ i c

A. GONZAGA S.A. ENGENHARIA E INCORPORAÇÕES I�OBllI�RIAS
'SOCIEDADE ANONIMA DE CAPITAL ABERTO

GEMEC. RCA. - 220-73/144

·C.G.C. 83.873.984/001

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO.
São convidados os senhores acionistas, a se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, na

sede social, à rua Arcipreste Paiva no. 11, nesta Capital, às 20,00 horas, no dia 20 de outubro de

1973, 'a fim de, deliberarem .sobre a 'seguinte ordem do dia: 1 _ Proposta da Diretoria com
parecer favorável do Conselho Fiscal, solicitando autorização dê aumento do capital social de
0$ 3.132.000,00 para até Q$ 5.132.000,00, por subscrição particular,' mediante a emissão de

até 2.000.000 (dois milhões) de ações preferenciais de classe única, sem direito a voto, do valor
nominal de 0$ 1,00 (hum cruzeiro) cada uma. 2 _ Outros assuntos de interesse da sociedade.

. 'Florianópolis, 08 de outubro de 1973
Admar Gonzaga

.

Diretor Presidente

MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES

OPERAÇÃO MAUÁ-OPEMA
CONVITE

SADIA-CONCÚRDlA S.A, INDÚSTRIA E COMÉRCIO
C.G.C. Nº 83.568.147/001

SOCI EDADE DE CAPITAL ABERTO

GEMEC - RCA - 72/070

EDITAL DE CONVOCAÇAO
São convidados os Senhores Acionistas desta Sociedade a se reunirem em assem

bléia geral extraordinária a realizar-se no dia 20 de outubro 'de 1973, às 10 (dez)
horas, em sua sede social, situada à Rua Senador Attilio Fontana, no. 86, na cidade

de Qmcórdia, Estado de Santa Catarina, a fim de discutirem e deliberarem sobre a

seguinte ordem do dia: -

a) - Homologação da conversão de até o limite de 20% (vinte por cento) de ações
ordinárias com direito a voto em ações preferenciais sem direito a voto, aprovada
pela Assembléia Geral Extraordinária realizada em 14.06.73, e retificada e ratificada

pela Assembléia Geral Extraordinária realizada em 31 de agosto de 1973;
b) - Alterações estatutárias consequentes.

O>ncórdia, (SC), 09 de outubro de 1973.

a) Attillo Francisco Xavier Fontana

Presidente do Conselho de Administração

o Coordenador Estadual da Operação Mauá-OPEMA convida as autoridades e a

classe universitária para assistirem ao ciclo de conferências, a ser proferido no

auditório da CELESC, no horário de 20:0Q horas, nos dias 16, 18 e 19 de outubro

corrente, respectivamente, onde serão abordados os seguintes assuntos:

TEMA: "CAMINHOS DO MAR ..

CONFERENCISTA: Cmte. CARLOS BORBA - Diretor de Planejamento da Cia. de

Navegação LLOYD BRASILEIRO

TEMA: "PROBLEMA. PORTUARIOS BRASILEIROS, EN FATIZANDO O PRO

GRAMACO'RREDORES DE EXPORTAÇÃO"
CONFERENCISTA: Engo. MARTlUS DA CUNHA PENNA FIRM!;: - Diretor do
80. DR-DNPVN

TEMA: "A REDE FERROVIÁRIA NO CONTEXTO DO DESENVOLVIMENTO
ECONÔMICO BRASILEIRO"
CONFERENCISTA: Engo. SILVINO RODRIGUES - Assessor Especial da Presi
dência da Rede Ferroviária Federal siA. _, R F FSA.

Florianópolis, 04 de outubro de 1973

Altamiro Verfssimo da Silveira
\

COORDENADOR OPEMA/SC

OOEBRECHT
CONSTRUTORA NORBERTO ODEBRECHT SA. - CO.\1ÉRCIO E INDÚSTRIA

EMPR!SA DO GRUPO ODEBRECHT

SE�VENTES DE PRODUÇAO
Admissão Imediata
Oferece:

.'. Salário de : Cr$ 1,30 Alorá
- Alojamento gratuito
_. Alimentação a preços módicos.

Apresentar-se ao Setor de Pessoal, a Rua 14 de Julho, 200 - Coqueiros,
munidos dos seguintes documentos: J

•

- Carteira Profissional
- Certificado de Reservista
- Carteira de Saúde
- Título de Eleitor'
Os candidatos .de outras cidades, terão suas passagens

reembolsadas.

\
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As crianças encontraram
seu mundo, num dia em

que sua vontade foi lei

Segundo as pesquisas do D�IER,
70% dos acidentes mecânicos aconte

cem por falha humana. Cbm tantos acidentes, a longevidade é um sonho. Namorar é preciso; viver também.

'DNER lanca na Cidade campanha
de disciplina na auto-estradao 10. Grau do Coração de Jesus divertiu-se nas Caldas da Imperatriz.

Cercada de mil atenções, como nem sempre
costuma ter, talvez porque demasiada atenção e

carinho não é aconselhada pela maioria dos mé
todos educacionais a criança esta semana, teve

motivos suficientes para se alegrar com a vida e

sentir-se o centro de seu pequeno mundo.
Com atividades 'e festividades que já se

estenderam desde o início da semana todas as

escolas através de diretores, professores e ainda
os pais dos alunos uniram-se para oferecer à
criança uma série de atrativos para comemorar a

Semana da Criança.
Passeios, piqueniques e excursões foram a

tônica em muitas escolas, tal como aconteceu

com o Colégio Coração de Jesus que organizou
para as turmas de lo. grau visitas à Caldas da

Imperatriz, à Escola de Aprendizes de Marinhei
ros, à Base Aérea da Capital e organizou pura
suas 3'50 crianças da classe materno-infantil um
lanche e uma ginkana, que entusiasmou a todas
e contagiou também �os adultos.

Também o Grupo Escolar Barreiros Filho e

a Escola Básica Lauro Mueller tiveram uma

semana movimentada com as comemorações
que na '2a. feira se iniciaram com uma Santa
Missa na Catedral Metropolitana e uma abertura

oficial com cantos poemas e jornais às 20 horas.
Atendendo ao slogan do dia "Minha sala é a

mais bonita" na 3a. feira os alunos realizaram a

decoração de suas salas de aula com motivos
alusivos à primavera, fi criança, etc. e que na 4a.

feira foram apreciados pelos pais dos alunos e

autoridades educacionais.
Continuando na 5a. feira, registraram-se

competições esportivas com jogos de futebol de
campo entre as equipes do Barreiros Filho.e do
Lauro Mueller integradas por ai unos da 4a. série
e as crianças foram levadas a passeio .ao IEE, às
obras do aterro, ao aeroporto,. Parque Dona
Tilinha e também yisitaram-se entre si, cada

uma procurando expor da melhor maneira sua

decorações. Ontem foi o ponto culminante da
Semana com a finalíssima de futebol infantil,

. sendo que as crianças também puderam se di
vertir apreciando a partida da mesma moda
lidade disputada entre as professoras dos dois

.

educandários, da -qual no final saíram vence

doras as professoras do Barreiros Filho que re

ceberam uma taça da Relojoaria Líder.
Orientados por um pensamento: "Um dia na'

vida de uma criança' salvou o mundo. E você já

salvou�a
criança?

" Os professores tomaram

a sério pensamento e "fizeram uma criança
. sorrir", distribuindo presentes aos alunos sor

teados em cada sala de aula. Hoje será, por
outra lado, a vez das crianças retribuirem toda a

rtenção recebida homenageando também os

professores pelo transcurso do seu dia.

CRIANÇA DOENTE
O Hospital Infantil Edith Gama Ramos

igualmente se lembrou de suas crianças e fez

para elas uma série de festividades que incluí
ram na 2a. feira uma sessão de cinema; na 4a.

feira, às 15 horas houve a apresentação de um

grupo da la. Igreja Batista que realizou um

show na base de cantos, musicas e brincadeiras
com as crianças; também na 5a.feira as figuras
de King Leonidius I e Bear, personagens famo
sas do mundo encantado de Walt Disney, fize
ram surpresa à garotada quando de sua impre-:
vista visita ao Hospital; sendo que ontem come

morando o dia especial da Criança todas .pude
ram se fartar com um lanche muito especial.

Assim, todas, de uma maneira ou de outia,
na farmlía e principalmente na escola puderam
gozar da ventura de ser uma criança, partici
pando ativamente das mais variadas atividades

para elas especialmente preparadas e concen

trando um pouquinho mais as atenções em sua

pequenina pessoa.

difícil morrer de velho" e "para viver um grande
amor é preciso estar inteiro", o DNER distribuhá
em Florianópolis cartazes reproduzindo fotogra
fias de acidentes, muitas vezes provocados por
pequenas distrações. A campanha foi organizada
depois que o DNER, em virtude das previsões de .

10 mil mortes em 1973 nas rodovias brasileiras,
concluiu que "o trânsito já está incorporando
conceitos. de saúde pública", em virtude do eleva
do número de mortos e feridos, muitas vezes irre

cuperáveis, que acarretam.
Conforme declarou recentemente o diretor do

DNER no Rio de Janeiro, "desejamos-responder,
na proporção de nossas responsabilidades, e além
delas se possível, aos desafios que nas estradas, o
automóvel, o caminhão, e o ônibus oferecem. De
sejamos que o usuário desfrute da rede rodoviária
com a máxima segurança e conforto. Que os ca

minhos que levam sejam os mesmos que trazem,
elos entre os acenos de despedida e os abraços de

chegada".

Considerando que 1.450 dos 19 mil veículos
destruídos em acidentes de trânsito registrados
em Santa Catarina, ocorrências que acarretaram
sete mil mortes no País e mais de uma centena no

Estado, o DNER-SC planejou para os próximos
dias uma campanha de educação do motorista.

Segundo levantamento feito pelo órgão, ele é res

ponsável por 70% dos desastres registrados nas

estradas.
Conforme dados levantados pele DNER, du

rante simpósio realizado em Brasília em setembro'

passado, foram anotados no Brasil sete mil pes
soas mortas em consequência dos acidentes rodo
viários 'e 100.000 feridos, 1% da população brasi
leira. Em Florianópolis a campanha de educação
será elaborada a partir da exposição de cartazes

junto de matérias divulgadas nos órgãos de comu

nicação a respeito de como os motoristas devem
se comportar nas estradas.

A CAMPANHA
Com advertências corno "está cada vez mais

Por outro lado, segundo quadro estatístico
apresentado em Brasília, verifica-se que para cada
100 mortes ocorridas nas vias urbanas e rodovias

.

em geral, 70 são causadas por deficiência educa
cional do motorista: excesso de velocidade, im
prudência, alcoolismo, sono, neurose e deficiên
cias orgânicas. Os restantes acidentes são causa

dos por falhas técnicas das rodovias: má conserva

ção, sinalização deficiente, ausência de superlar
gura nas curvas e superelevação em determinados
trechos.

As falhas mecânicas são responsáveis apenas
por 12% dos desastres, entre eles pneus lisos e má

conservação dos freios e .sistema de direção, e

apenas 3% foram provocados por chuvas, neblina
e animais na estrada. E em relação ao quadro
aprésentado as autoridades pretendem primeira
mente reduzir a incidência de acidentes decorren
tes por falhas humanas, responsável por mais de
cinco mil mortos no ano passado.

Prefeitura constrói
novo estacionamento
no aterro. Mas não já.

':4 Missa da Coroação ': de Mozart, foi a peça mais executadapelo Coral, que ensaia até a exaustão.

Cor�1 ensaia pela última

vez e terça aClompanha Ospa
verá ser o ponto alto do concerto e para
melhor se adaptarem ao sistema de re

gência da OSPA, o Coral vem ensaiando
em três estilos diferentes de regência.

A pronúncia e a dicção tem sido
outro motivo de atenção do Coral, que
vem ensaiando com grande cuidado este

aspecto, para dar às peças apresentadas
uma perfeita execução.

Os músicos, apesar dos esforços des

preendidos; não têm se sentido muito

tensos, graças ao clima implantado aos

ensaios, com adoção de uma moderna
técnica de ensaios que visa, especial
mente, a descontração do cantor, fazen
do com que este, em certos momentos,
ande e até dance dentro do compasso da

partitura em ensaio. A adoção desta téc
nica de movimentação, é o resultado de
um estágio feito em São Paulo, por mem
bros do Coral de Florianópolis.

O PROGRA.M:A
A programação do concerto, selecio

nada rela OSPA e pela Associação Coral
de Florianópolis, está dividida em três

partes: a primeira composta pelo Hino

A Associação Coral de Florianópolis
encerrou os seus ensaios para o concerto

em que atuará, na próxima _ terça-feira,
com a Orquestra Sinfônica de Porto Ale

gre, ficando o ensaio geral - Coral e Or

questra - para a noite de segunda-feira.

em geral, conseguimos superá-las' e con

cretizar, assim, o concerto, isto depois de

estar Aorianópolis excluída do programa
do MEC, sendo a nossa inclusão se efeti-

·

vado 'graças ao esforço de todos e, tam

bém, da OSPA".
"O Coral � continuou - para a orga

nização do concerto contou, apenas com
o seu pessoal, dividido em cinco equipes,
cada 'uma com atribuição definida: Re

cepção da OSPA, Publicidade, Distribui
ção de Convites e Convi·tes às Autori-

·

dades, Uniformes e Decoração e uma

equipe auxiliar, que presta sua assistência
as demais, no que for necessário".

"Estas equipes, vem desenvolvendo
um trabalho incansável e,' mesmo depois
dos ensaios, ficam reunidas, trabalhando,
até altas horas. Todo esse trabalho, la-

·

mentavelmente, ainda é feito pelos can

tores, que deveriam estar se poupando,
mas esperamos, noutra oportunidade,
contarmos com mais esta colaboração, a

par da valiosa ajuda que já vimos rece

bendo - concluiu o presidente da Asso

ciação Coral de Florianópolis".

Nacional e a Suite Transbrasil, de Omar

Fontana, com a participação do Coral e

Orquestra; a segunda, A Missa da Coroa

ção, de Mozart, com Coral c Orquestra e

a terceira, a Sinfonia no. 3, "Eróica", de
Beethoven, com Orquestra:

"A escolha da Missa da Coroação -

para o presidente da Associação Coral,
sr. Carlos Alberto da Silva Faria - que é

urnapeça difícil para qualquer coral, mas
a incluímos no programa pela sua magni
tude e por já a conhecermos, pois já can

tamos a Missa da Coroação em recitais
reaiizadas em 65 e 70, porém, não com a

forma aprimorada que lhe daremos agora
e, para isso, estamos ensaiando três vezes

por semana, desde o mês de março",
DIFICULDADES
Sobre as dificuldades encontradas,

disse o sr. Carlos Alberto da Silva Faria:
"Para a realização de um concerto des

ses, são muitas as providências a serem

tomadas e grandes as despesas, mas tddas
as dificuldades, graças a participação
efetiva das autoridades; chefes de reparti
ções, empresas c, enfim, da comunidade

O ENSAIO

Sob a regência do maestro assistente
da Associação Coral de Horianópolis, sr.
Darcy Brasiliano dos Santos, já que a

maestrina Rute Gerber, desde o início da
semana, encontra-se em Porto Alegre, en
saiando o solo que fará, como cantora,
no concerto, o conjunto fez seu ensaio
final, sem a participação da OSPA, em

suas instalações cedidas pela UFSC, na

área da antiga Reitoria.

Ali, 55 'cantores, das 20 ás
2Jh30min., ensaiaram; incansavelmente,
as peças a serem executadas no concerto,
dando maior atenção ao Credo, da Missa
da Coroação, K-317, de Mozart, trecho
de difícil execução e que exigia o máxi
mo de técnica.

A Missa da 'Coroação, certamente, de-

o estacionamento provisório junto aoMiramar aprovou plenamente.

O Secretário Manoel Philippi informou
que os estacionamentos serão feitos com

terra, a exemplo do que foi construído

perto da Capitania dos Portos.

Segundo informações do Secretário de
Obras da Prefeitura, engenheiro Manoel

Philippi, o estacionamento no aterro da
Baía Sul, próximo ao antigo trapiche da

Alfândega, não será construído imediata
mente, 'conforme proposição feita pela
Câmara, através do Vereador Sidnei .bsé
Dias.

- Não somente aquele estacionamento,
mas também um outro, que. deverá ser

construído próximo ao Mercado Municipal,
estão incluídos nas metas da Prefeitura

para breve. Só estamos aguardando a possi
bilidade de máquinas e material humano,
para darmos início àquelas obras. Atual
mente o equipamento está trabalhando na

Avenida da Lagoa da Conceição e tão logo
acabe aquele serviço, consta na programa
ção, a recuperação de algumas-ruas da Trin
dade.

'

- Aquele estacionamento foi construí
do com terra e foi' colocada depois uma

camada de areião, mas como o aterro era

novo, revolveu um pouco virando em

barro; mas com o tempo tende a estabili
zar. Estamos esperando que o tempo me

lhore, para colocarmos nova camada de
areião aquele local.

Esclareceu o Secretário de Obras, que é
totalmente inviável a pav.imentação dessas
áreas do aterro, transformadas temporaria
mente em estacionamentos, uma vez que a

Prefeitura não sabe o que será construjdo
mais tarde nesses locais.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO

DE SANTA CATARINA

AVISO
Nos cursinhos pré-vestibulares da Cidade, a cotação da mercado profissional não preocupa os jovens.

Estudantes estão alheios
A Comissão Examinadora do Concurso de Escriturário-Datilógrafo da Assem

bléia legislativa comunica que os candidatos inscritos sob os números 001, 002,

004,005, 008, 010, 011,020,034, 037,039, 040,042, 046,05.7,058,061,·063,
066,069,076,077,082,092,.097, 117, 119, 121, 130, 139,143,151,155,158,
175, 176, 184,205, 213, 214, 224, 232,241,246,248, 250,251,253,256,261,
272,283, 284, 298, 302, 304, 305, 313, 316, 321,334; 337,345,346,355,361,
362,374, 383, 396, 398,403,407,414,428,429,437, 441,443,464,474,491,
495,497,507,510,512,513,515,522,545,548,560,566, 591, 594, 61;)3,611,
636 e 637 foram considerados habilitados na prova eliminatória de datilografia.

A prova' de português, também eliminatória, realizar-se-á, no dia 14, domingo, às

8,00 horas, no Palácio Barriga-Verde.
É indispensável a apresentação do cartão de identificação.

Palácio Barriga-Verde, 10 de outubro de 1973.

Dr. Nery Jesuino da Rosa

Presidente da COmissão Examinadora

às cotações profissionais,
A cada ano aumenta o acesso à Uni

versidade, mas nem sempre as pessoas in
teressadas estão informadas a respeito
das disponibilidades de vagas no mercado
de trabalho local. O fato se evidencia na

reação dos alunos dos cursinhos pré-ves
tibulares da cidade, que serão os futuros

universitários, ao afirmarem que nunca

houve preocupação alguma acerca de

mercado de trabalho. "Porque", dizem

eles, "nós vamos nos preocupar com o

assunto; a nossa preocupação é a de ser

um bom profissional". E um bom profis-
,

sional encontra trabalho em qualquer
lugar sem muitas dificuldades, acresceu
tau.

Aiém disso, cm recente pesquisa, o

Instituto Euvaldo Lodi, núcleo regional
de Santa Catarina, constatou que a maior
carência de profissionais, tanto em nível
médio como em nfvclsuperior, reside na

área técnica. Mas a tendência dernons
tr ada pelos futuros universitários, prepa
rando-se atualmente em cursinhos, recai
na escolha clássica, isto é, 52 por cento
desses alunos preferem e se preparam
para cursar a área de ciências biológicas,
quc desde há algum tempo está liderando
as aspirações dos estudantes, 24 por
cento preferem cursar ciências físicas (a
área mais carente de profissionais), 21
por cento querem cursar ciências huma
nas e sociais, 3 por cento Artes e Comu
nicações e 2 por cen to ainda não se dcci-

diram sobre o curso que irão fazer. Esses
dados demonstram, dentro de uma amos

tra de seiscentos vestibulandos a escolha
incoerente que está sendo realizada por
essas pessoas que irão preencher as futu
ras vagas no mercado de trabalho.

INDIFERENÇA
É notória a indiferença que demons

tram os alunos que estão se preparando
para o vestibular quanto li variaçôcsaprc
sentadas pelo mercado de' trabalho. A
maioria deixa transparecer uma espécie
.dc incredulidade quanto a essa realidade
e' esperam se formar para ver o que acon

'tece. Contudo; grande número desses
alunos optam por .dctcrrninados cursos

que lhes possam proporcionar um razoá
vel status quo, sem se importar com a

contratação imediata de seus serviços.
"Não acredito muito em mercado de tra

balho, porque eu acho que um bom pro
fissional pode forjar um mercado de tra

balho' sem sofrer o,posição das faltas de

vagas", afirma uma pré-vestibulanda omi
tindo o seu nome. Mas grande parte dos
seus colegas não pensam com tanta con

fiança e deixam transparecer uma inter
rogação em seus semblantes diante da
realidade suscitada pela pesquisa do Ins
tituto Euvaldo Lodi e da comparação
feita entre a escolha do seu curso e 3S

necessidades profissionais de uma deter-
minada região.

.
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Num,ambiente de

descontração os menores

produzem, divertem-se
e aprendem. Alguns passam

o dia todo na sede.
Outros trabalham

em diversas atividades e

cumprem um horário
menor. Mas todos

confessam-se plenamente
satisfeitos com a vida

que levam ali.

Com o objetivo de prevenir a marginalização dos menores
necessitados da cidade de Florianópolis foi criada em 1971, a Sociedade

Promocional do Menor Trabalhador (PROMENOR). Hoje, dois
anos e alguns meses após ter sido constituida, a PROMENOR, que tem

como presidente a sra. Daysi Werner Salles, já
J

apresenta resultados altamente positivos. Neste breve espaço de

tempo foi construida a sua sede, onde, atualmente, estão
60 menores, de 10 a 18 anos, tendo sido admitidos recentemente mais

cinco. Lá eles praticam artesanato, esportes e recebem
orientação educacional. Muitos

trabalham em .diversos oficias, como entregador, ,

aprendiz de mecânico e office-boy. Mas as suas vidas giram em torno

da PROMENOR. Além de sua diretoria,
'

,

e do seu (bnselho Deliberativo, a Sociedade conta com os serviços de uma
,

assistente social e duas
estagiárias de serviço social, três professores

três monitores. E são realizados cursos de artesanato, bombeiro
hidráulico e eletricista, em convênio com a LBA, além dos cursos

,
de ensino dirigido, supletivo

de primário e um curso especial de alfabetização. Além disso os

menores contam ainda com atendimento médico e odontológico.
A Sociedade Promocional do Menor Trabalhador foi

oficialmente constituída em 12 de julho de 197-1, com a

finalidade de previnír a marginalização dos menores

desamparados e desassistidos, na cidade de Florianópolis. E
agora pretende estender a sua 'ação pelas principais
localidades catarinenses.

.,

'Segundo as informações da Diretora Executiva da
entidade, Sra. Maria Thereza Bandeira Maia, a criação da
PROMENOR originou-se do desejo da Sra. Daysi Werner
Salles de participar, ativamente, numa solução para os

problemas que afetem o menor de poucos recursos,
obrigando desde pequeno a trabalhar em prejuízo

'

do seu

desenvolvimento, tanto físico como mental.
- Sabia Dona Daysí - prosseguiu a Diretora Exe cutiva,

- ser impossível atender a todos os necessitados, mas assim

mesmo preferiu lançar nesta campanha, sentindo que é mais

importante realizar, embora parcialmente, do que nada
fazer.

Os objetivos da PROMENOR são dar assistência efetiva
aos menores, proporcionando-lhes melhores condições de
trabalho, atendimento médico e dentário, recreação,
alimentação sadia, escolarização e, além disso, orientação
profissional, que lhes, permita uma evolução social. A Sra.
Thereza Bandeira Maia diz que a PROMENOR, na sua luta

para atingir suas finalidades, atravessou períodos de grandes
dificuldades e só agora, instalada em sede própria,
construída de acordo com as suas necessidades, tem

condições de se realizar integralmente.
,

- Éramos, a princípio;uma organização praticamente no

ar - reclama D. Thereza - Não dispúnhamos de local para
reunir -os meninos e iniciar com eles os trabalhos a: que nos

, propuzemo s, COntávamos apenas com a sala de sauna da
Polícia Militar, gentilmente cedida pelo seu Comandante.

Decidiu, então a' PROMENOR, s�b a direção dinâmica de
.

sua Presidente' D. Daysi, se lançar numa campanha de

grande envergadura, destinada a conseguir recursos

financeiros, que a habilitasse na realização de objetivos.
Surgiu daí a idéia da la. Mini-Feira, realizada COm pleno
êxito em outubro de 1971. Paralelamente a este

empreendimento, foi feita também, uma campanha para
. angariar contribuições mensais.

EXPANSÃO

no país.

A Sra. Daysi Werner

Salles, esposa do
Governador Oilombo

Salles.foi a idealizadora
,

.
e a principal responsável
pela criação da

Sociedade Promocional do
Menor Trabalhador. Hoje,
como Presidente da

PROMENOR, ela continua
à frente dos trabalhos
de assistência a quase
uma centena de menores.

Na opinião de
Mário Altenfelder,
presidente da FUNABEM

(Fundação Nacional do
Bem Estar do Menor), a
PROMENOR é uma

instituição modelo

,
,.

A partir disso a sociedade começou a se expandir. Já em
novembro de' 1971, foi instalada a sua primeira
sede, numa garagem cedida por um dos membros da
diretoria. Em junho de 1972, eram atendidos 32 menores e

em. dezembro 35. Mas, sentindo' as deficiências de seu

funcionamento, a diretoria da entidade decidiu construir a

sua própria sede. Através de doação do Governo do Estado,
foi conseguido um terreno, no bairro da Agronômica,

,

próximo ao Palácio Residencial do Governador. A obra foi

planejada de acordo com as necessidades sentidas na

vivência dos problemas e com a capacidade para atender a

60 menores. Os trabalhos de construção foram iniciados,
em julho de 1972 e, em fevereiro de 1973, a sede da

,

PROMENOR estava concretizada, compreendendo o prédio
principal, o-campo de esportes e

-

a parte destinada às
oficinas. Em março deste ano foi realizada a mudança,
tendo início uma nova fase na existência da Sociedade.

FUNCIQNAMEN1"O
Eram então 35 os meninos assistidos. Mas logo este

número elevou-se para 60. A 'prooura de inscrição
entretanto é grande e o número de vagas agora é de 07.
Recentemente foram admitidos mais cinco menores.

Depois de' efetuado um estudo sobre os horários
escolares e de trabalho dos menores, foi organizado e posto
em funcionamento o .horário de atividade da sede. Existem
seis turmas, divididas de acordo COm as obrigações da

garotada "lá fora". O dia na. PROMENOR começa às

7h30min, quando os menores chegam e se dirigem para o

café. Depois disso as. atividades vão se diversificando. São

.

A Sociedade Promocional do Menor Trabalhador

(PROMENOR)" tem como objetivo prevenir a marginalização
dos menores necessitados,

melhorando as suas condições de vida e

proporcionando-lhes meios de desenvolvimento e

integração na comunidade.
Quanto mais desassistido for o menor, mais
chances tem ele de entrar na Sociedade.

realizados estudo dirigido (que acompanha o andamento da

rapaziada nas suas escolas), aulas de artesanato e recreação,
com ginástica e jogos. Depois vem o almoço, que pode
começar às 10 e 30, para alguns e vai até às 13 horas, para
os que trabalham de manhã. À tarde é observado o mesmo

sistema: uns saem para trabalhar e outros permanecem na

sede.
: Funcionam na PROMENOR, além do ensino dirigido, os
cursos de artesanato, bombeiro hidráulico, efetricista e

supletivo de primário. Este último é à noite, para menores

entre 13 e 17 anos, sob a responsabilidade de uma

professora da Secretaria da Educação Vinte e três jovens
, trabalham, exercendo funções diversas, como aprendizes de
mecânico, engraxates, ,ascensoristas e offíces-boys em

repartições estaduais.
O atendimento médico é feito por um pediatra, que

. comparece à sede duas vezes -por semana. Nos casos mais
sérios o menor é encaminhado à Fundação Médica

Hospitalar, que mantém um convênio com a PROMENOR.
O atendimento odontológico é realizado no EdUcandário 25
de Novembro, mediante convênio, com a Secretaria dos

'Serviços Sociais"
,

LOCADORA DE SERViçoS
Em abril de 1972, foi encaminhado um menor, para

office-boy no Banco do Estàdo de' Santa Catarina, através
de uma

I
firma locadora de serviços. Por achar que o salário

recebido pelo menor sofria alto desconto, resolveu a

PROMENOR se constituir em empresa Locadora de

Serviços, passando a contratar diretamente com as firmas
interessadas no serviço dos menores. Nestes contratos a

entidade assume todas as obrigações previdenciais, pagando
aos menores o salário devido, de acordo com a lei que
regula o trabalho deles.

Segundo a Sra. Thereza Bandeira Maia, esta 'providência
resultou satisfatória, tendo sido encaminhado um número

sempre crescente de menores ao trabalho: Um, deles foi
contratado pelo BESC coma funcionário, depois que
completou 18 anos e deixou a sociedade. Outros dois estão
sendo contratados pela firma "A Soberana".

COMO ENTRAR
O menor, na faixa etária .de 10 a 18 anos, geralmente é

encaminhado à sociedade por seus familiares, ou, em alguns
casos, por iniciativa própria. Antes de ser admitido,
havendo vaga, é feita uma visita domiciliar à sua casa, para
estudos sócio-econômico da família. É realizado, então,
pela Assistente Social, um minucioso exame das condições
de saúde e higiene, condições culturais, sociais, problemas e

interesses, escolaridade, situação familiar, sociabilidade etc.

do pretendente. De acordo com. o paracer da assistente

social, a Diretoria se reúne para fazer uma seleção visando
admitir os mais necessitados. Logo que é admitido, o menor
encaminha-se para ao Serviço Social, a fim de ser feita uma

A sede da PROMENOR foi

edificada de julho de 1972 a

fevereiro de 1973 e custou

os 168.502,00, compreendendo 400,80
metros de área

construída. O terreno

foi doado pelo Governo do Estado,
�edindo 1.887,36m2. O campo
de esportes (para a prática de

'

,

futebol de salão, basquete e volei)
conta com 720m2 de

área cercada por alambrado,
compreendendo internamente 420 de

área concretada.

entrevista, onde são pormenorizados dados e feitas a sua
, identificação. Sendo a escolarização obrigatória, quando o

menor é matriculado pela família, ::\. PROMENOR
,

encarrega-se 'de encaminhá-lo a uma das escolas da cidade.
Na sede recebe orientação no sentido de se integrar aos

demais colegas e cumprir seus deveres e obrigações.
- Mas nada também é totalmente rígido aqui dentro

, explica a Diretoria Executiva. Queremos que eles
adquiram responsabilidade COm métodos mais persuasivos
do que obrigatórios. E. acre�to que estejamos alcançando
sucesso.

, - A maior dificuldade que 'eles encontram, naturalmente
é nos estudos - dia a awsistente social Ana Pacheco. Mas a

maioria já apresenta um diz a assistente social Ana Pacheco.

Mas a maioria já apresenta um 'rendimento bastante satisfató
rio. No trabalho todos se saem bem .

ASEDE

Na sede da PROMENOR existem salas de refeição e

jogos, sala de estudo dirigido, sala da diretoria e serviço
social, almoxarifado, banheiros dos menores, lavabo,
banheiro das serventes, cozinha, lavanderia, duas áreas de

serviço e varanda. A sede conta também com campo de

esporte (para futebol de salão, basquete e volei), duas salas

para oficinas, uma garagem, um gabinete médico e outras,

dependências.
Os pratos para almoço e jantar seguem um cardápio

previamente organizado. 'Aos sábados, dia que os menores

ficam FIa sede o dia inteiro, a comida é mais capríchada.
Galinha, permil, macarrão e outras iguarias. fazem parte do

. .cardápio sabatino: .

- Na sede atual já é possível constatar que, mesmo com

o aumento do número. de menores, diminuiram os

problemas de, disciplina. - diz a sra. Bandeira Maia. Os
horários foram organizados visando, durante. a permanência
da sede, manter, os meninos ocupados em atividades
diversas. Naturalmente a preferência é pelos jogos esportivos
e pelo artesanato, mas eles cumprem relativamente bem as

.
demais atividades.

,

A diretora executiva da PROMENOR acentua também

que, nesta nova fase, com instalações apr-opriadas às suas

necessidades, a PROMENOR tem condições de cumprir os

seus objetivos.
- A parte mais árdua é, sem dúvida, a de conscientizar

os menores a se prepararem para o futuro, através do estudo
e dos cursos profissionalizantes" habilitando-os a serem

,membros úteis à comunidade. Mas isso, evidentemente, é
trabalho de paciência, porque é muito raro se encontrar
num menino essa preocupação com o futuro. Com o tempo,
.carinho e persuação, aliadas à disciplina e noção de

responsabilidade, naturalmente se obterão bons resultados.

A Sra. Maria
Thereza Bandeira Maia é

a diretoria executiva

da PROMENOR. Todos
os trabalhos que se

realizam na sede da

Sociedade tem a sua

supervisão. Ela também
convive diariamente com

os meninos, acompanha
os seus estudos

e orienta-los.

Em busca de um'
futuromelhor

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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* * *

A múltipla verdejância de verdes, num opulento
jardim.

o céu, labaredeando vermelhidão, a oeste.
* * *

Horóscopo

f
'

Esta Fantástica Realidade
As épocas que se misturam num álbum de discos (ou

fotografia! retrospectivo (s).
,', * *

O anônimo exibicionismo do carnavalesco solitário.
* * *-

o jogo mágico das palavras que se armam por si. A

palavra apanhada, 'capturada no ar.

* :}: :J:

Operários jogando bola no alto de um edificio ainda
em arcabouço. Ao cair da tarde.

* * *
I,

* * *

"Papai, aquele homem ali só tem cabeça? "- pergun
tou o meu filho, Ricardo (três anos), ao passar por um
busto erguido no jardim, em homenagem a algum figu
rão.

E o sujeito tinha uma cara tão inexpressiva que foi,

* * *

OOM 007 VIVA E DEIXE
MORRER (Líve and i.et
Die). O Primeiro filme da
série James Bond, inter

pretado pelo ator Roger
Moore. Os perigos enfren-

tados por James Bond são
fornecidos por um grupo
de traficantes de drogas,
com atuação nas Antilhas.

A série, a esta altura, e de

pois ao desinteresse de
Sean O>nnery, após Os
Diamantes são Eternos, pa
rece alcançar um plano de

deteriorização. Informa-se
que a extravagância e a

procura do exotismo' do
argumento, entram sem

nenhum pudor no terreno
da farsa. Entretanto, ape
sar de tudo, ainda James
Bond desperta a curiosida
de. Atuam também: Ya

phet Kotto, Jans Seymour,
Clífton James, David Hedi
son, Bernard Lee e Lois
Maxwell. A direção é de

Guy Hamilton, novamen

te. Technicolor. São José

3-7,45-9.45.

. .

Roger Moore e Jane Seymour: O>m 007 Viva
e Deixe Morrer, de Guy Hamilton.

FICO SÓ. IVIAS MATO
TODOS western spaguetti,
com Tony Kendal, James I Rogers, Sophia Kammara.

Eastmancolor - 18 anos.

Ritz 5-7,45-9,45

Fico só, Mas Mato Todos, onde à mau gosto já está
no titulo.»

EU TE AMO, NATAL!E,
comédia francesa do dire
tor Jacques Deray, fora de
sua área habitual (a seguir
fez Borsalino), feita, se

gundo se afirma, para pro
porcionar a Alain Delon,
um desempenho também
fora de linha costumeira.
O título tenta explorar o
casamento (que já não

existe} do protagonista,
com Natalie Delon, que é a'
estrela do filme; Technico
lor. 18 anos. Cine (bral
3-3-10 hs,
CAMA COM PIANO, c:
Ole Soltoft - Eastrnanco
lo r.
UM PISTOLEIRO CHA
MADO CAVIUNA cf To-

ny Vieira. Roxi 2 fi 8 hs,
ASSIM FALA O AMOR
(Minnie and Moskowitz),
de John Cassavetes, c f Ge
na Rowlands e Seyrnour
CasseI. Censura 18 anos. Ja
lisco 8 hs.
O FILHO DO ÁGUIA NE
GRA cfDick Palmer
A FANTÁSTICA FÁBRI
CA DE CHOCO LATE c i
Gene Wilder. Glória 4 e 8
hs.
SARTANA, UMA PISTO
'LA E CEM CRUZES c]
Tony Kendal. Rajá -8 hs.
RODEI0 COM A MORTE
c f Oiff Robertson, Cristi
na Ferrera. Cine São Luiz,
-- 8 hs.

confundido na porta de uma loja, com um manequim.
* * *

Então, quando você está no melhor de suas reflexões,
a caneta cai no vão do sofá e tudo se esvai buraco a

dentro.
* * *

Em tempos juvenis: a perda do encantamento, a volta
à realidade, quando as luzes do cinema se acendiam, de
repente, interrompendo a projeção do filme.

* * *

Após uma repentina chuva: a claridade da tarde renas

cente, ressurgindo num róseo enevoado.
* * *

Retornar a um soterrado passado, impulsionado por
um repentino perfume que se infiltra no ar.

As fases e as faces (muitas já não mais pertencem à
nossa vida), que se embaralham numa caixa de velhas

fotografias.
* * *

O surgir sempre inesperado de alguma coisa já ante

riormente e ansiosamente procurada e ainda não encon

trada.
* * *

Uma gravação em fita tocando, alguém por detrás de
la assobiando. As duas gravações de superpondo numa

outra gravação.
* * *

Uma palavra se acomodar na frase, sem que se conhe

ça o seu profundo significado. Indo ao dicionário: a ma

nifestação do exato.
* * *

No alto de um prédio, em (bpacabana, uma árvore
crescendo.

* * *

o mar metálico, meteórico, pontilhado de mil brilhos,
sob o enxame do sol a pino.

'" * *

Picaretas quebrando e desmoronando o antigo encan

to da cidade.

"Nossos bcsques têm mais flores", 'diz o poema, e isto é
mesmo verdade, mas o Presidente da empresa paulista Agro-Dora
acaba de fazer uma denúncia grave: cerca de 90% das flores
produzidas no Brasil são doentes, o que está causando uma que-:
da drástica nas exportações do setor; devido às exigências de

qualidade feitas na Europa.
- As flores de São Paulo, por exemplo - diz Édson Alexan- -

dre - são quase todas cheias de manchas, e qualquer importador
estrangeiro as desclassificaria imediatamente. Os floricultores
brasileiros não parecem se interessar muito pela melhoria das
flores, porque o consumidor brasileiro não sabe ver os defeitos.

Há, no entanto, as excessões. A humilde sempre-viva de Minas
Gerais continua a ter a mais firme procura por parte dos importa
dores norte-americanos (mas não é porque seja bonita ou de bom

perfume: essa pequenina flor amarela, conhecida internacional
mente como star-flower, é utilizada na fabricação dos estopins de

nitroglicerina das bombas de napalm).
As rosas do Estado do Rio continuam a ter boa aceitação no

mercado norte-americano, e as de Barbacena tornaram-se conhe
cidas em vários países, devido à sua beleza. A exportação de
botões coloca a Uniflor - entidade que reúne 80 floricultores
mineiros - como uma das empresas que mais prosperam.

A FLOR DA VIDA
Edson Alexandre informa que, ano passado, a Agro-Dora, que

importa e exporta flores, conseguiu uma receita de US$ 10 mil
(Cr$ 60 mil) com suas vendas para a Alemanha. Este ano, no

entanto, não conseguiu novas exportações, porque os produtores
não atenderam suas recomendações, quanto à qualidade das flo
res.

- Eles usam inseticidas e fungicidas apenas para garantir a

'produção - diz Edson - e não fazem um combate a fundo às
doenças porque sai caro e o consumidor interno compra de qual
quer maneira. Na Europa, no entanto, não se admitem manchas
de defensivos sobre as folhas; e as flores são limpas antes de

apresentadas ao consumo. Os cabos também precisam ser retos e

longos, e isto só se obtém com um cultivo cuidadoso e caro.

Além de não se preocuparem com isto, muitos produtores
brasileiros atrasam ou adiantam a colheita para conseguir maior
produção às vésperas de dias como os das mães, dos namorados e

finados, quando os preços dobram' devido ao aparecimento de

compradores de outros Estados.
O resultado é .que os revendedores perdem io a 15% das

flores, que ou então abertas demais ou muito fechadas, sem con

dições de desabrochar. Enquanto uma rosa bem selecionada che

ga a durar 15 dias no inverno, a não selecionada dura cinco dias.

No inverno, a produção de rosas decai 60 a 80%. É também
pequena a produção de cravos e glad íolos, em culturas sempre
'cobertas por plásticos, no sistema de estufa, a fin,' de evitar a

queima pelo frio. Os preços dobram devido à pequena oferta em

relação à demanda.
:: Os meses de inverno - explica Edson Alexandre _:_ formam

I o período de adormecimento da planta, e ela não se desenvolve.
Para conseguir rosas no inverno, os produtores fazem a poda três
meses antes, normalmente er- abril. As flores de campo desapare
cem, pois seu cultivo em estufa não compensa, devido ao baixo

preço.
As rosas de Barbacena, no entanto, estão fora dessa análise de

Édson Alexandre, pois atendem "perfeitamente ", segundo a Uni

flor, às especificações dos europeus e americanos.
Todas as manhãs são vistos dezenas de empregados a caminho

dos roseirais para a colheita da produção do dia. As rosas, ainda

fechadas, quase botão, são embaladas e colocadas em câmaras

frigorífícas a seis graus abaixo de zero, e no mesmo dia transpor
tadas em caminhões para o Aeroporto do Galeão, no Rio, onde
tomam o caminho da Europa.

.

A FLOR DA MORTE

Quando surgiu o interesse dos Estados Unidos sobre a pobre
sempre-viva mineira, as desconfianças cresceram. Pouco depois,
foi dada uma notícia típica de subdesenvolvidos que gostam' de
rir do subdesenvolvimento como se estivessem fora dele: "Os
importadores são apenas.fábricas de veneno contra baratas".

Agora, no entanto, já se sabe algo mais. A sempre-viva, além
de utilizada na fabricação dos estopins de nitroglicerina das bom
bas de napalm, tem também um tóxico que, associado ao haxixe,
está sendo largamente consumido pelos viciados.

E a notícia sobre as baratas não deixa de ser verdadeira, pois
sua essência é associada aos demais componentes do BHC e do

'DDT, condenados nos países desenvolvidos por provocarem a

poluição dos produtos agrícolas.
A sempre-viva, que floresce COm grande vigor nos serrados do

Vale do Jequitinhonha, sofreu sucessivos aumentos de preços nos

últimos anos, no mercado internacional, a ponto de chamar a

atenção dos órgãos estratégicos dos países ocidentais. O preço,
que em 1970 era de US$ 1,70 o quilo, passou para US$ '2 em
71, subiu para 6 em 72 e pode chegar a US$ lOeste ano.

Por isto, a Syngonanthus spp _:_ nome científico da desbotada

plantazinha - tornou-se a principal renda econômica de Diaman
tina e municípios vizinhos.

O nome da sempre-viva em grego significa "sol em ouro",
numa alusão ao seu poder alucionógeno conhecido na Anti

güidade. Após a colheita, ela seca e se mumifica, daí dizerem que
sua secura tende à eternidade. O nome sempre-viva, na verdade,
indica que ela estará eternamente morta.

Há um grande sigilo em torno do assunto - as próprias enci
'clopédias falam pouco mas ela foi intensamente pesquisada, no
Brasil, por cientistas estrangeiros de renome. A maior produção,
que é, natural, selvagem, em meio ao capinzal, ocorre nas serras

mineiras do Cipó, Cristais, Ibitiboca, Raiz, Moeda, Caraça, Ca

bral, Geral, Lenheiro, Babilônia, Chapada do Couto, Mantiquei-
ra, Caparaó e outras.

'

A altitude preferida é entre mil e 2.500 metros, mas há espé
cies de terras baixas e até alagadas, como a da Ilha de Marajá.

, As melhores sempre-vivas são as de Diamantina e cidades vizi

nhas, como Datas, Gouveia e Grão-Mogol. Somente as dessas

cidades têm os produtos qu ímicos, explosivos, inseticidas e aluci-:

nógenos que provocam a procura no exterior.

Farmácia de Plantão
domingos e feriados, das 8 às 12 horas. As farmácias Ouro e

Farmacap darão plantão diariamente das 8 às 23 horas. A
farmácia Central dará plantão diariamente das 7 às 23
horas. A farmácia Vitória dará plantão permanente.

ESTREITO
Dia 13 - Sábado (tarde) - Farmácia Nacional - rua

Santos Saraiva.
D,ia 14 - Domingo - Farmácia Nacional - rua Santos

Saraiva. A farmácia Medical dará plantão das 7 às 22,horas.
A farmácia Continente dará plantão permanente. A
farmácia Rainha dará plantão das 8 às 24 horas. A farmácia
do Canto dará plantão diariamente, exceto aos domingos,
das 7,30 às 22 horas. A f armácia Santa Terezinha dará
plantão das 8 às 19 horas. A farmácia Catarinense dará

-

plantão das 7,30 às 1.2 horas e das 13,30 às 19 horas. Nos
dias santos e feriados, das 8 às 12 horas.

CENTRO
Dia 13 - Sábado (tarde) - Farmácia Noturna - rua

Felipe Schmidt.

Dia 14 - Domingo - Farmácia Noturna - rua Felipe
Schmidt. O plantão noturno será efetuado pelas farmácias
Vitória, Tunísia e Noturna. O plantão diurno será efetuado
pelas farmácias Central e Noturna, no horário
compreendido entre 12 e 13,30 horas. A farmácia Noturna
dará plantão entre 8 e 23 horas, sendo que aos sábados,

[
,

TV
CULTURA-CANAL 6

12:30 � O Homem de

Virgínia; 13:50 - James
West; 14:45 Jonny
Quest; 15:15 Cine
Matinée; ] 7:10 - Viagem
ao fundo do mar; 18:00 -

Aventuras de Jerônimo;
18:35 - Rosa dos Ventos;
19:20 - Bola em Jogo;
19 :30 - Rede Nacional de
Notícias; 19:55 - Tom e

Jerry; 2U:05 - Mulheres
de Areia; 21:00 A
Grande Noite: 22:30 -

Felonny Squad; 23:00 -

Cine Espetacular; O] :00 -

Alma de /\ço.

I •

, ----------,---------.--------------------------I

OOLlGADAS--CANAL 3
12:50 Confronto;

13:00 - Papa Léguas;
13:30 .

Festival de
Desenhos; 14:00 - Túnel
do Tempo; '15:00

Amaral Neto; 15:30
Mundo Submarino ; 16,30
- J. Ringo; 17 :00 - Globo '

Fan t
á

s t i c o ; 18 :00.
Disneylândia; 19:00

Carinhoso; 19:55 - Tele
Jornal M. Hering; 20:20 -

O Semideus; 21:10
Audaciosos; 22:40
Grande Cinema; 24:00
Sessão Coruja.

É QUE EU ESTOU

���SCIIªNCIAr!

o ar anônimo e defensivo das faces que se amontoam

num elevador.
'

* * *

Visões de ontem e de hoje, entrelaçadas nas multi
cores crepusculares.

Solpiscantes folhagens, banhadas de luz.
* ,* *

Viver num mundo considerado uma aldeia global (de
infinitas cadeias), onde tudo que acontece chega quase
instantaneamente, via satélite, e, na verdade, de quase
nada se sabe - das verdadeiras coisas.

* * *

Omar Cardoso

ÁRlES - ,Dia em que terá bons resultados no campo
profissional e boas chances de lucrar em negócios inicia
dos anteriormente. Tarde propícia ao descanso e noite
feliz às diversões, passeios e a vida romântica. Êxito na

vida social.
TOURO --:- Bom rendimento no campo profissional e

oportunidade de estabilizar suas finanças, estão previstas
para você hoje. A saúde é excelente, a vida amorosa será
bastante feliz e o lar, estará muito harmonioso. Pode

viajar.
GÊMEOS - Dia em que haverá mais cooperação por
parte dos familiares e da pessoa amada .. Bons negócios
poderão ser realizados e as chances de lucrar inesperada
mente, serão muitas. Feliz ao romance, às diversões e às

viagens.
CÂNCER' - Problemas domésticos poderão perturbar
suas atividades neste dia. Procure manter a calma e não'

misture questões do lar com ses afazeres. Boa influência
aos negócios, às viagens, às diversões e às novas amizades.
LEÃO - Os maus pressentimentos neste dia e opessimismo,
causar-lhe-ão prejuízos de toda ordem. Seja um autêntico
leonino pensando positivamente e confiando mais em

suas condições pessoais. Bom fluxo às amizades e ao

amor.

VIRGEM - Dia em que seus desejos, sonhos e aspirações
serão concretizados. Os amigos e pessoas de sua família
muito irão colaborar., Bons negócios e exaltação mate

rial, ta.!!:_lbém estão previstos para hoje. Pode viajar e

amar.

LIBRA - Idéias originais muito influirão em seu traba
lho hoje. Todavia, se ainda Hão aniversariou, eite a pres
sa, os.excessos de um modo geral e tudo que possa preju
dicar sua saúde e sua reputação. Favorável às diversões e

ao amor,

ESCORPIÃO - Tendência ao recolhimento, à meditação
e às tristezas, devido a influência de Saturno em seu

horóscopo. Pense positivamente, não faça nada 'sem an

tes estudar bem e evite a pressa, que tudo' tende' a dar
certo. Neutro às viagens e ao amor.

SAGITÁRIO - Sua memória, neste dia, devido a in
fluência de Saturno, estará um tanto lenta, logo às pri
meiras horas do dia. Por outro lado, o fluxo é magnífico
aos negócios, ao trabalho, ao amor, às amizades e às

viagens.
CAPRICÓRNIO - Procure, nesta dia, cooperar COm os

menos favorecidos, ensinando-lhes o caminho certo a se

guir. Por outro lado, o fluxo é magnífico ao trabalho, às
viagens, aos negócios e à vida familiar, sentimental e

amorosa. Êxito social.

AQUÁRIO - A influência de Saturno e Urano, em seu

horóspoco, pressagia-lhe progresso profissional, social e

sucesso nos negócios iniciados anteriormente. Poderá,
também, lucrar inesperadamente, através dos jogos e da
loteria. Bom ao amar.
PEIXES - Se quiser viver bem hoje ao lado dos fami
liares e da pessoa amada, é necessário ter muita 'compre
ensão e evitar disputas' de toda ordem. Tome cuidado
com acidentes e com excessos de uni modo geral. Favo
rável às investigações.

os

Cinema A derrota da Flor

,- :"

-=-
=

o

Dimaga
Ltda.

Os Cientistas

Vestibulares

Mitologia
Mãos Maravilhosas

RECREIO Gigantão
Zé Quioca

Noturno

Romance �pricho
Enc. Mulher Moderna

Biblioteca Crianças
Pais & Filhos

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COUNTRY

_____....____,....Z-u-ry-'_M_G___,_ch_G_d_O_' _)
A LOJINHA

Um grupo de senhoras elegantes de nossa

sociedade, em reunião no. Santacatarina Co

untry Club, comentavam a nova coleção em
modelos para primavera-verão, .que acaba de
receber"A Lojinha".

NOITE DE GALA .

Em Blumenau, hoje, o Presidente do Bela
Vista e Sra. Roy Schmaltz, recebem associa-'

dos e convidados especiais, para a noite de

gala no Bela'Vista, com apresentação de 15

,lindas debutantes.
ENCONTRO

Os Srs. João Batista Bonassíss e Luiz Car
los Santiago, respectivamente Presidente e

Vice-Presidente da BESC-FINANCEIRA
,S/A, irão representar Santa Catarina no "80.
Encontro das Empresas de Crédito Investi

, mentos e Financiamento", marcado para os

dias 17, 18 e 19 do corrente; em Salvador.
SERRA CLUBE

Em Lages, na última semana, o Serra Clu-.
be daquela cidade, reuniu seus asssocíados

para uma movimentada churrascada,
UCHOA

O Secretário Sérgio Uchoa de Rezenda,
da Fazenda, esteve em São Paulo e Guanaba
,ra, para tratar de assuntos relacionados com

s�a Pasta. Em São Paulo, o Secretário da Fa

zenda, participou, na cidade de Santana, das
solenidades de inauguração da Central de

Distribuição dos produtos da S/A Frigorífi
-cos Itapiranga-SAFRITA - e da FRIGO
AVES Itapiranga st»:

CINTRA
O Presidente do Instituto de Previdência

do Estado de Santa Catarina, Luiz Alberto

'Cerqueira Cintra, informou que sua assesso

-ria, brevemente, iniciará estudos para deter
minar o aumento do valor dos empréstimos
simples concedidos' por aquela autarquia!
aos seus beneficiários.

HOEPCKE
Já recebendo a mais belas peças em prata

Oe cristal, para os presentes de natal e fim do

ano, a loja Carlos Hoepcke.

Ruth Ferreira Gebler,
maestrina da Associação Coral de

Rorianópolis, terça-feira
fará mais uma apresentação do
coral no Clube Doze de Agosto.

Sra. .Tatv Rabe, uma das
senhoras bonitas e elgantes
da sociedade, de Blumenau,

,

CINE RITZ - 5 '- 7,45 - 9.45 H'

D. SIZETE
Nossos cumprimentos à elegante Sra. Si

zete Pederneiras Ramos, pelo seu aniversário
anteontem. Em seu confortável apartamento
em Copacabana, dona Sizete recebeu sras. da
sociedade carioca para um chá.

CASALMEYER
O Sr. Walter José, com sua indústria "Pla

timper", está dando acabamento na bela resi

dência colonial do elegante casal Mário Me

ver.

HOMERO E IVANA
Casam hoje, às 11 da manhã; na Cap- ela

do Colégio Coração de Jesus os medicos
Himero Garofallis Ribeiro e Ivana Porto.

Hoje mesmo o casal parte para p Rio, onde à

noite, no Galeão, apanha um'Boeing para
Lisboa. Lua de mel européia.

COQUETEL
Bastante concorrido foi o coquetel quin

ta-feira, no 60. andar do edifício APLUB,
quando a diretoria do Centro de Estudos
Avançados receberam convidados' para a

inauguração do Departamento de Traduto-
res.

CASAMENTO
Rosa Maria Bastos e Fernando Fontes es

tão de casamento marcado para dia 27, às 18
horas, na Igreja de Santo Antônio. Na As-,
sociação Catarinense dos Engenheiros, Rosa

Maria, Fernando e seus pais, receberão cum

prirnentos de convidados.
'

DR.OSWALDOCABRAL
Na residência do casal Noberto e Sara Sil

veira de Souza, Dr. Oswaldo Cabral recebeu

cumprimentos de amigos pelos seus 70 anos.

I

CINE SÃO JOSÉ - 3 - 7,45 -,9,45 H

C�NEMA
PARA.
HOJE
<�XIBIDORA
'CENTROSUl lTDA. ,

,
I

CINE CORAL - J - 8 - 10 H

GLORIA 4 - 8H
1�, FllME

PROGRAMA DUPLO,-CINE JAlISCO :- 8 H

GENA ROWlANOS ' SEYMOUR CASSEl

'RITZ

AMANHÃ
ÀS

c;r �,Sllr 1 r'UI.' r .. , .• ,j r � r l

���M�W� �I�� L��L��A� r���m TECHNICOlOR PANAVISION9,45 H.

.

ROXY· PROGRAMA DUPLO

Teve' início ontem, no

Santacatarina Country
Club, mais um campeona
to de biriba. Terçafeira
próxima, as equipes vol

tarão ao Country para
_mais uma rodada.

JANTAR
Muito concorrido foi o

jantar, quarta-feira, na resi-

'dência da Sra. Kirana la

cerda, quando ela reuniu

gente elegante de nossa so

ciedade para comemorar

seu aniversário.' Entre os

tantos casais que deram
brilho à festa, notamos o

Sr. e Sra. Deputado Ader
bal &sa, ex-Governador e
Sra. Ivo Silveira; Dr. New
ton d'Avila e Sra., Dr. Luiz
Femando Di Vicenzi e

Sra., Evaldo Mosiman e

Sra., Dr. Roldão Consoni e

Sra., Secretário Eugênio
Lapagesse e Sra., Uma Ma
ria Werner, Zilda Goulart,
João Eduardo Ama� Mo-!
rítz e Sra., Dr. Hamilton
Schaefer e Sra., Roberto
Amorim e Sra., Dr. Anto
nio Santaella e Sra., Icono
mos Atherino e Sra., Dr.
Heitor Ferrari e Sra., Sra.
.Díga Garofalles Campos.
Roston Nascimento e Sra.,
Sra. Otília Fialho, Dr.

Francisco Assis e Sra.

ANIVERSÁRIO
Nossos cumprimentos
;, .ao jornalista Marcílio Me

deiros Filho, pelo seu ani
versário

CONCUg;;O
Na Escola Superior de

Administração e Gerência,
estão abertas as inscrições
para o concurso de "Auxi

liar Técnico de Controle

Interno".
STOPBAR

Está sendo ponto dos
, casais elegantes do vale do

Itajaí, "Stop Bar", instala
do com esmerado gosto,
no Balneário Ile Camboriú.
furam visto almoçando na

'última semana no Stop
Bar, o Sr. e Sra. Newton
d'Ávila.

Btn:J lACK
SPENCJ;lR' PALANCO:
r'RANCISCO RASAI.

JlANYSAIIAI..

,

,

lQ FILME 2:�, FILME

A SE·GUIR!
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SIGA ESTA SETA.'
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO'EA
MWIORGARANTIA.

Departamento de 'kiCulos Usados
do seu Concessionário de Qualidade 49Uf(jfOl!ii'
HOEPCKE VEICULOS'SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

OPALA BRANCO STD ANO 1970
OPAL.4. AMARE LO LUXO ANO 1969/70

VOLKS BRAl':lC�OTUS ANO 1971 -1.500
VOLKS BRANCÓ LOTUS ANO c.1971 /72 -1.300
VOLKS BUGGY PRETO ANO , 1971

CHEVROLET CAMINHÃO AZUL 1959
D.K.W. BELKAR VERMELHO , 1967

"

nópolis Veículos S.A.

Rua Santos Saraiva, .554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEicULOS NOVOS FORD
Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento.

VEicULOS USAD'OS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEICUWS
USADOSOFERECE:

Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.

LTD Landau, hidr., c/ar cond., azul 1972
Galaxie 500, rnec., turquesa real 1972

Oarcel cupê, vermelho 1872
(brcel cupê, branco : 1972
(brcel cupê, vermelho 1971
Corcel cupé, pérola . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Corcel sedan, marron 1970
Orrcel sedan, pérola 1970
(brce,1 sedan, verde maiores ., ...•................ 1969

, ,
. . � .

,

Opala cupê, prata 'p;wt�lico' : :'. " :. '""; '1;1< ..•• : . )972
Opala sedan, branco 1972

Opala sedan, branco 1971
, I

Volks sedan, bege , . , 1972
Volks sedan, bege , 1971
Vo lks sedan, vermelho cereja '. 1970
Volks sedan, laranja , 1970
Volks sedan, azul real 1967
Volks 4 partas, bege 1970
Vo lks 4 portas, bege 1969
Variant, azul 1971'
TC, Vermelho 1970

Karrnann-qhia, verde ó ••••••••••• 1967
Kombi, pérola , 1.965

F-75 Pick-up 4x2, azul 1971
F -75 Pick-up 4x2, vermelho 1971
F "':100 Pick-up, bege terra 1965
F-350, cinza . .' 1969
F-350, marfim e verde 1964
F-600, gasolina, vermelho vinho 1962

DKW Vemag, verde mar 1967
DKW Vemag, gelo .' .. 1965
DKW Vemag, gelo , 1960

COMÉRCIO DE

AUTOMOVElS
p·"tf11t!@J@1)
OPALA CUPÊ - Super Verde , , , . . . . .. 1974 (OK)
OPALA CUPÊ - Laranja Metálico.. 1974 (OK)
F-l 00 - Verde c/branco. . . . . . . . . . . . .. . . . . . . . . . .. OK.

CORCEL CUPÊ -. Amarelo Tarumã 1972·

CORCEL CUPÊ - Verde Patropi 1972

CO RCE'L CUPÊ - Lilaz 1972

OPALA CUPÊ - Laranja 1972

OPALA CUPÊ - Cinza Metálico 1972

OPALA 4 Portas - Marron Trop. Metál ico . . . . . . . . .. 1972

OP AL A 4 Portas - Ouro Metál ico ·1972

OPALA 4 Portas - Vermel ho Monza . . . . . . . . . . . . .. 1971

FUSCÃO - Verde Folha : 1971

VA R I ANT - Branco Lotus 1970.
1971
1969

19G3
1960
1971
1969

TL - Azul Diamante .

VOLKS - Bege Claro : .....•..............
VOLKS - Azul Claro .

VOLKS - Bege Claro .

KOMBI - Branco Lotus .

KOMBI- Cinza Lobo " ',' .

POSSUIMOS CARROS ZERO QU1LÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

.

R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES MODELO 1974'
OPALA OK VÁRIAS CORES 1973
DODGE 1.8000K 1973
VOLKS 1.500 , 1972
OPALA VÁRIAS CORES 1971.
CORCEL .. , .. , 1971
TL 1.600 , 1972
TL 1.600 VÁRIAS CORES .- .1971
VOLKS 1.300 1971

'

GALAXIE ; 1970
('nALA 1970,
VERÀNEIO ._ _

..

_ '; ' '��.' ,.' , !,' .1968
NAO FECHAMOS PARA ALMOÇO

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS
Financiamentos até 36 meses

N. p'D.m,� qu",.cn� o liVRO DAS fl(;UR ....& Hlt�OGlIFICAS. de

CORRETORES

Cr$ 4.000,00 MENSAIS
- ambos os sexos -

É quanto V. poderá ganhar se tiver alguma
aptidão para vendas.

Estamos realmente oferecendo a grande
oportunidade que fará de V. uma das pessoas
mais bem remuneradas da Cidade

. :.>

Se V. tem boa aparência, é dinâmico (a),
comunica-se com facilidade e tem muita von
tade de vencer na vida, venha falar conosco.

Daremos treinamento especializado e orien
taremos o seu trabalho para que V. obtenha
sucesso total.

.

Max Schram, 20 Estreito, com Godoi.

SUMARÉ HOTEL
Em pleno centro comercial

Schmidt no. 53 - fone 3449.
Rua Felipe

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE SANTA CATARINA,

AVISO DE EDITAL
De ordem do Senhor Diretor em exercício, comunico aos

interessados que a licitação para a venda de material inservível ou
em desuso, objeto de Edital de 30 /J8 /73, foi anulada, conforme a

Resolução no. 112/73, do Olnselho de Representantes.
Outrossim comunico aos interessados, que nova licitação para

alienar o mesmo material foi aberta, estando o Edital respectivo,
fixado na Portaria desta Autarquia, cujo prazo de entrega das
propostas expira às 18h30min do dia 26 de outubro do corrente

ano.

Informações mais detalhadas poderão ser obtidas na' Secretaria
Administrativa da Escola, no horário de expediente normal.

Florianópolis, 12 de outubro de 1973.
ALUISIO DOBES
Secretário Geral

VISTO: ORILDO JOSÉ CÃNDIDO
Diretor em exercício.
_____.'_(_J��'n�i

__

Edital de arrematação com o prazo
de vinte (20) dias.

.

O Doutos Nauro Luiz Guimarães ClI
laço, Juiz de Direito da 3a. Vara

Cível da Comarca de Florianópolis,
SC., na forma da lei, etc ...

F A Z S A B E R aos que o presente edital com o prazo de vinte
(20) dias virem, dele notícia tiverem, que no dia seis (6) de novem
bro do corrente ano, às 10,00 horas; à porta principal do Forum
local, à rua Duarte Schutel, no. 17, o Porteiro dos auditórios deste
Juízo levará a público pregão de venda a arrematação, a quem maior
oferta fizer, não inferior à avaliação de cinquenta mil cruzeiros
(Cr$ 50.000,00), os bens abaixo descritos, penhorados a Roberto
Correa Miranda, na ação ordinária de indenização ern- execução de
sentença que lhe move Dalmo Bastos Silva, em curso nesta 3a. vara
cível. Um terreno constituído por parte do lote no. 212, com a área
de 330 m2., medindo onze metros de frente que a faz à rua Desem
bargador Gil Costa, por trinta metros' de fundos �ue os fazem em

propriedade da vendedora, extremando do lado esquerdo com terras
de 'rene Matilde Jansen, devidamente transcrito no registro de imó
veis do 10. ofício sob o no. 32.777, livro 3-AI, fls. 144, e uma casa

residencial, constru ida de alvenaria, nele edificada, em bom estado
de conservação. Em virtude do que, experíem-ss este e outros iguais,
que serão publicados e afixados na fo (i''1a da lei Florianópolis, 11 de
outubro de 1973. Eu, (Secundino L, dos Santos) escr ivâo o fiz e

subscrevo.
Juiz de Dir. da 3a. V. Cível,

G�I�� C. RAMOS S.A.
-" VE(ClJLOS NOVOS� Possu imos toda I inha VW nas diversas co.

res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 _. Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis -- 6381 - Estreito.

VEfcULOS USAdos

<-

Kombi - Pérola 1964.
Kornbi' - Az. Diamante : 1960.
Sedan 1.600 - Branco lotus , , 1969.
T L.2 - Az. Diamante :.. 1970.
Sedan 1.500' - Bege claro . 1970.
Variant -Az. Diamante ;·1971.
Variant - Branco lotus 1972.
Variant - Branco lotus 1972.
Sedan 1.300 - Amarelo Manga :

1972.

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATÉ 40 MESES

VENDO.
'Yamaha= l Oü - Nova

Preço de Ocasião
Tratar com o sr. Paulo na rua Carnboriú, 245 - ITAJA( -

SC.

CERTI,FICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de um Caminhão

marca Chevrolet, Ano 1959, placa 50-04-29 motor nO.G58B.445M
de propriedade da tmobiliária Jurerê Ltda.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a certeira nacional de habilitação, categoria

amador pertecente ao sr. Rui Souza.

Tubarão SC.

CARTEl RA EXTRAVIMA
Eoi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, categoria amador,
pertêncenteao Sr. NELSON BECKERT

Documento Extraviado
Foi extraviado os documentos de um automóvel marca Ford

Corcel, ano fabricação 1970, no. motor 0059067, no. Chassis
OB-27-D127-630, cor marron, tipo cupê, Pertecente ao Sr. Kong
Chguk Lau -Tubarão SC.

A CASA DA' ARTE PROMOVE:
CURSO INTENSIVO

DE TRABALHOS
EXECUTADOS
EM ,COBRE,

PALHA SINTÉTICA,
E NA PORCELANA.

MATRICULAS Ã RUA PADRE ROMA. 124
HORÃRIO: DAS 14 ÃS)1S HORAS.

. O Sr. Lioses Donmiciano, Pastor da Igreja
Evangélica Assembléia de Deus nesta cidade
com sede à Av. Getúlio Vargas 463. Que se

guiu no dia 13 do mês de setembro próximo
passado para Seul, capital' da Coréia do Sul,
onde participou da Grande Conferência Mun
dial PENTECOSTAL. Regressará à Joinville
sábado dia 13 do corrente.
Além da Coréia do Sul o referido Pastor visi
tou ontros países assim como: Japão, lndia,
Itália, Palestina, Grécia e Tailândia.

Joinville, 1'1 de outubro de 1973.

COMUNICAÇÃO

CORTADEIRA
Precisa-se, com úrgência de uma pessoa com MUI

TA PRÁTICA em corte e costura, para trabalhar co
mo CORTADEIRA em ANDRA CONFECÇÕES.
Paga-se bem. R. Bocaiuva, 221.

PSICOLOGA
Ora: Vera Lucia Rocha

DIAGNÓSTICO PSICOLÓGICO DE CRIANÇAS E ADUleTOS
,

ORIENTAÇÃO VOCACIONAL
SELEÇÃO PROFISSIONAL PARA FI RMAS.

Consultório - Rua Deodoro, 15
sala 202 Fone 4138 - Florianópolis, SC.

Dr. MURllLO MOTTA
MÉDICO

Ginecologia - Obstetrícia
Doenças das Mamas

'-�onsultório:
Rua Jerônimo Coelho, J59 - s/32

17 horas - Telefone 4474

ATENÇÃO. , .

FLORIANOPOLIS

ASSISTÊNCIA TÉCNICA
AUTORIZADA

PHILCO
Para TV Branco e Preto e em Cores,

Rédlos e luto Rédios.
• Preços Tabelados
• Peças Philco Genuínas
• Supervisão Direta da Fábrica

GONçalVES , GONçalVES
Rua Saldanha Marinho, 4 -.'Fone: 2775

.- e'
.

w a lO I R' F E R NiJl N o E S
Rua Conselheiro Mafra, ,150 - Fone: 4470

Florianópolis· se
.

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E
PROTESTOS EM GERAL

EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo
legal os Títulos que se acham em Cartório para protestos os senho
res:

Pedro Rebello
Darci Cândido da Silva
Pedro João de Souza
Delmindo Schseiber
Olinto Oviedo

Florianópolis, 09 de outubro de 1973

ADMINISTRAÇÃO E VE'I4DAS .

Rua José Cândido da Silva no. 721 ..!... Continente
Rua Nunes Machado no. 17 - 10. andar - ilha

fones: 6462 - 6616 - CRCI, 1950
-

.

I

VENDE I
'629 - Terreno - Rua, Gaspar Dutra-c/l cisa de alvenaria e
3 de madeira, totalmente plano, áre� de 925m2 -

280.000,00. J
628 - Loteamento Jardim Cidade Florianl,ópoliS - Barreiros
- Lotes c/360m2 preço 6.000,00 a vi6ta ou 8.000,00 a

prazo. \610 - Chácara - Ponta de Baixo - área d�120.000m2, duascasas, ótima localização 120.000,00 a cornbmar.
60S - Terreno -' Rua, Conde Afonsfll Celso, área de
379,55m2, ótima localização 17.000,00 I615 - Terreno - Rua, Odilon Galotq - área 333m2 -

13.000,00.
623 A - Casa Mista c/70m2 - Rua peso Gil Costa - 3
quartos, sala, copa, cozinha, banheiro e; garage - 45.000,00
financiada.

. '

623 B - Casa mista c/73m2 - Rua DeS. Gil Costa - 3
quartos, sala, copa, cozinha, banheiro e gãrage. 35,000,00
financiada.

,

'

625 - Casa de alvenaria c/90m2 - Rua \Pedro Demoro, 3,
quartos, sala, cozinha. banheiro, despensa, 'a,l;>rigo p/carro, ter-
reno c/363m2 - 100.000,00. \
613 - Apto - Rua, Fúlvio Aducci - 3 quartos, sala, hall,
banheiro social, copa cozinha, área de servo - 22.000,00 en

trada, transferência de financiamento.
538 - Casa alvenaria - Rua, Vicentina1 ,6ulart - 3 quartos,
dep. empr., banheiro social, 3 salas, cozinha, despensa, área
de servo garage - 110.000,00. '

626 - Prédio de aptos - Padre Roma � 3 pavimentos c/3
aptos. grandes, 1 apto. pequeno, 4 salas comerciais, estaciona
mento, área construída 459m2 - 600.000,00.
596 - Casa de madeira - Rua, Campolino Alves - 3 quartos,
sala, copa, cozinha, banheiro, garage, terreno 445m2 -

28,000,00.
469 - Casa alvenaria - Rua, São Vicente de Paula - 4 quar
tos, sala, copa, cozinha, ,banheiro, varanda - 80.000,00 a

combinar

,ALUGA ,

305 - Av. Atlântica 324 - 3 quartos, 3 salas, cozinha, copa,
2 banheiros, dep. ernpr. completa, área de servo escritório -

Armários embutidos e, ar condici�nado
- Rua Eduardo Dias i-- 4 quartos, sala, cozinha, banheiro

- 500,00.
'

095 - Rua, Anita Garibaldi - Ed. Daniela - Apto, 404 - 2
quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de servo - 780,00
mais cond.
107 - Rua, Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - apto 1304-
2 quartos, sala, cozi nha, banheiro, área de servo e dep. de
ernpr. completa - 1.200,00.

Vende e aluga em qualquer ponto da cidade
,

- Estacionamento Próprio -

. ,

tI\'( '!o,(wí"J)!;\ DA MVLHJ::](.
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APARTAMENTOS NOVO�
Entrega em trinta d ias. Azulejos decorados, até o teto na

cozinha e banheiro. Massa fina. Piso de Parquet. Financiado
em até 20 anos. Garantia de qualidade de Empreendimentos
Da ux Boabaid. Preço - Cr$ 78.000,00. Tratar pelo telefone
4365.

LOTEAMENTO STODIECK

Vende-se o lote no. 5 com 12X34, tratar à rua

Frei Caneca no. 12 ou pelo fone 2062.

IMOBIUARIA SERMAFEC LTDA
AJa: CeI. Pedro Demoro, 1966 - 30. Andar - Conjunto 6
F-one: 6422 - EStreito - Roriànópolis - Sta. Catarina.

VOCÊ - que deseja r�gistrar sua firma .

VOCÊ - que tem uma casa para alugar ,

VOCÊ - que tem uma casa para vender .

VOCÊ - que tem terreno e deseja construir ...
VOCÊ - que necessita Orçamentos para construções .. ,

VOCÊ - que necessita Orçamentos para reformas ...
VOCÊ - que necessita de administração do seu imovel ...
VOCÊ - que necessita fazer contratos de locação ...
VOCÊ - que tem Imposto de Renda a declarar...

(INFORMAÇÕES GRATUITAS)
PROCURE NOSSO ESCRITÓRIO QUE LHE DARÁ TODA-
A ASSISTÊNCIA

.

JU Rt"DICACOMPLETA.

,

EM ,TUBARÃO
,

VENDE-SE

\
Boa Residência à Rua Manoel Antunes Corrêa Cr$ 50.000,00
Um lindo apartamento no centro, tapetado e com armário
embutido os 120.000,00

'

Residência na Vila Moema Cr$ 50.000,00 financiada
Boa casa na Praia de Jaquaruna, de alvenaria Cr$ 27.000,00
dtimo apartamento no centro Cr$'75.000,00 financiado.
Atenção: Vendemos um prédio com 2.000m2 e terreno com

9.000m2 próprio para indústria. "

CXJMPRAMOS CASAS PARA NOSSOS CLlENlES
TERRENOS

Terreno na Vila Moema medindo 20 X 38 (lombada)
Terreno na Vila Moema medindo 21 X 35
Terreno Vila Moema medindo 12 X 35
Terreno atrás da Souza Cruz a 40 metros do asfalto
Terreno na Rua Felipe Schmidfc--esquina
Terreno em Oficinas 21 X45
Terreno próx imo Souza Cruz de 12 X 42

ALUGAMOS
8 salas para escritório no centro (nova)
1 grande residência (2 pavimentos) com telefone a

Cr$ 1.000,00 mensal
1 sala (comércio na rua São Manoel)
Alugar casas, apartamentos ou salas, selecionar inquilinos,
contratar oferecer garantias e 'dar tranquilidade a você que é

próprietário, é a nossa função. Portanto se V.Sa. deseja com

prar, vender ou alugar seu imóvel procure-nos.

Predibens Imobiliária Ltda
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pedro Alvim, técnico de renome ligado
ao ramo securitário, dá prosseguimento à

série de artigos que vêm
fazendo sobre o assunto de sua especialidade

A indivisibilidade do prêmio
Nos comentários anteriores, exa

minamos a época do pagamento do

prêmio, que é um dos elementos es

senciais do contrato de seguros. Va
mos analisar agora mais um de seus

aspectos: a indivisibilidade isto é, a

obrigação do segurado de pagá-lo
por inteiro, ainda que (õ sinistro não
se verifique ou ocorra antes de fin
dar o prazo do contrato. Feito um

seguro contra fogo, pelo prazo de
um ano, por exemplo, se acontecer
um sinistro, logo no primeiro mês,
o segurador terá direito ao prêmio
todo, correspondente aos meses

posteriores.
O seguro é um contrato aleató

rio. Em outras palavras, depende do
acaso, do fortuito ou da sorte, a

contraprestação do segurador. Des
.se modo, a qualificação - esclarece
De Plácido e Silva - indica sempre
a condição imposta ou admitida em

um contrato, mediante a qual o seu

cumprimento ou a exibilidade da

obrigação dependem sempre da rea

lização de evento futuro ou incerto.
Sendo assim subordinado que está a

,

acontecimento futuro ou incerto, se
este não se realiza ou não chega, a

obrigação se resolve sem adimple
mento ou a entrega da prestação
não se impõe (Vocabulário Jurídi-

co).
-

'

Nos demais contratos, denomi
nados comutativos, a prestação de
uma das partes corresponde à con

traprestação da outra.' Na locação,
por exemplo, o locador recebe os

aluguéis e o locatário usufrui o imó
vel locado. Mas nos contratos alea-.
tórios, corno o de seguro, uma das
prestações pode falhar. Nos comu
tativos - ensina M.I. Carvalho de
Mendoça, há uma proporção e equi
líbrio entre a obrigação assumida e

as vantagens estipuladas, enquanto
que nos aleatórios existe a despro
porção entre os encargos tomados e

o benefício esperado. Nos aleató
rios as vantagens e perdas depen
dem mais ou menos do caso fortui
to. Seu fim é expor as partes à mú
tua alternativa de ganho oude per
da, conforme um acontecimento in
certo se verifique ou não. Dessa al
ternativa resulta então a desigualda
de nos equivalentes a prestar. Pois'
bem, essa eventualidade que os con

tratantes sabem existir e assumem
voluntária e livremente, é que se

chama o risco é a essência- do con

trato aleatório (Doutrina e Prática
das Obrigações, Tomo 11, pág. 398).

.

Mediante o pagamento do prê
mio, calculado geralmente pelo pra
zo de um ano, o segurador assume a

obrigação de pagar uma indeniza

ção, se ocorrer o risco previsto no

contrato. O prêmio é devido, mes

mo que tal acontecimento não ve

nha a existir, durante o contrato,
dada sua natureza aleatória,

Disciplinando essa matéria, diz o

Código Comercial Brasileiro, com

relação ao seguro marítimo, que em

todos os casos em que o seguro se

anular por fato que não resulte dire
tamente de força maior, o segura
dor adquire o prêmio por inteiro, se
o objeto do seguro se tiver posto
em risco; e se não tiver posto em

risco, retém meio por cento do va

lor segurado. Anulando-se, porém,
algum seguro por' viagem redonda
com prêmio ligado, o segurador ad
quire metade (tão somente) do prê
mio ajustado (Art. 864).

.

O Código Civil que trata exclusi-
vamente dos seguros terrestres dis'
põe que o fato de se não ter verifi
cado o risco, em previsão do qual se

fez o seguro, não exime o segurado
de pagar o prêmio, que se estipulou,
observadas as disposições especiais
do direito marítimo sobre o esto.no

(Art. 1.452).
Observa João Luiz Alves COm o

apoio de Clóvis Bevilácqua que era

desnecessária ii referência ao direito
marítimo, porque, legislando sobre
direito civil, nenhuma alteração im

poria ao direito marítimo, numa re

gra especial íssima.

por Pedro Alvim

Acatando essa crítica doutrina- segurb termina de pleno direito e o

ria, o Projeto de Código de Obriga- segurador é obrigado a restituir a
. ções coloca a questão nos seguintes porção do prêmio, relativa ao tem-
termos: salvo disposição de lei espe- po não decorrido. Em nosso pais, o
cial, o prêmio será devido, posto se contrato seria rescindido por falta
não verifique o risco (Art. 724). de objeto' e o segurado faria jus à

Seguiu a mesma orientação o' parcela do prêmio pelo tempo res-

Ante-projeto do Código Civil, dis- tante da apólice, se não houvesse o

pondo: "Art. 791. Salvo disposição princípio da indivisibilidade do prê-
especial, o fato de se não ter verifi- mio que garante sua retenção total
cado o risco, em previsão do qual se pelo segurador.
fez o seguro, não exime o segurado Uma outra hipótese, aliás a mais
de pagar oprêmío ". frequente, é a ocorrência de sinis-

O princípio da indivisibilidade tio, durante a vigência do contrato.

do prêmio, que tem sido prestigiado Depois de paga a indenização pelo
pelo legislador brasileiro, desde o segurador, fica rescindido o contra-

Código Comercial até o Ante-proje- to, isto é, cancela-se o segurof A
to do Código Civil, corno acabamos questão poderia ser objeto de algu-
de ver, não goza da simpatia dos es- mas considerações jur ídicas, se as

pecialistas em seguro. Paul Sumien apólices não contivessem cláusulas a

diz, por exemplo, que a indivisibili- respeito.
dade do prêmio pelo período anual No ramo de acidentes pessoas de

nada mais é que um método córno- seguros coletivos ou individuais, es-
do para o segurador COm o objetivo tabelece, por exemplo, uma de suas

de cobrir seus encargos. Não é uma cláusulas que o contrato só sé extin-

noção essencial que se imponha ao guirá em relação ao segurado que-

juiz e ao legislador, mesmo no ramo
receber indenização superior a vinte

vida. Numerosos são os julgados (na vezes o prêmio anual pago. No segu-

França) que têm ordenado ao segu-
ro de automóvel, o contrato só de-

rador, ao decretarem a resilição do saparece quando o total das indeni-

contrato, restituir ao segurado uma zações pagas atingir o valor da im-

po rção do prêmio pago, relativo ao portância segurada. Já no seguro in-

período da cobertura cancelada, cêndio, o critério é diferente: se a

(Assurances Terrestres pág. 62). indenização for superior a cinco por
Ensina, por sua vez, Vivante, que cento, mas inferior a oitenta por

para manter '<l equivalência entre o .cento da importância segurada; o
prêmio e o risco; durante a vigência iseguro prevalece, diminutdo, -po-
do contrato, aquele deveria aumen- rém, do valor da indenização paga.
tar, diminuir OU' desaparecer, segun, Se esta for superior a oitenta, resol-
do a variação do risco. E acrescenta: ve-se o contrato. Adota-se, em cada
"Pero la tradicion enseíia um prin- - ramo, a solução que atenda aos in-

cípio opuesto, que se extendio de teresses das partes contratantes,
los seguros marítimos e los terres- mantendo-se, de modo geral, o se-

tres: se ensería que la prima es indi- guro em vigor até que as indeniza-

visible, esto es, debida por entero ai ções alcancem o valor da quantia se-

asegurador apenas haya el comenza- gurada. Não se aplica, de qualquer
do a correr con el riesgo. Se justifi- forma, nesses casos, o princípio da

ca esta doctrina diciendo.que el ase indivisibilidade do prêmio, que pO-
gurador está expuesto desde el pri- derá ser prejudicial ora ao segurado,
mer momento aI riesgo de pagar to- ora ao segurador.
da la indenizacion entera: pero Ia Mas tem ele vigência plena nos

justificacion es inexacta. Según este casos em que não haja sinistro. O

razonamiento, pareceria corno que segurado não tem direito à reposi-
el peligro de un ano fuera igual ai ção alguma. O prêmio constitui o

de um dia, cuando es evidente que preço da -garantia que lhe foi dada.

la probabilidad dei siniestro se mide Resta ainda a hipótese de o segu-

tambien por Ia duraciou dei riesgo. rador concordar em cancelar o segu-
La verdadera razón que puede justi- ro para atender a pedi�o do �egura-
ficar la indivisibilidad de prima está do. Nesses casos, o premio e recal-

en el hecho que las observaciones culado comO se o prazo do seguro
estadísticas de los sin iestros que sir-

� fosse menor de um ano por uma ta-

ven de guia para la formacion de Ias rifa especial. A diferença, se houver,
tarifas de las primas. Se refieram é devolvida.

por lo comun a períodos anuales. São tantas as exceções à regra da

(Del Contrato de Seguro vol. I -- indivisibilidade do prêmio, �omo

pág. 95). acabamos de ver, que sua elimina
ção do texto codificado, como pre
tendeu o prof. Konder Cornparato,
nenhum preju izo causaria à institui
ção do seguro, uma vez que figura
nas apólices, disciplinando as r�la
ções das partes contrantes, de acor

do com a natureza de cada um dos
ramos de seguro.

Tendo, porém, a douta Comissão
Revisora entendido de mantê-la no

Ante-projeto de Código Civil. acre
'ditamos que .» redação poderia ser

alterada da seguinte forma: "Art.
791, Salvo disposição especial ou

convenção em contrário, o prêmio é
,

devido, ainda que não se verifique o

risco previsto no contrato".
A ressalva dei "disposição espe

cial" atende ao preceito do parágra
fo único, do art. 824 do Ante-proje
to, onde se dispõe que o segurador
não tem o dire ito de cobrar o prê
mio devido, nos seguros de vida,
mas reduzir o capital garantido, ca

so não cancele o contrato e restitua a

reserva já formada.
.

A outra ressalva "convenção' em
contrário" tempera a rigidez da nor

ma e permite as cláusulas já COmen

tadas nas apólices dos diferentes ra

mos de segu ros.
Foi necessário evitar a frase "não

exime o segurado de pagar o prê
mio" que consta do Ante-projeto,
porque nem sempre o prêmio é pa
go pelo segurado, comO acontece
nos seguros coletivos, em que seu

pagamento é feito pelo estipulante.

,É possível que o prof. Fabio
Konder Cornparato tenha a mesma

opinião dos autores mencionados.
O fato é que omitiu qualquer refe
rência ao princípio da indivisibilida
de do prêmio no trabalho que apre
sentou à douta Comissão Revisora
do Ante-projeto do Código Civil, a

qual se inspirou n.a legislação vigen
te e no Projeto de Código de. Obri
gações.
FIXAÇÃO DO PRÊMIO

.

O Seguro é feito geralmente pelo
prazo de um ano. Esse período é

que serve de base para os cálculos
estatísticos de. fixação do prêmio.
Durante esse tempo, podem ocorrer

situações diversas com relação à vi

gência do con t ra !o.

Podem a�1 partes, de comum

acordo, resolver cancelar o seguro.
Nessa' hipótese, as apólices de segu
ros, padronizadas pelos órgãos disci
plinares, dispõem que o segurado
receberá a parcela do prêmio pro
porcional ao tempo que falta para
terminar o contrato. Conclui-se. ,'11-

tão, que não se aplicará aí o princí
pio da indivisibilidade do prêmio.

O bem segurado poderá parecer,
por motivo que não esteja abrangi
do pela cobertura do seguro, antes
de vencido o contrato. À lei france
sa prevê essa hipótese dispõe que,
em caso de perda total da coisa se
gurada, resultante de um aconteci
mento não previsto pela apólice, o

..-_._._--

uros

Cobertura contra os incêndios
poderá ser feita com bilhete

A partir de agora, o seguro contra incêndio para a

garantia de riscos comuns, poderá ser feito através de um

simples bilhete, de forma fácil e barata, sem a necessidade
de emissão de apólices e i'nspeção prévia, exigências essas

quase sempre responsáveis' pelo encarecimento da
cobertura.. Um estudo neste sentido foi entregue ao

presidente do I RB - Instituto de Resseguros do Brasil, sr.

José Lopes de Oliveira, que segundo consta tem a intenção
de aprová-lo imediatamente, permitindo que as companhias
seguradoras passem a vendê-lo ao público como uma grande
promoção,
Tendências

O estudo foi realiiado em conjunto por técnicos do
Instituto de Resseguros do Brasil e da Superintendência de
Seguros Privados, contando cinda com a colaboração de
pareceres de diversos seguradores interessados no assunto.

Em seguida o trabalho foi submetido ao Conselho Técnico
do IRB onde, após alguma resistência por parte dos

Corretores s'ão contrários
ao uso da intermediàção

Conselho de Seguros Privados
� I- ,

vai baixar o capital mínimo.

", Problema de carg,a marítima

já começa a dar preocupação

A intermediação de terceiros na contra
tação de seguros, que não o corretor 'ofi
cial, é danosa ao desenvolvimento do mer

cado segurador nacional, e. contra ela já se

insurgiu o Sindicato dos Corretores de Se
guros e de Capitalização do Estado de São
Paulo, que desde 1969 pede providências
governamentais para sanar essa situação.

A informação é do vice-presidente do'
Sindicato, Sr. José Tolentino, em entrevista
ao Jornal do Brasil, na qual disse apoiar ii
tese do sócio-gerente da Cid Ferreira Corre
tora de Seguros, Sr. Lincoln Jordão, que
pediu seja obrigatória, Ç.omo manda a lei, a

participação de corretor oficial nas opera
ções de seguro,

PROBLEMA DELICADO _\

... A análise do Sr. Lincoln Jordão coloca
bem 0'1 problema, mostrando que o mer
cado segurador nacional ainda se ressente
de uma má imagem, em consequência, prin
cipalmente, da atuação de atravessadores,
como os gerentes .de bancos, e de pessoas'
não autorizadas legalmente, afirmou oSr,

<- José Tolentino.
Ela reforça, prosseguiu, a posição defen

dida pelo Sindicato, que quer que toda a

legislação sobre seguros seja cumprida. Essa
legislação, revela, baixada inteiramente pela
Revolução de 1964, não está sendo cumpri
da, sendo desvirtuada por algumas segura
doras.

Diz Tolentino que a legislação, criando
o sistema nacional de seguros 'privados, ins
tituiu ou revalidou cinco entidades: as segu
radoras, a Superintendência dos Seguros
Privados, o Instituto de Resseguros do Bra
sil, e Conselho Nacional dos Seguros Priva
dos e as corretoras. Como o seguro pode
ser feito diretamente com a seguradora ou

com a atuação ao corretor, as seguradoras
utilizam-se da primeira hipótese, fuucio-

O Conselho Nacional de Seguros Priva
dos (CNSP) vai se reunir no próximo dia
18, a fim de deliberar sobre UIVa série de
assuntos pendentes no mercado segurador
como, por exemplo, baixar os novos limites
de operações das empresas e fixar o capital
mínimo a ser exigido pelo Governo para as

seguradoras.
Disseram no Ministério da I ndústria e

Comercio, que o problema do capital mini
mo ainda não está definido, mas asseguram
que terá um nível razoável, pois o Governo
não tem a intenção de alijar todas as peque-

Os underwriters de seguro deveriam edu
car os arrnadores sobre todas as questões
relacionadas com o adequado acondiciona
mento de-cargas em containers.

Esta recomendação foi feita por E. A.
-Murjhy, de Chubb and Son Inc. de Nova
Iorque, durante a conferência' anual da
União 'Internacional de Seguro Marítimo,'
(UISM), em Veneza. Murphy é presidente
da Comissão de containcr da UISM.
CENSURA

Containers com' selos defeituosos, bura
cos no teto, laelos e fundos estão causando
mais prejuízos em pagamento ele seguiu do
que as perdas ele containers extraviados, ou
daqueles que foram sequestrados c que
fazem manchetes.

, Murphy também arrolou problemas rela
cionados com vibrações de navios contai
ners di' :l11 ri velocidade, danos em trens a

membros que não entenderam a filosofia do sistema de
bilhetes e a sua importância na massificação do seguro, foi
finalmente aprovado. Muitas companhias de seguros, dentre
elas a, Sul América, a Ipiranga, e a Atlântica. Boavis�a, por
exemplo vinham sugerindo a idéia do bilhete há muito

tempo. O sistema é largamente usado em outros países e

realmente exemplifica a execução do seguro, tornando-o
barato, e desta forma, acessível a uma grande parcela da
população, que �ssiJTl se motiva a segurar a sua casa, o seu

consultório, escritório, casa comercial ou até mesmo

pequenos pertences.

Há intenção de se ampliar este tipo de cobertura sirnples,
fazendo com que outros seguros como o de viagens aéreas,
domésticas por' exemplo, possam ser comercializadas assim,
na forma de bilhetes, que o usuário adquire a baixo custo
no balcão do aeroporto\ no momento em que vai tomar o
avião,

a estudantes
nando os gerentes de bancos que controlam
seguradoras como atravessadores.

Além de danosa ao mercado, a atividade
do gerente de banco na contratação de se- JOINVILLE (Sucursal)
guros é ilegal, diz José Tolentino, pois que - O Superintendente do
o seguro passa a ser vendido como subpro- Grupo Atlântica de Segu-
duto das atividades bancárias, quando, em ros para o Estado de Santa
pa íses onde ele já desenvolveu bastante, é .. Catarina, Carlos Fernandes.

tratado como um produto nobre. Priess, pronunciou ontem

Citando palavras do presidente da Fede- à tarde palestra aos alunos

ração Nacional das Empresas Seguradoras do Curso de Licenciatura
- Fensaeg - Sr. Rafael de Almeida Maga-
II d Curta de Técnicas Comer-tães, iz José Tolentino que um exemplo
dá má imagem do seguro é a ação dos atra- ciais da Fundação Uni ver-

vessadores, em reponsabilidade civil obriga- sidade do Norte Catari-
tória exigido no licenciamento de um car- nense. A palestra teve lu-

ro." E,�se seguro está hoje totalmente nas gar no salão são José, ser-
rrtãos dos atravessadores, e sua liquidez é. vindo como aula especial à
extremamente demorada. introdução aos ramos de

seguros, tendo na oportu
nidade o conferencista res

saltando a instituição do

se�u ro,' que atualmente
toma novos rumos em to

das as camadas sociais e

econômicas. O Sr. Carlos
Fernandes Priess anunciou

que novas palestras se-rão
realizadas nos próximos
dias, devendo atingir prati
camente todos os estabele
cimentos de ensino em

nível universitário.

sobre seguro

BAGAGEM PODERÃ SER GARANTIDA

Uma cobertura especial de bagagem,
capaz de garantir as perdas e danos ocorri
dos com malas e pacotes diversos, que este

jam sendo transportadas por condução de
empresa devidamente registrada e, além
disso, estejam acompanhadas do passageiro,
poderá ser feita agora sem maiores proble
mas, mediante 'O pagamento de uma irrisó
ria quant ia de Cr $ 5 anuais.

O seguro será feito pela empresa trans-:
portadora e, além de não onerar em prati
camente nada o custo da companhia, per
mitirá ao -usuário uma pronta indenização
sobre qualquer probl.ema havido com a sua

bagagem, desêÍe que não traga material de
grande valor comercial ou artigos conside
rados pass íveis de uma cobertura adicio-
nal. .

Este seguro já está aprovado pelo I RB e

entra em vigor imediatamente, sem qual
,quer restrição.

Japoneses
têm nova

carta patente
O grupo japonês que

controla a companhia de,
seguros América do Sul -

Tokyo Marine Hre and
Co. - está negociando a

compra de uma outra segu
radora de pequeno porte,
em São Paulo, a fim de ex

pandir a sua atuação no

mercado brasileiro e, num
futuro próximo, operar
também no exterior acei
tando contratos de resse

girios.
Fontes do Ministério da

Indústria e Comércio disse
ram, que o governo. não
faz qualquer' restrição a

expansão do novo grupo
segurador pois, apesar de
sua origem estrangeira, es

tá absolutamente enqua
drado na legislação brasi
leira, colaborando ainda na

consolidação da pol ítica
nacional dos seguros. In
formou-se que os japone
ses nacionalizaram a filial
brasileira da Tokyo Marine
e, na qualidade de grandes
operadores no ramo de se

guros mar ítimos, onde tem

UJ;na vasta experiência in
ternacional, adquiriram a

. companhia Varejista, in

corporaram esta empresa a

América do Sul, cujo con

trole já possuíam e, no

momento pretendem ane

xar. um? outra seguradora
para ampliar o seu poder
de barganha no mercado
brasileiro.

A transação já está bas
tante adiantada e, inclusi
ve, aprovada pelo Instituto
de Resseguros do Brasil
(I RB) e Superintendência
dos Seguros Privados (Su
sep) .

nas companhias e prestigiar apenas os gran
des grupos. A idéia é a de forçar os empre
sários do setor e investir mais no mercado,
responsabilizando-se ·de fato pelo desenvol
vimento desta atividade econômica no País.

Será dado um prazo para a integralização
dos novos índices de capital e, segundo os

inforinantes, até o final do .ano este fato
deverá apressar algumas companhias a se'
fundirem com outras, aproveitando-se dos
incentivos oficiais que estarão em vigor até
Dezembro.

.

borde navios LASH, o uso de LASH leves

em águas litorâneas e mar aberto, cargas

perigosas em co ntainers e containers rio

convés, todos oferecendo muitos proble
mas para os underwriters. A performance
este ano, por outro lado, foi examinada
com menção específica dos navios contai
'ncrs e o CY Seawitch, que foi uma perda

.

total depois de colisão e incêndio no porto
de Nova Iorque, em junho.

Murphy disse que, antes de qualquer in
vestigação oficial, os underwriters pode
riam a penas escular quanto às causas do
prej u ízo, e acrescentou: "parece evidente
que os incêndios no CY Seawitch não eram

controláveis por métodos comuns. Parece

.
que seria de bom alvitre instalar um sistema
de alerta de gás para inundar os porões de
um navio. container celular, C(JJTlO o CV
Seawitch".
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Número de acidentes
aumenta na Càpital

o número de colisões e atropelamentos cres

ceu nas últimas 24 horas em Florianópolis, con
forme os registros na Delegacia de Segurança, Pes
soal.

MENOR ATROPELADO
O menor Gilson José Elias, 10 anos, filho de

Odori e Maura Elias, foi' medicado no hospital
Sagrada Família após ter sido atropelado na rua

Tupinambá pelo automóvel Volkswagen placas
Florianópolis AB-2995 de propriedade de Eucli
des Bagatclli e dirigido por Edson Gonçalves, 20
anos, solteiro, residente em Capoeiras. O menor

recebeu apenas ferimentos leves. '

KOMBI E TL
Na rua Max de Souza, Coqueiros, ocorreu o

abal:roamento quando" a camionete kornbi, placas
Florianópolis, AA-1067 dirigida por Valdir Ber

tolino Coelho, colidiu com a parte traseira de um

TL-Volkswagen, sem placa e sem identidade do

seu proprietário. Além dos danos materiais, a mu
lher Maria Vieira Coelho, que estava na kombi,
recebeu ferimentos sendo medicada no hospital
Sagrada ,Familia.

ATROPELADO COM A TV

Pouca sorte teve José Pedro Beirão quando

transitava pela praça Pio XII. Acabou sendo co

lhido por um ônibus do Coletivo Biguaçu, de pla
cas AV-0058, conduzido pelo motorista Pedro
Paulo 'Amâncio. A vitima recebeu leves ferimen
tos e tudo aconteceu porque ele transportava nas

Gostas um televisor, não vendo a aproximação do
'

coletivo.
fiRCEL COLHE BICICLETA
Na conf1uênci� da avenida Ivo Silveira com rua

Joaquim Carneiro, o Corcel-táxi placas Florianó
polis AX -0170, de propriedade de Patrocíneo
Camilo Machado, dirigido por Ademir Machado,
residente na rua Olegário Ramos, colheu a bicicle

ta conduzida por Valmor Januário Rosa, 22 anos,

residente na rua Clemente Brito. O ciclista -rece

beu ferimentos leves, sendo encaminhado para
atendimento médico no hospital Sagrada Família.

PRINCIPIO DE INGENDlO NO BIOLÓGICO
Um principio de incêndio registrou-se no Cen

tro de Estudos Básicos da Universidade Federal

de Santa Catarina, Departamento Biológico, se

gundo registraram na Delegacia de Segurança Pes

soal Letícia Largura e José Fernandes Neves. Fo

ram constatados apenas danos materiais e de pe

quena monta.

Detran multa mais 326
Uma relação de' multas aplicadas no' período

de 2 a '9 do corrente em Florianópolis está sendo

divulgada pelo Departamento Estadual de Trânsi
to a fim de que os faltosos tenham prazo para
interposição de recurso, conforme estabelece o

Código Nacional de Trânsito. Multados com 10%
do Salário Mínimo, perfazendo Cr$ 28,00 os se

guintes veículos:
AA-0042 AA-0067 AA-0105 AA-0270 AA-
2079 AA-0279 AA-0298 AA-0310 AA-Q334
AA-0341 AA-036? AA-0557 AA-0741 AA-
0814 AA-0874 AA-0892 AA-1145 AA-1190
AA-1l73 AA-1262 AA-1292 AA-1326 AA-
1377 AA-1442 AA-1444 AA-1470 AA-1571
AA-1647 AA;-1674 AA-1769 AA-1843 AA-
1907 AA-1950 AA-20'17 AA-2027 AA-2129
AA-2136 AA-2142 AA-2144 AÀ-2185 AA-
2202 'ÁA-2212, AA-2324 AA-2416 AA-2627
AA-2752 AA-2892 AA-2936 AA-296LAA-
3003 AA-3041 AA-3065 AA-3372 AA-3421
AA-3692 AA-3821 AA-3839 AA-3881 AA-

3890 AA-3923 AA-3960 AA-4251 AA-4302
AA-4322 AA-4323 AA-4414 AA-4481 AA-
4481 AA-4484 AA-45io AA-4533 AA-4544

AA-46p AA-'-4613 AA-4665 Ak-4665 AA-

4700 AA-4724 AA-4923 AA-5012 AA-5296
AA-5356 AA-5362 AA-5390 AA-5458 AA- 4025 AA-5682 AA--1621 AA-2046 AA-3586

5492 AA-5492 AA-5508 AA-5527 AA-5554 'AA-9656 AA-9247 AA-3248 AA-1430 AA

AA-5572 AA-5766 AA-5791 AA-5827 AA- 3690 AA-94�3 AB-0044 AB-0616 AB-1414

5843 AA-5852 AA-6006 AA-6l36 AA-6185 AB-:-2189 AB-3349 AB-3434 AB-3542 AB

AÁ-6252 AA-65l7 AA-6617 AA-6627 AA- 4930 AB-4941 AB-5874 AB-6138 AB-6154

6659 AA-6710 AA-6726 AA-6800 AA-6822 AW-0008 AW-0032 AW-Q202 AW-0327

AA-6875 AA-6974 AA-6974 AA-6974 AA- AW-0327 AW-0525 CE-0633 CF-0598.

6996 AA-7119 AA-7169 AA-7402 AA-7306 o menor número de multas se refere a40_%do

AA-7458 AA-7528 AA-7622 AA-7737 AA- Salário Mínimo; com total de Cr$ 115,00:
7786 AA-7786 AA-8117 AA-8123 AA-8218 AA-5991 AA-8402 AA-8816 AB-Ll118.

AA-8273 AA-82,8,4� AA, -8299 AA-835_9,Aj'"A-
.

Multas de 50% dar S\lJário Mínimo, com, ", ,'.I u",vl ' LI lb

8419 AA-8424 AA-8431 AA-8443 AA-8446 Ct$144,00 para os seguintes; .

AA-8488 AA-8519 AA-8644 AA-8783 AA- AA-0009 AA-1728 AA-1871 AA-2293 AA-

8795 AA-8987 AA-9025 AA-9035 AA-9086 3302 AA=-4316 AA-4316 AA-5,151 AA-5824

AA-9121 AA-9170 AA-9l70 AA-9493 AA- AA-6007 AA-6240 AA-0l56 AA-6959 AA-

9498 AA-9533 AA-9606 AA-9612 AA-9718 7173 AA-7559 AA-7692 AA-8499 AB-0377

AA-9780 AB:;-0262 AB-0347 AB-0442 AB- AB-CB75 AB-1142 AB-1665' AB-2380 AB-

0514 AB-0585 AB-0665 AB-0681 AB-0706 3448 AB-40031 AB-4197 AB-4197 AB-4409

AB-0802 AB-C924 AB-0989 AB-1027 AB- AB-�517 AB-'5279 AB-5417 AB-6359 AB-

1083 AB-1247 AB-.1400 AB-1515 AB-1532 6608 CF-0596.
AB-1593 AB-15�3 AB-1850 AB-1850 AB- Finalmente foram aplicadas multas de 100%
1887 AB-1927 AB-1935 AB-1975 AB-2125 do Salário Mínimo perfazendo Cr$ 288,00, além
AB-2151 AB-2160 AB-2161 AB-2316 AB- da apreensão da Carteira Nacional de Habilitação
2332 AB-2333 AB-2346 AB-2366 AB-2527 de João Santino Tavares, portador da CNH No.

AB-2632 AB-2637 AB-2820 AB-282Ó AB- 282.719 categoria profissional, pelo prazo de 30

2926 AB-2938 AB-2943 AB-30�8 AB-3124 dias a 'contar de 29 de setembro último. Caso

AB-3197 AB-3213 AB-3252 AB-3253 AB- durante o período de suspensão for encontrado

3579 AB-3621 AB-3647 AB-3,710 AB-371? ' dirigindo veículo, terá a �arteira cassada.

AB-3789 AB-3803 AB-3891 AB-3986 AB-

4013 AB-4027 AB-4033 AB-4102 AB-4131
AB-4137 AB-4139 AB-4154 AB-423.4 AB- '

4251 AB-4265 AB-4279 AB-4286 AB-4305
AB-4316 AB-4463 AB-4483 AB-4593 AB-

4599 AB-4626 AB-4684 AB-4701 AB-4701
AB-4734 AB-492- AB-4985 AB-5025 AB-

5198 AB-5225 AB-5237 AB-5326 AB-5329
AB-5329 AB-5419 AB-5604 AB-5783 AB-

5799 AB-5868 AB-5869 AB-5878 AB-5893
AB-5898 AB-5922 AB-5923 AB-5934 AB-

5968 AB-6038 AB-6039 AB-6108 AB- 6134
AB-6169 AB-6303 AB-6356 AB-6520 AA-

4841 AA6474 AW-0l87 AW-I077 CE-0222
CE-0462 CE-0524 CE-;0644' CF-0762
CM-4151 Moto AA-537.

As placas a seguir enumeradas, foram multa

,das com 15% do Salário Mínimo, perfazendo
Cr$ 43,00:

'

_

AA-0828 AA� 1793 AA-4520 AA-4986 AA-

6191 AA-8458 AA'-8775 AB'-0408 AB-0750
AB-3833 AB-4869 AB-5087 CE-0260
CF-0596.

Multas de 20% do Salário Mínimo, totalizan
do Cr$ 57,00 foram aplicadas nos seguintes:
AA-1286 AA-1514 AA-1614 AA-1904 AA-

Vilela dá
posse a

Pacheco
Em solenidade simples

que contou com a presen
ça do Superintendente de
Polícia Civil, Sr. Evaldo
Villela, assumiu ontem o

cargo de delegado da Dele-
.gacía de Furtos, Roubos e

Defraudações, o major Sid
nei Carlos Pacheco, da Po
lícia Militar .. A solenidade
realizada na própria dele
gacia teve ainda a presença
dos delegados adjuntos,
Thiago e Maes, além dos
comissários, agentes e es

çr ivães da especializada.
Falando na oportunidade
o Superintendente Evaldo
Villela, disse que ali estava
em nome do Secretário de
Segurança e Informações,
coronel Paulo Mello Men
des de Carvalho, frisando

que a .míssão que o major
Sidnei assumiu sabia ser di
fícil e espinhosa, porém es

tava certo de que ele sabe
ria se sair tão berrí como
da vez anterior. Pediu a to
dos os auxiliares que em

prestassem toda e qualquer
colaboração ao\novo titu
lar.

Já o major Sidnei falan
do rapidamente a seguir;
afirmou saber das dificul
dades e responsabilidades
que encontrará ao assumir
o cargo, pedindo ajuda de
Deus, e dizendo esperar
sair-se bem, pois nunca, se

considerou derrotado.
Também fez um chama
mento a todos os funcio
nários da Dfrd para que
com ele trabalhem irmana
dos, e o tenham corno um

amigo em todas as horas e

em todos os instantes.
REÚNIÃO COM FUN-

CIONÁRIOS
'

No período da tarde de
ontem, o major Sidnei Pa
checo, titular da Dfrd, reu
niu todos os funcionários
que lhe são subordinados,
quando tomou conheci-I
mento do andamento de
/
diversas diligências na es-

,

pecializada. Na mesma

ocasião deu a conhecer seu
sistema de trabalho. Foi
cientificado também dos

inquéritos, em andamento
e outras providências ne-

,

, cessárias.

Julgamento
ITAJA!' (Sucursal) - O'

Tribunal do Júri da Co
marca tem sessões progra
madas para novembro, ini
ciando dia 26. No cartório
do crime informa-se que
na abertura dos trabalhos
vai ser apreciado o proces
so em que aparece corno

réu, Gaudêncio João Gon
çalves, autor da morte de,
Ivo Fortuna. O réu terá co

mo defensor o advogado
deputado Delfim Pádua
Peixoto Filho.

'/
Na hora de comprar som
não basta apenas juntar os
equipamentos, E preciso pen
sar muito, refletir e escolher a

marca certa, Ouca os conjuntos de
amplificadores, caixas 'acústicas, to-.
ca-discos e gravadores Pioneer Eles

atingem a perfeição em sonoridade com

máxima fidelidade, Ligue-se num conjun
to de som Pioneer na Loja da Prosorn. Você
vai se imaginar no centro de uma orquestra,

Divisão Mercantil da Rádio Cultura de' Joinville
,

Galeria do Edificio M

/

Espancamento: inquérito
contra ex-delegado

JOINVILLE (Sucursal) - Na Dele- to da polícia, nós voltaremos para ajus- Kolb, para Mário Koerner e o tal Caca
gacia da Comarca foi aberto inquérito tar ás contas, e promover um quebra- réco, a fim de se apresentarem para
contra o ex-delegado Francisco Kolb, quebra". Ambas as mulheres comuni- prestar depoimento.
devido ao espancamento contra a bai- caram então os fatos a polícia. JOGO DO BICHO
larina Irene da Rosa, pensionista da CUMPREMA PROMESSA Dois dos agora acusados, Mário
boate "Dominó", situada na rua Mare- No dia 10, quarta-feira, os agresso-' Koerner e Cacaréco, estão envolvidos
chal Hermes. No mesmo inquérito es- res cumpriram a promessa, quando Má- em outro inquérito, atualmente em an

tão incluídos os co-autores dos espan- rio Koerner, acompanhado pelo tal damento na Delegacia', além de dois
camentos e agressões, Mário Koerner, e' "Cacaréco " voltaram a boate Dominó. motoristas de .táxi. Este, diz respeito a

outro indivíduo identificado até agora Passaram a depredar o local, quebran- uma agressão ocorrida no salão Estrela
pela alcunha de "Cacaréco". do mesas e cadeiras, além de ameaças da Praia,' distrito da Boa Vista, ocasião

VITIMA FAZ RELATO aos empregados, homens e mulheres. em que Cacaréco foi ferido ao receber
Irene da Rosa, acompanhada pela Irene da Rosa foi novamente agredida, lOS fragmentos de uma garrafa atirada

proprietária da boate Dominó Nilda e então acompanhada pela proprietária por outros briguentos. A agressão teve

Grunfeld, esteve na Delegacia e contou voltou a delegacia pedindo a abertura origem em discussão de banqueiros do
ao delegado Pedro Fernandes Pereira, de inquérito e, ao mesmo tempo garan- jogo de bicho, com os quais os agora
que há duas semanas, Mário Koerner, tias. Irene, foi .enviada para exame de acusados estão envolvidos.
acompanhado do ex-delegado, Francis- corpo de delito, e no resultado entre-

I MÁs COMPANHIAS
co Kolb, estiveram no estabelecimen-

, gue ao delegado, constam hematomas -O espancamento das mulheres é o

to. Sentaram a uma das mesas, ingeri- por todo o corpo.· assunto do momento em Joinville,
ram 'grande quantidade de bebidas al-

DELEGADOREVOLTADO principalmente por envolver, Francisco
coólicas e momentos depois, por motí- 'Kolb, que deixou as funções policiais,
vos não explicados, o ex-delegado des- . A repetição da ocorrência deixou o sempre visto agora em más companhias.
feriu-lhe inúmeros socos no rosto, delegado Pedro Fernandes Pereira re- Todos são unânimes em condenar a

além de pontapés. Na agressão ele foi voltado, anunciando que não estamos 'atitude do ex-delegado, que deveria ter
auxiliado por Mário Koerner, ameaçan- em tempos de "far-west" e, que todo assumido funções em São Miguel do
do ainda os demais frequentadores do culpado deve ser punido. Abrindo o in- Oeste, mas preferiu abandonar a carrei
estabelecimento noturno. No final an- quérito, tomou o depoimento das víti- ra policial. Espera-se, também que
tes de saírem, disseram bem alto: "ca- mase testemunhas, bem corno expediu muitas novidades poderão surgir com o

so alguém leve os fatos ao conhecimen- intimação ao ex-delegado, Francisco prosseguimento do inquérito policial.

Corcel bate e mergulha
•

no rio

JOINVlllE (Sucursal) Violenta co

lisão ocorreu à noite passada na aveni
da Beira Rio, proximidades da Praça

.
Castelo Branco. O táxi Opala placas
0036, dirigido pelo motorista Algemi
ro de Oliveira, trafegando no sentido

norte-sul, colidiu com um Ford Corcel,
vermelho, que estava sendo dirigido na

oportunidade por Walter Veríssimo,
gerente da Filial de "Casas Buri", em
Joinville. Do violento choque, e em fa
ce da velocidade desenvolvida pelo
Corcel, o veículo foi projetado para o

interior do Rio Cachoeira. Milagrosa
mente o motorista do Corcel e outro

acompanhante saíram ilesos. Houve lícia chegou e acabou COm' a alegria.
apenas danos materiais em ambos os Levados para a Delegacia de Polícia
veículos .. A Guarda Municipal de Trân- acabaram ficando por 24 horas. Foram
sito esteve no local realizando o COm- liberados, mas antes tiveram uma con

petente levantamento. 'versa séria com o Delegado Pedro Fer
nandes Pereira. O Delegado deu o pra
zo de '30 dias para que os três valentes

arranjem trabalho, caso contrário será
aberto' inquérito policial. Os. três ele-

JOINVlllE (Sucursal) A RãdioPa
trulha deteve na madrugada passada os

indivíduos Geraldo Gonçalves (Lara),
Dorival Oliveira e Azênio de Oliveira
por desordem praticados na "Boite Pri
mavera". Considerados valentes junto
às rodas da malandragem em Joinville,
os três saíram para realizar uma

"aprontada", mas saíram-se mal. A po-

mentes contam .com várias passagens
pela polícia e não são poucas as recla

mações feitas por proprietárias de ca

sas de tolerância, que alegam as arbi
trariedades feitas pelo trio.

O delegado Milton Lo

pes da Costa, da Guanaba
, ra, começou a levantar to-
'da a rota das "call-girls

"

que deixam a cidade de
Porto Alegre e outras do

.in te rior (Santa Catarina

também) e passam a atuar

em São Paulo, Ri.o de Ja

neiro, Belo Horizonte, Bra
sília, além de,Montevidéo
e Buenos Aires, bem como

Curitiba. Tudo começou
na Guanabara no final de

setembro, quando Alcione
e Juraci, conhecidas tam
bém como Sônia e Thais,
se apresentaram ao delega
do cóm denúncia contra a

costureira Vicentina de
Paula Malagotta, possibili
tando a descoberta de uma
rede de traficantes de mu

lheres, com atuação em di
versos Estados, notada

mente Rio Grande do Sul.
Porém, para continuar suas
diligências, o delegado pre
cisa encontrar uma 'delas,
Alcione Sarmento Fructos

(Sônia), 20 anos, natural
de Porto Alegre que desa-

pareceu misteriosamente
da Guanabara. Ela, junta
mente com Juraci Gimenes

(Thais) são peças impor-

Mesmo estando com' as' pistas 'necessárias
ao desmantelamento da "�ang" de
traficantes de mulheres, a pol ícia

da Guanabara teme que "forças ocultas"
a impeçam de realizar o trabalho. As,

"call-girls" procedem do Sul.

Delegado'quer

ficou. sem trabalhar -duran
te um mês, tomando então
dinheiro emprestado da
costureira Vicentina, que
lhe cobrou altos juros,
dando razão para a denún
cia na l2a. Delegacia. Po
rém, n;tesmo estando de

posse de togas os dados
para possibilitar o desbara
tamento das "gang", pode
ser que o delegado venha a

encontrar "forças ocul
tas ','na SÚq missão. Nos pri
meiros dias de investiga
ções, ficou constatado que
dezenas de moças, atuando
corno "call-girls" no Rio
vieram do Rio Grande do
Sul.

PROPRIETÁRIOS
NEGAM

Muitos proprietários da
boates acusadas de favore
cer 0S encontros, entre fre

gueses e "garotas-progra
ma" se defendem' dizendo
que' seus estabelecimentos
são públicos, podendo ser

frequentados por quem
bem entender. Dizem tex

tualmente que na maioria
das vezes, são moças vin

das do interior, que procu
ram as boates para arranjar

encontros, visando refor

çar o orçamento, pois a

"mesada- de estudante"

que recebem não dá para
'os gastos. ,

REPÓRTER' CONFIR
MA

Não faz muito tempo
Um repórter, fazendo-se

passar por dentista gaúcho"
participante de um con

gresso, conseguiu diversos
e n c o n t ros COm garotas;
através dos porteiros e gar
çons das boates da zona'
sul. Este mesmo repórter
encontrou apartamentos
alugados pelas boates para
favorecer os encontros de
suas freguesas. E; na de

núncia, o serviço é presta
do entre outras pelas boa-

,tes, "Sauer's", "Erotika" e
"Pussy Cat", que mobi
liam apartamentos próxi
mos, usados principalmen
te por "girls" casadas, que
preferem estrangeiros, e

não frequentar os hotéis
da Barra' da Tijuca.

O delegado está prome
tendo novas revelações pa
ra os próximos dias, princi
palmente após receber co

laboração de sua congêne
re do Rio Grande do Sul.

pôr fim ao

tráfico de

"call-girls
tantes no inquérito aberto.
A polícia teme que os che
fes da "gang" tenham ame

açado Sônia, e ela se man

dou para Porto Alegre, fu
gindo das diligências. A

polícia gaúcha já foi solici
tada a colaborar para en

contrá-la. Contudo Juraci

(Thais) esteve, depondo pa
ra o delegado Milton Lo

pes e' narrou detalhes por
demais interessantes. Se

g.u n d o suas declarações,
Thais manteve ligações por
mais de um ano com a re

de de aliciamento de mu

lheres, atendendo convites

pelo telefone, feitos pelos
fregueses de boates da zo
na sul do Rio, Fez diversas
denúncias contra garçons e

boates, más ela continua'
frequentando as boates

. "Sauer"s e "Erotika".
ROTA COMEÇA NO

SUL
A polícia da Guanabara

já sabe que tudo começa
no Sul do país, onde elas
são indiciadas por uma se

nhora, que lhes dá cartas

de apresentação, para .de
terminadas pessoas do Rio.
Thaís, recentemente teve

que realizar um aborto e
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Valdir Righetto refuta acusações
do treinador Olinger do Colegial

Torneio dos Barnabés começa dia
\

.20 com futebol de campo e salão

Joinville quer melhor índice nos J. Abertos.
A Comissão Municipal de Espor-.

tes de Joinzille, tem realizado con

tínuas reuniões a fim de ultimar os
detalhes referentes à participação'
daquela cidade nos XIV Jogos
Abertos de S anta Catarina.

O s treinamentos das seleções
estão sendo feitos diariamente com

os atletas convocados se empenhan
do o máximo, na esperança de bem
representar o município. Na quarta
feira, os dirigentes Samuel Silveira,
Luiz Gastão de Diniz e Geraldo Pia
zeira, estiveram em São Bento do
Sul vistoriando os alojamentos da
delegação joinvillense, observando o

que será necessário para de melhor
oferecer a seus atletas. O local esco
lhido fica no centro da cidade e

'

próximo aos locais das competi
ções, nas dependências do Colégio
Orestes Guimarães, que possui oito
salas para alojamentos e mais duas

para o funcionamento' da secretaria
e diretoria.

'

Joinville participará de quase to
das as modalidades, com exceção
do tiro a revólver, ao prato e ao'

'

pombo. Estará presente uma delega
ção de aproximadamente 220 pes-

Os acontecimentos que envolve
ram as agremiações de, futebol de
salão do Colegial e do Amazonas,
em partida válida pelo campeonato
estadual, no último sábado em Blu
menau, ainda repercute nos meios

esportivos amadoristas.
As afirmações do treinador

Osvaldo Olinger, do Colegial ..:

quando alegou que sua equipe qua
se foi massacrada durante a partida,
.motívados premeditadamente pelo
cronista esportivo Tesoura Júnior,
daquela cidade, que se preocupou
em jogar o público presente à
PROEll contra a equipe de Floria
nópolis, foram refutadas pelo presi-'
dente do Amazonas Esporte Clube,
Valdir Righetto.

- O técnico do Colegial e da se

leção de Florianópolis, mentiu para
justificar o" insucesso de seu clube
que, em três partidas, perdeu cinco

Com o objetivo de congregar a

classe de funcionários, o Torneio
,'dos Barnabés será realizado nos pró
ximos dias 20 e 27. O futebol de

campo será disputado no estádio
Adolfo Konder e ° futebol de salão
no ginásio Santa Catarina (FAC), e

"estarão participando 16 repartições
em disputa de vários troféus.
A comissão organizadora das

competições está formada por Luiz
Alves da Silva (coordenador geral),

, Dilson Mello (coordenador execu

tivo), Édson Cunha (secretário)
Ineudo C. Noronha (relações públi
cas).

Após a realização dos jogos, a

comissão organizadora do TB vai se
lecionar atletas para formar a sele

ção de Barnabés, para disputar com
a seleção dos bancários uma parti
da, que servirá como preliminar de
um Jogo do Figueirense no Campeo
nato Nacional, na primeira quinze
na de novembro. Em,março de

1974, a comissão vai organizar o I
Campeonato de Barnabés, inicial-'
mente com 24 equipes.

pontos, isto porque abandonou a
'

disputa e a última partida que seria
contra o Guarani de Blumenau. Diz
o dirigente, que o conflito existente
em Florianópolis durante a partida
entre Colegial e Guarani, foi provo·
cado pelo jogador Cavallazi, com a

torcida invadindo a quadra, e um

torcedor atingiu um diretor do Gua
rani.

-=: A torcida de Blumeíiau têm
recebido a todos com carinho e des
portividade que lhe é peculiar, res
peitando quanto nos tem visitado.
Não é do feitio de Blumenau rece

ber visitas com animosidade", alega
Righefto.

Durante a partida entre Amazo

nas e Colegial, na noite de seis do
corrente, no Pavilhão da PROEB"
"ouve exatamente aquilo que o téc
nico do Colegial alegou em suas in
fundadas declarações "Cavallazi de

No dia 20, sábado, pela manhã,
no ginásio da FAC, serão desenvol
vidos os jogos de futebol de salão,
válidos pela chave A. As 8 horas

jogam Centro de Educação x Secre
taria '�egurança, e Informações,
8h45min - INPS x CASAN,
9h35min - DNOS x Hospital Celso
Ramos, 10h15inin - Penitenciária
x DASP, 11 horas - vencedor do pri
meiro' jogo x vencedor do segundo,
e às llh45miI1 - vencedor do ter:
ceiro x vencedor do quarto jogo.

À tarde - chave B - 13h30min
DAE x Fundação Hospitalar,
19h40min - UFSC x Imprensa Ofi- I

cial, 20h20min - IPESC x Secreta
ria da Fazenda, 21 horas - Tribunal
de Justiça x Volante da lFSC,
21 h40min - vencedor do primeiro
jogo x vencedor do segundo jogo e

às nh20min - vencedor do tercei
ro x vencedor do quarto -jogo. À
noite - chave final - 19 horas �

vencedor do quinto jogo x vencedor
as' sexto, 19h45min - vencedor do
l l o.jeesveacedor 'do" 120. e às

soas' entre atletas e dirigentes, de
vendo a comitiva deixar Joinville na

sexta-feira dia 19, às 18,30 horas,
saindo defronte ao Palácio dos Es

portes, em cinco ônibus especiais, ,

além de alguns carros particulares.
Para o atletismo Joinville contará
com 22 atletas masculino e 13 femi
nino, basquetebol 12, bocha 8, bo
lão masculino 10 e feminino tam
bém 10, ciclismo 4, futebol de salão
12; iudô 10, natação masculina 11,
feminina 6, punhobol 12, Tênis de

campo masculino 6, feminino 4, tê
nis de mesa feminino 4, masculino
4, tiro carabina 5, vôlei masculino
12, feminino 12 e xadrez 4. Todos
os treinadores e atletas, mostram-se
confiantes, afirmando que este ano

tudo foi melhor, desde os treina,
mentos até o apoio dado pelos diri
gentes, particularmente pelo prefei
to municipal, razão pela qual os

atletas prometem dedicação para
que Joínvílle consiga este ano um

maior número de troféus e meda
lhas. Antes dos.jogos abertos, algu
mas seleções realizarão ainda amis
tosos além dos treínamentós. Bas-

ponta-pés - coisas de futebol". O

que aconteceu foi justamente isso
"coisas de futebol" - ressalta o di
rigente,

- O técnico do Colegial mentiu,
nada houve com a delegação de seu

clube à sa ída do estádio. Mo houve
incidente algum, ou melhor, o' úni
co tumulto havido foi provocado
pelo atleta de seu clube, Vacallazi.
O treinador do Colegial conhece o

presidente do do Amazonas E.C.,
pois foi seu colega de futebol e viu
o que lá aconteceu, mas, maldosa
mente, levou ao conhecimento do
público, o reverso da medalha.

- O que houve em Blumenau, na
PROEB, foi gritos da torcida "coi
sas de futebol" como disse o Sr. Os
vaido, que diante disso tudo, quis
achar uma maneira para justificar os
insucessos de sua équipe, em todos'
os jogos em que participou.

20h30min - vencedor do 1 30. x

vencedor do 140. jogo.
Futebol de campo - chave A -

pela manhã. Às ,8 horas - Centro de
Educação x Secretaria de Segurança
e Irformações; 8h45min - INPS x

CASAN, 9h35min - DNOS x Hos

pital Celso Ramos, 10h15min - Pe
nitenciária do Estado x DASP, 11
horas - vencedor do primeiro jogo x

vencedor do segundo, e às
11 h45min o/vencedor do terceiro x

vencedor do quarto jogo. Chave B
- à noite - 19 horas - DAE x Fun

dação Hospitalar, 19,40min - UFSC
x Imprensa Oficial, 20h25min' -

IPESC x Secretaria da Fazenda,
21hl0min - Tribunal de Justiça x

Volante UFSC, 21h55min - vence-
, dor do 70, jogo x vencedor do 80"
e às 22h40min - vencedor do 90. x
vencedor do 100, jogo. Chave C -

final - domingo pela manhã - 9
horas - vencedor do 50. jogo x ven

cedor do 60" 10 horas - vencedor
do 110. x vencedor do 120. e 11
horas vencedor do 130, x vencedor
do 140. jogo.

quetebol, voleibol masculino e fe
minino terça-feira, atuam em Flo
rianópolis, o bolão feminino segun
da-feira joga amistosamente em Ja
raguá do Sul, o futebol de salão
joga em Itajaí hoje e amanhã para

/

participar do tomeío Fernando Car
valho, juntamente �om Florianóp<:>-
lis, Blumenau e Lages. Na pista
Olímpica do América,\ realizará pro
vas eliminatórias de atletismo e no

Joinville Tênis clube provas de nata

ção também eliminatórias. Fausi
José Miguel, presidente da CME
.confía demais este ano em suas sele
ções e disse que "vamos aos JASC,
com possibilidades no' atletismo,_

basquetebol, futebol de salão, vôlei
e tênis de mesa, acreditando nas de
mais, que estão também preparadas
para lutarem pelas primeiras posi-'
ções. Esperamos também este ano

diminuir a diferença-para Blume
nau, se bem que respeito os nossos

adversários e dificilmente chegare
mos ao título máximo, já que leva
mos equipes novas, com cinquenta
por cento de atletas, que vão aos

jogos abertos pela primeira vez.

FERRO E CIMENTO
MELHORES PREÇOS

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor'

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
cones: 6520 - 6368

SOCIEDAD'E AMIGOS DA 'LAGOA

A Sociedade AMIGOS DA LAGOA, convida
todos os sócios para o Baile que será realizado
na sua sede social sábado dia 13

INIClp 11,00 horas
TRAJE Passeio
O>njunto BÁASILlAN Scheyke

Procuramos Senhora ou Senhorita para as funções de
BOUTIQU� VALERIA;

CHEFE DE LOJA

STEIN COMERCIAL S/A.
Novidades em brinquedos ,criativos. Confecções

infantis e enxovais para recém-nascidos.
RUA SALDANHA MARINHO, ,1 -: ESQUINA Cf

TI Ft:ADENTES.,

DE � LETRODOMÉSTlCOS E MÓV�IS

com bons conhecimentos do ramo, além de boa expe
riência em administração, arrumação-e decoração de

lojes, Idade mfnima exigida: ,25 anos.

Campeonato
'-.

Nacional

Botafogo (com problemas) poderá
perder a invencibilidade

O' jogo de hoje, no Maracanã, reunirá Botafogo e

América, às 21 horas, tendo como juiz o Sr. Valquir
'Pimentel, e enquanto o alvi-negro tentará manter' a
invencibilidade e a co-liderança do torneio, ao lado do

Palmeiras', os americanos farão tudo para conseguir uma
vitória a fim de melhorar o ambiente no clube, que está -

em 330. lugar na classificação geral.
,

No Botafogo, os problemas são Nilson Andrade, na

defesa, e Nilson e Dirceu, no ataque,' sendo que só o,

segundo' tem substituto definido, Ferreti, que começará

,

jogando. Para a zaga, Paraguaio só hoje à tarde, decidirá
se Osmar ou Valtencir substituirá Nilson Andrade. O

. América ainda não está escalado, porque o técnico
Amaro não tem um só jogador no ataque- definido,

Botafogo - Wendell, Miranda, Brito, Valtencir

(Osmar) e Marinho; Carbone e Carlos Roberto;
Zequinha, Ferreti, Fischer e Galdino.

'

América - Vanderlei, Cabrita, Alex, Wilson (Geraldo)
e Paulo Maurício; Ivo" Tadeu e Edu; Flecha, Sergio Lima
e Mauro (Jeremias ou ainda Jair Santos),

Eneas -acertou e

volta contra Fia
lustrich brigou
'com os cartolas

O Flamengo chegou ontem às 18 horas no aeroporto de
Congonhas para o jogo de hoje a tarde no Pacaernbu com a

Portuguesa de Desportos. O time já saiu do Rio escalado.
A principal novidade da Portuguesa e a volta de Eneas ao

time, depois' que o atacante assinou novo compromisso,
havendo, 'ainda, o reaparecimento do lateral-direito
Cardoso. A Portuguesa não vence há sete jogos. A partida
começará as 15h30m e o juiz será Armando Marques.

Portuguesa - Zecão, Cardoso, Pescuma, Isidoro e

'Calegari; Badeco, Basílio e, Wilsinho, Xaxã, Ineas e

Cabinho.

Flamengo - Renato, Aloísio, Chiquinho, Fred e

Rodrigues Neto; Ifímínha, Afonsinho e Paulo César; Zico,
Doval e Sérgio.

Em partida antecipada, por causa da procissao do
Círio de Nazaré, amanhã, Paissandu e Coríntians jogam
hoje, às 21 horas, no estádio Evandro Almeida tendo
como árbitro o Sr. Arnaldo Cesar Coelho.

N> Paissandu, o treino, de 'quinta-feira deixou o

técnico Miguel Cecim muito animado, porque os

titulares golearam os reservas por 4 x O, com Jair Bala,
Cuica e Ademir cumprindo excelentes atuações. Os três
estavam na reserva e por isso o time só será escalado
momentos antes do jogo.
,

O ambiente no Coríntians tinha melhorado, depois
que o técnico lustrich e Roberto fizeram as pazes, mas
voltou a ficar carregado com a decisão dos dirigentes de
cortar dois jogadores da, delegação. O fato contrariou

Iustrích, que tinha prometido a viagem a alguns reservas
a título de prêmio e para que também pudessem fazer

compras na zona franca de Manaus.:
Paissandu: Reginaldo, Roberto, China, Valdemar e

Diogo; Edinho, Villi e Prado, Jorge Cuica, Ivair, e

Cabecinha (Jair Bala).
Coríntians: Armando, Zé Maria; Laércio, Vagner e'

Vladimir; Tião e Rivelinho; Paulo Borges, Roberto,
Vaguinho ,e Marco Antônio.

Olaria chegou
bem animado

'" Q Olaria chegou a Curitiba animado para o Jog6 de hoje',
às 15h30min, no estádio Belford Duarte, contra o Atlético

Paranaense, com o prêmio extra 1')0 valor de 400 cruzeiros

pago pelo patrôno Alvaro da Costa Melo pelo empate com

o Atlético Mineiro. Há muita expectativa' entre- os

jogadores, que acreditam numa vitória que seria a primeira
no Campeonato Nacional.

O Atlético está sem perder há três jogos e a torcida deve

prestigiar o time mais urna vez, a exemplo do que fez no

jogo anterior.

Atlético Paranaense: Gainete, Vanderlei, Di, Aloredo e

Ladinho; Didi Duarte (Sergio Lopes) e Lourival; Caio,
Sicupira, Bene e Didi Pedalada.

Oaria: Ubirajara, Mauro Cruz, Joel, Gilberto e Batata;
Silva, Mina e Roberto Pinto; Antoninho, Jair e Ezio.

PSICOLOGA
Dra. Vera Lucia Rocha

Dl-AGNOSTICO PSICOLÚGICO DE CRIANÇAS E ADULTOS

ORIENTAÇÃO VOCACIONAL

SELEÇÃO PROFISSIONAL PARA fi RMAS.
Consultório - Rua Deodoro, 15

sala 202 Fone 4138 - Florianópolis: SC"

Newton Cesar'Viegas
comanda o eserete da' Verdade

Rádio Jornal
A' Verda'de'

Jorncil
O Estado

Neste
Domingo' fique ligado na Equipe a'Verdade:

FIGUEiRENSE X AMÉRICA
ABERTURA: Adilson Sanches - NARRAÇÃO: Murilo José

COMENTÁRIOS:Newton Cesar:"REPORTAGENS: Miguel 'Livramento
eCarlos Alberto Campos � QG. INFORMATIVO: Rogério Antônio
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Caxias jogou retrancado e resistiu
pressão do Avai durante 90 lIIinutos

As oportunidades de gols criadas por Balduino na esquer
da sempre neutralizadas por Pompeu numa noite perfeita,
fazendo com que o Caxias conseguisse um empate merecido
pelo esforço e pela obediência tática de seus jogadores.

O Avaí teve maior volume de jogo ofensivo, principal
mente no segundo tempo, mas não soube em nenhum mo

mento converter em gols, todo o bom trabalho da sua meia
cancha.

'

Com Wilson colado em Zenon e Piava à frente dos za-
, \ .

gueiros, a defensiva do Caxias foi correta nas destruições.
Pompeu plantado, mesma jogando feio c dando chutões
fazia uma boa partida. Nas bolas altas e nas tabelas do
adversário, o zagueiro conseguiu anular o ataque do Avaí.

No primeiro tempo com Paulo Roberto dispersivo na

direita e Celso perdido em campo, o Avaí atacou sempre
desordenado, sem levar perigo a meta de Eládio. Apesar do
time de Jorge Ferreira apresentar uma meia cancha melhor,
forçando o jogo, a equipe não encontrava no ataque a peça
exata para chegar ao gol adversário.

Desde' o in ício o Caxias se defendia e partia para a frente

sempre em contra-ataques, cam Piava e Fontan lançando
Tonho na corrida. Eram boas as jogadas, mas Ari Prudente
antecipava-se bem em todas, neutralizando as descidas do
time joinvillense.
foi assim no primeiro tempo, pois tanto Celso como

Paulo Roberto não conseguiam dar prosseguimen to as joga
das e Toninha bem marcado não encontrava espaços para
jogar. A impressão que se tinha era de que o Avaí estava

jogando com dez.
No segundo tempo o time voltou o mesmo. O jogo não

mudou em nada até .que Jorge Ferreira aos 11 minutos
colocou Beta no lugar de Paulo Roberto. O atauqe melho
rou, Zenon plantou-se na lateral, procurando tirar Wilson
das jogadas e lançava Balduino na esquerda. Assim o Avaí
criou várias oportunidades de gols, mas Eládio defendia e

Pompeu aliviava.

Aos 26 minutos Celso atingiu o adversário sem 'bola e o

árbitro o expulsou de campo. Quando todos pensavam que
com a saída do jogador o Avaí fosse ser dominado, aconte
ceu o inverso, pois o Caxias retrancou-se mais ainda e as

oportunidades apareceram sempre com Balduino.
Aos 30 minutos, o ponteiro cortou dois adversário, chu

tou, Eládio defendeu parcialmente e Silvinho jogou para
escanteio.

Aos 43, quando Balduino caiu para a direita, numa tabe
la com Toninho, Eládio apareceu bem. Aos 44 Rogério
aproveitou um rebate e chutou de fora da área na trave. Na

sequência Toninho e Beto perderam a oportunidade.
O Caxias empatou com Eládio, Daúca (Gomes), Pompeu,

J. Alves e Silvinho; Piava, Fontam e Wilson; Martoni, Tonho
e Castor. O Avaí não venceu com Rubens; Souza, Ari Pru
dente, Vilela e Or ivaldo; Rogério, Zenon e Balduino ; Paulo
Roberto (Beto), Tonínho e Celso. Alvir Rensi foi,um bom
árbitro, auxiliado por Moacir Oliveira e Nelson Costa. A
renda foi de Cr$ 9.431,00..

figueirense América (MG)

Fantoni iá tem ti'me escal·ado. O
mesmo que empatou com o Inter

Caco' correu, driblou,' fez gol e
não sentiu a virilha. Deverá voltar

Na manha de ontem no Orlando
Scarpelli, Antoninho comandou o co

letivo que serviu de apronto para o jo
go de amanhã contra o América de Mi
nas. O treino foi dividido em duas eta
pas: Na primeira, trabalhos físicos e na
segunda, coletivo.

(1Jm exceção de Marcão, Severo,
Tião Marina e Adailton, lesionados,
Antoninho reuniu o plantel no centro
do gramado e dividiu as

I

equipes. A
considerada titular, com camisas pre
tas, saiu jogando com OHio; Marinho,
Jailson, Dagoberto e Casagrande; AI·
mir, Abel e Fred; Caco, Neilor e Luiz
Everton, e venceu a de camisas amare
las por três a zero. Os reservas começa
ram com Nielsen; Borile, Eliseu, Moen
da e Noroel; Pinga, Quincas e Moacir;
Feijão, Moitão e Artur.

O coletivo que durou sessenta mi
nutos, foi muito corrido, mas poucas
jogadas técnicas apresentou. A estrutu

ra do time, caiu muito com a saída de.
Moacir.

SURPRESAS
A escalação do time considerado ti

tular, surpreendeu a todos que presen
ciavam o treino. Almir, Abel e Fred, a
nova meia cancha escalada por Antoni
nho, não convenceu.

Orlando Fantoni chegou cedo ao es

tádio Orlando Scarpelli. Observou o

coletivo do Figueirense (com muita
atenção), falou com seus jogadores,
trocou observações com es dirigentes e

depois foi conversar com Antoninho.
Repetiu tudo aquilo que pensa sobre o

Nacional e observou que o técnico do
Figueirense está com os mesmos pro
blemas: Muitos jogos e pouca folga.

- Voces imaginem Oi problema do
Antoninho. Ele tem de colocar outro
ponteiro na equipe porque o titular foi
suspenso. Acontece que o reserva tem

. as caracterís ticas completamente dife
rentes do titular. Como é que ele pode
resolver este caso se. não tiver tempo
para treinamentos? E duro. Se aconte
cesse isto comigo, fecharia os olhos e

colocaria qualquer um, e só durante o

. jogo é que faria as observações: Nós
treinadores não temos tempo de
olhar o rendimentõ dos-jogadores.

Mais tarde, Orlando Fantoni reuniu
os jogadores do América no centro-do

gramado e fez demorada preleção. De
pois do papo orientou um aquecimen
to e encerrou os trabalhos com dois-to

ques. Nego e Neneco, os goleiros, tra
balharam a parte com o preparador
físico e foram muito exigidos.

Abel, jogando de libero, não curn

priu as determinações de Antoninho,
Esteve perfeito no desarme, mas abu
sou no apoio e nas jogadas individuais.
Não rendeu o que deveria. Almir, esta
va preparado para jogar na esquerda e

se adaptar na posição de Moacir. Mas
para facilitar o seu trabalho, Antoni
nho colocou-o para armar o jogo pela
.direita. Ele correu bastante, mas de
monstrou insegurança e falta de con

junto. Não se entendeu bem com Oz
co.

Fred, começou jogando pela esquer
da e decepcionou. Não produziu o su

ficiente. Não se adaptou cama pontei
ro. Melhorou quando jogou no meio
fazendo o vai-e-vem, com Land na es

querda.

Os jogadores fizeram reconhecimento do gramado e Juca Shaw foi poupado

Juca Show, sentindo uma pancada
na nerna direita, exercitou-se com o

médico, mas tem presença garantida
amanhã. Luiz Alberto' não chegou a

trocar de roupa. Está vetado para o

jogo: de amanhã. Ele só continua com a

delegação, porque sua família não está
em 'Belo Horizon t e e, para não ficar
sozinho, ele preferiu ficar torcendo pe
los companheiros.

Depois dos exercícios de ontem e

com uma recreação marcada para esta
manhã no Orlando Scarpelli, Orlando

Fantoni dará por encerrado os traba
lhos para enfrentar o Figueirense ama
nhã à tarde. Spencer que não vem
atuando no time de cima deverá sair
jogando. A equipe é praticamente a

mesma que empatou cam o Internacio
nal em Porto Alegre e Tião ficará fora
porque está sem condições I físicas
ideais. Para tentar um bom resultado,
Fantoni escalou este time: Nego; Luiz
Carlos, Vander, Nelson Torres e Baia
no; Pedro Ornar e Juca Show; Eli, Cân
dido, Spencer e Netinho.

Mais tarde, o treinador fez três
substituições na equipe de camisas "te-
tas. Tirou Neilor, Fred e Casagrande,
entrando Paulo Reina, Land e Carlos
Roberto respectivamente. O time ficou
mais agressivo e Caco, pôde jogar mais
recuado. Antoninho não pode observar
mais tempo o comportamento tático
dos jogadores, porque o América havia
chegado para fazerreconhecimento do

gramado.
.

No final do coletivo ele cansou

Antoninho não escalou o time. Novas surpresas? Eder quer uma oportunidade na equipeA escalação do Figueirense, Antoni
nho só irá confirmá-la minutos antes
do jogo. Apenas o treinador deixou
claro que a linha de quatro zagueiros
será a mesma que começou o coletivo:
Marinho, Jailson e l, Dagoberto e o
sagrande.

Depois Antoninho falou do Améri
ca e das possibilidades do Figueirense:
O jogo será muito dificil. o time minei-

,

ro é um adversaria perigoso e não foiá
toa que empatou em Porto Alegre com.
o Internacional. O que eu vou dizer
não é novidade, mas futebol só se deci
de dentro de campo em noventa minu
tos. E evidente que acredito na vitória,
mas será uma partida muito dif'icil. O
América é uma das grandes equipes do
Brasil.

"

O Figueirense se concentrou na noi
te de ontem em Canasvieiras e Antoni
Ilho levou os seguintes jogadores: Cé
lio, Marinho, Jailson, Dagoberto, Casa
grande, Almir, Abel, Fred, Caco, Nei
lar, Luiz Everton, Niclsen, Carlos Ro
berro, Paulo Reina, Land e Adailton,

Na última Fez que Antoninho não
forneceu a escalação do time antecipa
damente como costumava fazer, acon
teceram algumas surpresas na equipe.
Foi no jogo contra o Paissandu em Be
lém. Nesta partida, o treinador tirou
Jailson, Carlos Roberto e Neilor do ti
me titular, entrando Abel, Casagrande
e Paulo Reina. Ele foi muito criticado,
mas depois de ter conseguido a vitória,
tudo voltou ao normal.

,

Ontem pela manha, após o coletivo,
o treinador negou-se a fornecer o time.
Ele afirmou que não estava fazendo
mistério: "Fiz o apronto para definir
quem entraria no lugar de Moacir. Mas
ainda não deu para escalar o time. Ca
co comecou correndo bem e eu eslava

satisfeito. Quando coloquei o Úmd na

esquerda para Caco fazer o vai-e-vem,
ele cansou. Na meia cancha eu botei o
A.bel /10 lugar de Adailton que está
com UI/l problema /10 joelho. Ele jogou
bem mas também não posso escalá-lo
porque acredito na recuperação de
Adailton ".

Dentro de uma política imposta pelos
clubes mineiros, que começou com os tor

neios de dentes de leite nos times profissio
nais, nas escolas l' nas empresas. o América
Mineiro também pro 'nove seus garotos.
'U nomes de Reinaldo, Totonho e tantos

outros foi acrescido de Ldcr, um menino de
16 anos, que l'st.í no time de luntoni h.í
dois anos: 'Tu fui para o clube crn 71 c

disputei o campeonato de dente de leite. No

mesmo ano joguei pelos infunros e em 73

pelos juvenis. Agora o seu Orlando me deu
esta oportunidade de viajar com a equipe".

No tempo que o Moacir Rodrigues na

treinador do América, ldcr jOI!OIl duas par
tidas na' fasl' de clussificaçâo pelos titulares.
"Foi contra o Atlét ico de Três Corações e o

Nova Lima".
Sua experiência fora de Minas Gerais n50

é apenas nesta viagem; do time a Porto,

Alegre c Florianó polis. No começo do ano o

garoto disputou a Taça Cidade de Silo Paulo
nos juvenis l' segundo o diretor Lauro

Gentil, Antoninho treinador do Figueirense
e da seleção juvenil do Brasil j.i relacionou

seu nome para a próximaconvocacão.
- Eu gosto mesmo é �k jogar no meio de

campo como fazia no dente de leite, infun o
, ,

e nos juvenis. Mas o treinador está me apro-
veitando na ponta esquerda, onde tenho

jogado entre os profissionais. O negócio é
jogar c mostrar o jogo rara os homens, SÓ

. assim cu vou me li rmarido.
Para Edcr, esta viagem e.)tá sendo muito

boa, pois .só assim consegue Sl' entrosar com

os t itulares c ganhar confiança dos compa
nheiros e do t reinador. '�Só assim a torcida
fica sabendo que a gente existe. C bom o

que os clubes estão fazelido, neste nacional.
Com a dificuldade de achar jogadores, eles
estão revelando .os juvenis c isto é bom para
u gente. Só assim' apurcccriio

} novo� joga
dores e quem sabe, eu ,l'rl'i um deles."

Amanhã l.dcr fica sentado no banco ao

lado de Orlando luntoni l' se houver urna

oportunidade ele joga. "Por enquanto vou

olhando, ouvindo o que o t0cnico diz e com

isso aprendo flluit'o,. i'ico só esperando a

minha oport unidade l' quem sabe ainda
neste nacional ela apreça.'"A inda não sei quem será o ponteiro"

Campeonato EstadualPires foi ao campo se defender: Adailton é mentiroso

Palmeiras e Juventus
as u li rm a çô c s do jogador
Adailton. Pires falou com a

("omissiio T�cnica c esclareceu
a verdade. LIc eslava bastante
revoltado.

Ontem pela manhã, o mas

sagista Pires estava no Orlando I berê quase ticou sem
Sca rpc II i. Nâo para t raba I ila r
no Figueirense l' sim dcsrne ntir

---------�------_._-_._-_._._----_._._-------------

iogam hoje .a tarde
- Adailton é mentiroso l' o

que de fez mio" p,qk! de 110-
I1ll'ill. Ue n:lo 11le procurou
conforme havia declar�do para'
fazl'r tratanll'nto no jodho de·

..

le. Adailton 111e lkcl'pcionou.
I' l'vi(knk que elll hipótese al

guma l'U iria fazer pun�'ão (' in
filt r�\·.lo eni seu joelho: Sim-'
pksll1ente por dois mot ivos.

jogadores para viajarCENTRAIS ELÉTRICAS DE' S'ANTA CATARINA S.A.
DetJ�;s de I1ntonillllO lirar os dezesseis jOKodores para se

concentrarem em Canasvieiras, Iherê Rosa ficou COIll apenas 14
atletas para tentar a vitória hoje a tarde em Joinville contra o

América. Mas flJerê não ficou preocupado, pois já se acostumou
a trahalliar com poucos jqKadores no hanco.

A dele/(ação viaiará às sete hora:\' em' ônihús especial c o

treinador Antonii1lio irá junto. UI! I'iajará apenas para assistir o

time reserva jogar e ohserl'ar algu/ls jOKadores que del'erão ser

aproveitados no time titular.

A única dÚl'ida de Iberê Rosa, (> Marcão. Ontem o jogador f{'z
exercícios a /)arte, e não sellliu a I'irillia. Se tiver colldições, fará
sua estrêia /lO campeonato estadual..

No Imêrica, é garantido o retomo de .Ex/Jedilc a zaga

central. O treinador I.ucio M(!l1des reclamou l1luito do lIIau

tem/Jo, {lois não !,ode realizar os trahalhos que desrjal'a duran{('
a Si'mana. TIMES: 11 mérica - r:eraldo; Ne,/inho, EXf!f'dile. Paulo
Cesar r' Reheco; Cantelier. I,aerle e Somara; Jairzinho, Veneza e

Serenata. I-iglleirense - Valdir; Borile, E/izeu, Moenda (' Nomel;
Quincas (' I'inga: Feijão, Moitão, Marcão e Artur. Sr' Marcão não
til'er cOl1rJiç'r)es, entrará l.ucio em seu lugar.

Depois de perder para o ).'jgucircnse, o treinador Adão do
Pallneir�s tr�balhou durante toda a sem�na eon, os jogadores da
Ill",i" cancha, para que eles não repitam os mesmos erros do
último s<Íbado.

Dirrllael. que deixou O campo lesionado no jogo de sábado,
participou normalment.e no eoletivo de ontem e sua presença é
)!araútida na ponta din:ita. No treino, de marcou três gols e foi o
destaque. Lntendeu·se bem com Valio c é a esperança de Adão

p:ira quebrar;i inverlcibilidade do Juventus.
Enqu;l1lto Adão está tranquilo em Blumenau, 'Lauro Búrigo

em Rio do Sul est� C0111 problemas na equipe. 1':1<: ainda niio sabe
'se poderá contar com Liminlta l' Miltinho, que sentiram dores
musculares. Eles farão te.sll: de campo hoje pela manhã c Lauro
acredita ,na recupera,';]o cios jogadores.

Adão. depois ti;, dçrrota para o Joigueirense. escalou Tico;
Coral, Nehon, Duia l' Gonzaga; Bcto c Vav�; Dirmael, Sérgio,
Vado . l' Mazico, para acabar com o papo de Lauro Búrigo
vencendo o Juvcntus de Volnei; Rauzinlto, Brito, Nicola e Baio;
Miltinho t' Clairlon; Tadeu. Lirninha, Nci e Toninho. O jogo está
marcado para a, ISh30lllin.

SETOR FLORIANÚPOLlS

- FALTARÃ LUZ AMANHÃ-

Primeiro porque sei que ist'ol�
um criml�, pois ,cria medicina

ilegal l' 1'1ll se[!undo lugar, cu

niio all.lnderia um jogador SL'm

auloriz;lçiio do ckpartamento
J11�dico dó clube :1 que ele está
filiado. Sl' ele não qu'is treinar,
ckvnia ;l1'rumar uma desculpa
qU:dquer, mas n,lo colocar Ulll

profissiollalllullla fria. Niio l'n

kndi ;lt": al!0ra qual era" s"

inkn�·,lb . .J;í f"z ;llgUIll tl'mpo
qUl' n,IO fulo COIll Adailtoll. Só
o wjo quando o Figucirense
jOi!a. ( duro a gcn!c sofrer
lIllla c;IIúni;1.

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A � SETOR FLORIANÓPOLIS,
comunica a seus consumidores Ilue DOMINGO, dia 14/10/73, - haverá falta de enernia elétrica,
nos seguintes locais e horários:

Das 6,00 às 7,00 horas - DESLIGAMENTO GERAL
Início da ligação de mais um (1) transformador de 10,5 MVA n;] SE-Coqueiros.
Das 6,00 às 9,00 horas - L1NH A I

.

Ruas: Antôr)io Luz - João Pinto - Tiradentes - Nunes Machado - Saldanha Marinho -

AnitaGaribaldi e adjacências.
LINH AS
AJas: Emilio Blum � Av. Hercílio Luz e adjacências.
OBS: Este desligamento visa J1ermitir trabalhos de manutenção e alllpliações das redes de

distribuição.
FlorianóJ1')lis, 12 de Outubro de 1973.
- AEMPRESA;-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




